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«Rahmani, c’est
l’avenir, Doukha

est âgé»

«Mbolhi est le numéro 1»

«Il n’y a pas de cas
Zemmamouche et

Bensebaïni»
«Les portes restent ouvertes à Belfodil»

«C’est moi
qui décide» 

Rahmani : «C’est grâce au MOB que je suis en sélection»

MCO-USMH, 
aujourd’hui à 16h
Dehar : «Gagner à
Oran est possible»
DRBT-CRB, 
aujourd’hui à 16h
Derrag : «Refaire 
le coup de la saison
passée»

NAHD-CAB, 
aujourd’hui à 16h
Gasmi : «Au 20-Août,
Batna n’a rien à
espérer»

ESS-MCA J-1

Amrani-Menad,
le face-à-face ! 
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Amrani-Menad,
le face-à-face ! 

Amrani : «Le
Mouloudia n’a
pas de secret
pour moi»
Menad : «On

peut surprendre
l’Entente»

USMA
Meftah : «Le

match de l’OM est
plus important que

celui du MCA»

Hanni
blessé 
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Bensebaïni bizarrement écarté,
Khoualed et Ziti de retour

«Il n’y a pas d’affaire» «Ce sera difficile mais on vise la victoire»
Pour ce qui est de l’adversaire, Milovan Rajevac a

avoué que la rencontre sera difficile : « Le match sera dif-
ficile, c’est sûr. Nous allons affronter une très bonne équipe
du Cameroun qui a réussi jusqu’à présent de bons résul-
tats. En plus, on est aux éliminatoires de la Coupe du

monde, chacune des équipes du groupe
tentera de se qualifier. Pas ques-

tion de sous-estimer l’adver-
saire. » 

«L’essentiel sera
d’empocher les
trois points»

Pour Rajevac, ce
qui compte, ce sont
les trois points :
«Pour moi, dans ce
genre de rencontre,
il faudra impérati-
vement gagner. Ce

sont les trois points
qui comptent. Avec

ma philosophie de jeu,
j’ai toujours dit que je

préfère gagner par un but
à zéro qu’avec un score

lourd. C’est ce que j’ai expliqué
aux joueurs. La situation me
convient car j’aime toujours as-
suré les victoires.» 

«J’ai mon idée sur les
Lions»

Concernant son analyse sur
les Lions, Rajevac nous éclaire :

« J’ai supervisé le Cameroun et
établi un rapport sur les points

forts et les points faibles de cette

équipe camerounaise. Mais je ne vous dis rien maintenant
en conférence, je garde tout ça pour moi. Même les Came-
rounaise savent tout sur nous. Le sélectionneur du Came-
roun a aussi suivi les matchs de l’Algérie. Pour préparer ce
genre de rencontre, il faut bien superviser l’adversaire. »  

«On a une semaine devant nous pour bien
préparer la rencontre»

Evoquant le stage, Rajevac nous confie : « Nous allons
nous préparer dans de très bonnes conditions pour le
match. Nous avons une semaine de travail à Sidi-Moussa
avec les joueurs. On va se donner à fond. On va aussi re-
voir le Cameroun avec les joueurs afin de discuter et per-
mettre aux joueurs de bien comprendre le jeu de
l’adversaire. »   

«Ce serait bien d’avoir des informations 
sur leur match face à l’OM»

Pour le stage du Cameroun à Marseille, le sélection-
neur dira : « Bien sûr qu’on suit avec beaucoup d’intérêt
toutes les informations concernant notre adversaire et son
programme de préparation. On sait qu’il y aura un stage à
Marseille et unu joute amicale. Ce sera vraiment une
bonne chose si on peut avoir des informations de là  bas.
Nous allons tout faire pour récolter le maximum d’infor-
mations. » 

«Avec le Cameroun, je vais changer la
tradition» 

Le Cameroun est une formation qui ne réussit pas à
l’Algérie. Milovan Rajevac ne le savait pas, lorsqu’un
confrère lui a posé cette question : « Sincèrement, je ne le
savais pas. Je vais consulter les archives. En tout cas, une
victoire face au Cameroun sera historique car ce sera le
premier succès. On fera le maximum pour gagner. Avec
moi, la règle va changer. » 

H.R. 

Mise à l’écart de Bensebaïni Le Cameroun

La non-convocation de Ramy
Bensebaïni a intrigué tout le
monde. Il faut dire que la presse
nationale présente en grand nom-
bre à cette conférence de presse
du sélectionneur s’est beaucoup
interrogée sur cette décision sur-
prenante du sélectionneur, sur-
tout qu’Aïssa Mandi. Milovan
Rajevac s’est justifié : « C’est une
décision que j’ai prise. Il faut savoir
respecter les décisions du coach.
C’est moi le premier responsable
technique de la sélection. Je prends
des décisions que je vois dans l’in-
térêt de la sélection. J’ai préféré
prendre des joueurs d’expérience et
c’est un choix. » La question sur
Ramy Bensebaïni a été en effet
posée à trois reprises par la presse
nationale. Lors de la deuxième, le
technicien serbe a assuré : « Il n’y
a pas d’affaire Bensebaïni. Je vous
ai expliqué les raisons de sa non-
convocation. C’est moi qui décide.
Je suis le décideur. J’ai un choix il
faut le respecter. Il n’y a pas d’af-
faire Bensebaïni, je le répète encore
une fois. » 

« Il doit continuer
à travailler »

Milovan Rajevac a par la suite
incité le joueur à travailler davan-
tage en club pour prouver qu’il
mérite sa place avec les Verts :
«J’ai vu Ramy Bensebaïni joué.
C’est un très bon joueur qui a des

qualités, mais il doit mériter sa
convocation. Il faut qu’il continue
à travailler dans le but de prouver
en club et démontrer un meilleur
visage. Il aura sa chance comme
beaucoup d’autres qu’on suit. » Une
déclaration qui démontre que le
Serbe n’est pas satisfait à
100% des dernières pres-
tations de Bensebaïni
avec le Stade Rennais. 

« Mes choix
sont basés sur
l’expérience »

MIlovan Raje-
vac a aussi expli-
qué ses choix pour
établir la liste. Il
précise avoir opté
pour l’expérience :
«Dans certains
postes, il est obliga-
toire d’avoir une cer-
taine expérience. J’ai
donc retenu le troisième
gardien qui est jeune à la place
de Doukha. En défense, il faut
qu’il y ait de l’expérience, c’est
important surtout dans ce
genre de match où il y a de la
pression. Vous savez, je me
suis basé sur l’expérience pour
compenser par rapport à la
jeunesse et le manque d’expé-
rience chez certains joueurs.» 

H.R.

C omme il fallait s’y attendre, le
sélectionneur national, Milovan
Rajevac, a annoncé hier la liste
des joueurs retenus pour le stage
de l’EN qui aura lieu entre le 3

et 10 octobre au CTN de Sidi-Moussa et du-
rant lequel les Verts affronteront les Lions
indomptables du Cameroun à Blida. C’est au
cours de la conférence de presse d’avant-
stage qu’il a annoncé cette liste. Première
surprise, elle contient un élément en plus
des vingt-trois joueurs prévus, puisque le
Serbe en a annoncé vingt-quatre. 

Asselah conforté, 
Doukha cède sa place à Rahmani

Dans les bois, Raïs Mbolhi est bien sûr là.
Il a déjà entamé le travail au CTN de Sidi-
Moussa depuis des jours. Malik Asselah a
été lui aussi retenu, puisque le portier de la
JS Kabylie n’a encaissé qu’un seul but jusqu’à
présent en championnat. C’est le gardien du
NA Hussein Dey, Azzedine Doukha, qui a
été écarté. Il paie les frais de sa méforme.
Désormais, il a été remplacé par le gardien
du MO Béjaïa, Chamseddine Rahmani. Bril-
lant avec le MOB en Coupe de la Confédéra-
tion, il a contribué énormément à la
qualification de son équipe en finale. Rah-
mani a aussi épaté Rajevac lors du stage des
locaux. 

En défense, Rajevac a confirmé le forfait
d’Aïssa Mandi. Comme annoncé en exclusi-
vité lors de notre précédente livraison, le dé-
fenseur polyvalent du Bétis Séville a été
écarté pour cause de blessure. Il sera indis-
ponible pendant trois à quatre semaines. Ra-
jevac a retenu quand même Liassine
Cadamuro, malgré le fait qu’il évolue en se-
conde division suisse. Mehdi Tahrat a été
convoqué lui aussi même s’il n’a pas beau-
coup de temps de jeu dans les jambes. Deux
joueurs locaux dans ce compartiment effec-
tuent leur retour dans le groupe. Il s’agit du
défenseur central de l’USM Alger, Nacer
Khoualed et le latéral droit de l’ES Sétif,
Khoutir Ziti, en plus de Houari Ferhani de la
JSK qui a été retenu lors du dernier stage.
Enfin, la grosse surprise, c’est la mise à l’écart
de Ramy Bensebaïni. Le défenseur du Stade
Rennais a été bizarrement gommé de la liste,
même s’il possède un temps de jeu considé-
rable avec Rennes.

Bennacer un autre forfait, sinon les
autres sont les mêmes

Au milieu du terrain, Milovan Rajevac n’a
pas opéré de changement dans son groupe,
déjà handicapé par l’absence d’un certain
Nabil Bentaleb. Hormis, Ismaël Bennacer
non retenu pour cause de blessure, les autres
sont tous là avec un revenant, à savoir
Mehdi Abeïd. Auteur d’un très bon début de
saison avec Dijon, Abeïd a été récompensé.
Il sera au côté de Saphir Taïder et Ad-
lane Guedioura dans la récupération.
Dans l’animation de jeu, on trouve
aussi les mêmes avec Yacine Bra-
himi, Sofiane Feghouli et surtout
Ryad Boudebouz, dont le nom
avait beaucoup circulé dans les
rouages de la fédération à pro-
pos de cette affaire du pe-
nalty tiré face au Lesotho et
ses déclarations aux mé-
dias français. Ismaël Ben-
nacer, joueur d’Arsenal,
fera l’impasse sur ce stage
important, après avoir effectué
son baptême du feu face au Le-
sotho. C’est aussi la même chose
pour la ligne d’attaque puisque Ra-
jevac a pris les mêmes joueurs.
On trouve Rachid Ghezzal, Islam
Slimani, Ryad Mahrez, Sofiane
Hanni et Hillel Soudani. Par
contre, Yassine Benzia a été
écarté à cause du manque
de temps de jeu. 

Hamza R.

Gardiens de but
Raïs Ouahab Mbolhi (Antalyaspor – Turquie), Chemeseddine Rahmani

(MO Béjaïa), Malik Asselah (JS Kabylie)
Défenseurs

Khoualed (USM Alger), Carl Medjani (CD Leganès – Espagne), Faouzi
Ghoulam (SSC Naples – Italie), Mehdi Zeffane (Stade Rennais – France),
Hicham Belkaroui (ES Tunis – Tunisie), Liassine Cadamuro (Servette
Genève – Suisse), Houari Ferhani (JS Kabylie), Mohamed Khoutir Ziti (ES
Sétif), Jean Mehdi Tahrat (Red Star – France)

Milieux de terrain
Saphir Taïder (Bologne FC – Italie), Mehdi Abeid (Dijon – France), Walid Mesloub (FC

Lorient – France), Adlène Guedioura (Watford FC – Angleterre), Yassine Brahimi (FC Porto –
Portugal), Sofiane Feghouli (West Ham United – Angleterre), Ryad Boudebouz (Montpellier
Herrault – France)
Attaquants

Islam Slimani (Leicester City – Angleterre), Hillael El Arabi Soudani (Dinamo Zagreb –
Croatie), Sofiane Hanni (RSC Anderlecht – Belgique), Riyad Mahrez (Leicester City –
Angleterre), Rachid Ghezzal (Olympique Lyonnais – France)

CAN 2017
«Nous avons

deux matchs face au
Cameroun et le Nigeria,

la CAN après»
Appelé à donner son avis sur la méforme de Mbolhi et

sa situation en prévision de la CAN, Rajevac a refusé de
répondre, se contenant de dire : « Je ne parle pas encore
de la CAN. C’est vraiment prématuré d’évoquer ce tour-
noi. Nous avons deux rencontres importantes pour le

compte des éliminatoires de la Coupe du monde respec-
tivement face au Cameroun et le Nigeria. Par la suite,
on pourra parler de la CAN qui est un tournoi ma-
jeur. D’ailleurs, après la Coupe du monde, il y a la

Coupe d’Afrique des nations. »

«Être
dans le

premier chapeau
est une référence» 
Concernant la composition des

chapeaux où l’Algérie a été versée
au premier, il déclare : « Je pense
que le fait d’être dans le premier
chapeau confirme que l’Algérie
est une bonne équipe qui a
réussi de bons résultats. Ça

démontre aussi notre
puissance. »



F ace aux multiples interrogations
concernant la convocation des uns
et la mise à l’écart des autres, l’en-
traîneur serbe de l’Equipe natio-
nale, Milovan Rajevac,

s’est vu obliger de passer à l’offen-
sive pour élucider certains choix.
Ainsi, pour répondre une bonne
fois pour toutes à une question
d’un confrère présent au sujet la sé-
lection de Rais Mbolhi, Mehdi Tah-
rat, peu utilisés avec leurs clubs
respectifs, ou Liassine Cadamuro
qui évolue dans un championnat de
second palier du championnat
suisse, le coach national rétorque :
«Je crois avoir déjà déclaré que je
n’aimais pas parler des joueurs de
manière individuelle parce que pour
moi, seul l’intérêt du groupe compte.
Concernant Mbolhi, c’est une valeur
sûre de l’Equipe nationale, les au-
tres, ce sont mes choix et je les as-
sume. C’est moi qui décide, et soyez
sûrs qu’il n’y a aucun cas dans mon
effectif.»

«Certains joueurs méritent
d’être avec nous mais j’ai convoqué
les meilleurs» 

Poursuivant ses déclarations concernant
certains choix, il faut le dire compréhensifs,
compte tenu de l’importance de la rencontre
qui attend les Verts, Milovan Rajevac avoue
qu’il a choisi les meilleurs et selon l’impor-
tance du match qui exige un maximum d’élé-
ments de métier et d’expérience dans ce
genre de rencontre de qualification : «C’est
vrai que certains joueurs méritent d’être avec
nous et ils n’ont pas été retenus, mais sachez
que j’ai convoqué les meilleurs dans chaque
poste bien entendu pour ce match du Came-
roun. Même si un joueur est titulaire dans son
club, je pense que c’est à moi que revient le
dernier mot concernant sa convocation en
Equipe nationale. Ma liste a été faite
sur la base des joueurs retenus lors
du dernier stage.»

«Zeffane fait partie de mes
plans, voilà pourquoi il est
convoqué» 

Revenant sur la convocation de
Mehdi Zeffane, lui aussi remplaçant
à Rennes, Rajevac évite de dramati-
ser la situation de son arrière droit :

«L’important pour moi est de préserver mon
vestiaire, créer une bonne ambiance et, sur-
tout, convoquer des joueurs qui peuvent faire
partie de mon plan de jeu, et Zeffane ainsi

que Mbolhi le sont. Zeffane tra-
vaille beaucoup à l’entraînement et
on verra.»

«Khoualed répond au
profil que je cherche en
défense» 

La convocation de Nacerdine
Khoualed, pourtant retenu plu-
sieurs fois par ses prédécesseurs, a
surpris plus d’un, mais l’argument
avancé par Rajevac semble bien
tenir la route : «Je cherche des
joueurs d’expérience pour ce match
face au Cameroun, et Khoualed en
fait partie, ce n’est pas donc un
choix contradictoire par rapport au
rajeunissement prôné dans les buts
où j’ai convoqué Rahmani.»

«On suivra l’évolution de
Belkaroui durant le stage» 

Absent des terrains depuis le
match gagné à Tchaker face au Lesotho, le
défenseur central de l’ES Tunis, Hichem Bel-
karoui, est bel et bien présent. Il y a lieu de
dire que l’entraîneur national n’avait pas
beaucoup le choix à ce sujet, étant donné que
Aïssa Mandi est forfait pour ce stage : «Bel-
karoui est convoqué, on va juger sa situation à
son arrivée et on verra par la suite comment
ça va évoluer et s’il sera d’attaque ou pas.» 

«Si je vous livre la défense que j’ai
en tête, vous allez rigoler, soyez
patients…» 

Face à la méforme et aux absences de taille
en défense, le coach de l’EN semble quand
même avoir une idée sur le quatuor qui com-
mencera face au Cameroun, même s’il iro-
nise un petit peu dans sa réponse :

«Concernant mes idées pour com-
poser ma défense, si je les dévoile
maintenant, vous allez commencer
à rire. Il me reste sept jours pour
mettre en place ce que j’ai en tête
pour ce match du Cameroun, alors
patientez un peu. Chaque entraî-
neur a sa conception de jeu et moi
j’ai la mienne.» 

Moumen A. 

Il sort de sa réserve et défend ses choix L’appel lancé au public 

Le cas Belfodil et la défection de Bentaleb 

L’histoire du penalty définitivement enterrée 
La concurrence dans la cage 
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«J’attends
une forte
affluence, le
public sera
notre 12e

homme» 
Ebahi déjà par l’ambiance du pu-

blic du stade Tchaker face au Leso-
tho, le coach national attend quand
même un peu d’engouement pour ce
rendez-vous crucial face au Came-
roun : «J’espère que le stade sera plein
et qu’on sera encouragés à fond du-
rant ce match difficile contre le Ca-
meroun. Bien sûr que l’apport du
public sera aussi important. C’est
notre 12e joueur dans le stade, j’espère
qu’on aura un grand soutien popu-
laire.» 

«J’espère qu’on aura droit 
à un arbitrage correct»

Avant de terminer sa longue
conférence de presse, le coach de
l’EN, qui a été interpellé au sujet de
l’arbitre, s’est contenté de répondre :
«Ce n’est pas de mes habitudes de
commenter l’arbitrage, qu’il soit bon
ou mauvais, j’espère qu’on  aura droit
à un arbitrage correct. Cet aspect fait
partie du football, et j’espère qu’il n’y
aura pas de souci à ce niveau-là.»

M. A.

«Belfodil ? Il y a mieux que lui en
attaque mais la porte lui est ouverte» 

«L’histoire du penalty ? J’en ai
déjà parlé, l’incident est clos»

L’entraîneur national a été on ne peut
plus clair en appelant, à la veille de ce

grand rendez-vous face au Came-
roun, tout le monde à œuvrer pour

la réussite de la sélection natio-
nale. Devant toutes ces rumeurs

qui ont été colportées à propos
de la sérénité du groupe des
Verts et cette fameuse histoire
de penalty amplifiée on ne sait

pour quelle raison, Milovan Ra-
jevac se voulait rassurant tout au

long de ses réponses aux ques-
tions des journalistes présents, hier,

lors la conférence de presse qui a
suivi l’annonce de la liste des 24 joueurs
concernés par ce premier match des
éliminatoires CM 2018 : «L’histoire du
penalty ? J’en ai déjà parlé après le
match du Lesotho, c’est un incident clos.

Maintenant, on a besoin de sérénité et
j’attends l’aide de tout le monde, médias,
FAF, joueurs et public de l’EN.»

«Le penalty a été marqué, 
c’est l’essentiel» 

Répondant à la question du journa-
liste qui martelait sur cet incident
pourtant élucidé sur nos colonnes et
enterré par les intéressés qui ont dé-
claré au Buteur qu’ils étaient comme
des frères sur et en dehors du terrain, le
coach de l’EN dira : «J’avais dit ce jour-
là que je n’étais pas concentré sur cette
histoire de penalty, mais aujourd’hui, j’ai
envie de dire qu’heureusement qu’il a été
marqué. Ces choses ne devaient pas être
étalées dans la presse, ça devrait rester
dans le vestiaire.» 

M. A.

En forme
éblouissante avec
le Standard de
Liège, Ishak Belfo-
dil ne semble pas
séduire l’entraî-
neur national qui
lui préfère d’autres
joueurs, du moins
pour le moment :
«Concernant Belfo-
dil, on suit ses performances,
comme celles de plusieurs
joueurs. C’est vrai que Belfodil
commence bien sa saison en
Belgique mais pour l’instant,
nous avons mieux dans son
poste en attaque. Les portes lui
restent toujours ouvertes.» 

«L’absence de
Bentaleb me
cause des
problèmes»   

Nabil Bentaleb sera
bien absent pour
cause de suspension.
Une défection qui
semble tracasser le
coach de l’EN : «Il est
évident que

c’est regrettable que
Bentaleb ne soit pas
là, mais nous avons
bien sûr des options
pour pallier sa défec-
tion. J’ai mon idée sur
le joueur qui devrait
le remplacer dans son
poste.»

«J’ai mon idée sur son
remplaçant, je vais
trouver des solutions» 

Voulant savoir comment il
allait procéder pour pallier
cette grosse défection, surtout
qu’il n’avait pas prévu cela lors
du match contre le Lesotho,
Rajevac rassure : «On va mettre
cela en place pendant le stage de

sept jours pour voir
comment ça va fonc-
tionner. Pour tout
vous dire, son ab-
sence va me causer
des problèmes et des
soucis, mais on va
trouver des solu-
tions.» 

M. A.

Rajevac «C’est moi qui décide,
j’assume mes choix» 

Réclamé par tous les spécialistes, Chems-
sedine Rahmani a été retenu. Le coach des
Verts  nous livre qu’il s’agit d’un choix per-
sonnel : «J’ai discuté avec l’entraîneur des gar-
diens, et à vrai dire, c’était mon idée au départ.
Je me suis dit qu’on avait trois gar-
diens de but qui sont âgés de 30
ans. Dans ma vision, il est impéra-
tif de rajeunir dans ce poste et de
pouvoir compter sur un jeune gar-
dien d’avenir dans le trio. J’ai de-
mandé qu’on cherche un troisième
gardien de cet âge-là. Voilà donc
pourquoi on a fait appel à Rah-
mani.» 

«Il n’y a pas de cas
Zemmamouche, je veux travailler
avec les gardiens que je connais» 

Pressenti fortement pour revenir en sélec-
tion, après son début de saison
magnifique avec l’USMA, le Serbe
nous dira : «Il n’y a pas de cas
Zemmamouche, j’ai juste décidé de
travailler avec les gardiens de but
qui étaient présents avec moi lors
du dernier stage qui a précédé la
rencontre du Lesotho. Seulement,
je dois préciser que je suis en train

de suivre d’autres joueurs qui évoluent en
Belgique et en France et qui devraient
avoir leur chance. Donc voilà, Zemma-
mouche est un choix, ce n’est pas un cas
comme vous le dites. On suit aussi des

jeunes locaux mais pour l’ins-
tant, je me suis basé sur les
joueurs qui ont déjà été convo-
qués. Quand je serai sûr qu’il est
apte à être sélectionné, j’espère qu’il
sera encore prêt.» 

«Mbolhi est le numéro 1,
tout le monde le sait !» 

Milovan Rajevac persiste et
signe, le portier de l’EN, Rais Oua-

heb Mbolhi, sera et restera son choix nu-
méro 1, malgré la situation sportive difficile
qu’il traverse depuis pratiquement une sai-
son : «Pour Mbolhi, tout le monde sait que

c’est le numéro 1 de l’Equipe natio-
nale ! J’aurais souhaité qu’il ait
quelques matchs afin qu’il soit prêt à
cent pour cent pour les matchs de
l’Equipe nationale. Mais bon, c’est
une situation spéciale que nous de-
vons assumer.»

Moumen A.

«Rahmani est l’avenir de
l’Equipe nationale, Doukha
est victime de son âge» 

Il ironise
sur Soudani 

Le coach Rajevac est, certes,
peu bavard dans ses réponses, mais
il sait quand même glisser quelques
sourires envers les journalistes, sur-
tout lorsqu’il trouve certaines ques-
tions amusantes. Interrogé en quelle
langue il discutait avec ses joueurs, il

ironise : «Soudani parle bien le
serbo-croate, je  parle avec lui,
non. Bien sûr qu’on arrive à

s’entendre.» 
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En une semaine, le gardien
de but du MOB, Chemsed-
dine Rahmani, a réussi une
ascension fulgurante
qu’aucun autre gardien de

but dans l’histoire du football natio-
nal n’a pu atteindre. Le jeune fina-
liste de la Coupe de la CAF a gravi
les échelons avec beaucoup de mé-
rite, lui qui a été l’un des plus grands
artisans du parcours historique de
son club sur le plan continental. En
effet, à peine convoqué par le sélec-
tionneur national Rajevac avec la sé-
lection locale que le joueur s’est
retrouvé quelques jours plus tard
avec l’Equipe nationale A. Le keeper
des Vert et Noir, qui a fait tout ce
chemin sans faire de bruit, ne
compte pas s’arrêter en si bon che-
min, maintenant que Rajevac l’a
convoqué. Rahmani vise encore plus
haut, une chance unique l’attend lors
des qualifications en Coupe du
monde de Russie, que ce soit face au
Cameroun ou autres sélections. Pour

ceux qui suivent l’actualité de la balle
ronde en Algérie, Chemseddine
Rahmani a atteint aujourd’hui une
certaine maturité à même de mon-
nayer son talent avec les Fennecs, lui
qui mérite amplement cette convo-
cation avec les A face au Cameroun.
Si par bonheur il arrive à chiper une
titularisation, estiment-ils, le joueur
donnera un autre élan à sa jeune et
très prometteuse carrière footballis-
tique.
Le staff technique du MOB
songe à Dif face au RCR
D’autre part, et afin de permettre à
Rahmani de souffler un peu, suite à
l’enchaînement des matchs et des
stages des différentes sélections na-
tionales, on a appris d’une source
sûre que les membres du staff tech-
nique du MOB seraient en train de
songer au keeper numéro deux de
Béjaïa, à savoir Dif, pour garder les

bois du club en championnat face au
RCR mardi prochain, et probable-
ment face à l’OM le samedi d’après,
même si Rahmani sera présent. Il est
utile de rappeler que Dif était le pre-
mier gardien de but du Mouloudia
en Ligue des champions face à l’As-
hanti Gold (Ghana), en ayant décou-
ragé les attaquants de ce club en
annihilant toutes leurs tentatives,
permettant ensuite au club de pour-
suivre son aventure africaine, mais
sur une autre formule. C’est dire que
la formation du MOB possède une
excellente doublure de Rahmani
dans sa cage, et là on comprend
mieux les belles prestations du néo-
international.
La progression de Rahmani
n’est pas le fait du hasard
Pour sa part, le néo-international
Chemseddine Rahmani n’a pas at-
teint ce niveau de progression for-

tuitement, il se trouve que ce gar-
dien de but a un très bon concur-
rent, en la personne de Dif (ex-ASO
et USMA) qui semble lui mettre la
pressionen, l’obligeant à chaque fois
à redoubler d’efforts. Comme quoi,
la concurrence est souvent béné-
fique dans le monde du football
pour progresser, d’où la question de
savoir comment sera ce jeune gar-
dien quand il commencera à se frot-
ter aux Mbolhi et autres. 
Benhaha a beaucoup parlé
avec Dif ces derniers temps
Pour étayer notre hypothèse de la
participation de Dif lors de la pro-
chaine rencontre de championnat
face au RCR, voire celle de samedi
aussi face à l’OM, l’entraîneur des
gardiens de but du Mouloudia de
Béjaïa, Benhaha, a pris Dif sous son
aile ces derniers temps. Les deux
hommes se sont longuement concer-

tés et le technicien des keepers s’est
voulu rassurant et très motivant
dans son langage avec son gardien
de but. En fait Benhaha, en parlant
avec Dif lors des précédentes
séances d’entraînement, a voulu an-
ticiper en le préparant psychologi-
quement, avant de le mettre dans le
bain du championnat pour qu’il re-
trouve ses repères et ses sensations
et qu’il soit prêt pour la suite des
évènements.
Dif : «J’attends ma chance
avec impatience»
Pour connaître l’avis du gardien de
but sur cette éventualité de le voir
aligné mardi face au RCR, Dif,
puisque c’est de lui qu’il s’agit, dira :
«C’est vrai que Rahmani est en train
de faire des choses incroyables, il est le
numéro un, certes, mais moi aussi je
veux avoir une chance. D’ailleurs, je
l’attends avec impatience pour mon-
trer ce que je sais», confie l’ex-Chélif-
fien.

N. F.

Un commentaire sur votre
convocation en EN A ?
Hamdoullah, je suis très fier de ma
première convocation en Equipe na-
tionale A, surtout qu’elle intervient au
bon moment de ma carrière. J’ai tra-
vaillé et j’ai sacrifié beaucoup de choses
et tout a été bénéfique pour moi. Je suis
en train de vivre un rêve : la qualifica-
tion en finale de la Coupe de la CAF
avec le MOB suivie d’une
convocation en EN A
pour le match du
Cameroun. Que
demander de
plus ?
Et dire que
vous avez failli
quitter le MOB…
Effectivement, mais j’ai
choisi la stabilité malgré les offres
attirantes que j’ai eues durant l’été der-
nier. Il faut savoir que je ne regrette pas
d’être resté au MOB car c’est grâce à ce
club que j’ai pu attirer les regards et
progresser et être convoqué en Equipe
nationale. Il faut dire que mes presta-
tions avec le club sont derrière cette
progression qui m’a valu une convoca-
tion en EN des locaux, et ensuite en
EN A quelques jours après, ce qui m’a
comblé de joie et de bonheur.
C’est une semaine bien particulière
pour vous, après avoir atteint la fi-
nale de la CAF suivi d’une convoca-
tion en EN A...
C’est la plus belle semaine de mon exis-
tence. Je suis qualifié avec mon équipe
le MOB en finale de la Coupe de la
CAF, en plus je suis convoqué en
Equipe nationale A. Y a-t-il meilleur
que ça ? Je suis certain que n’im-
porte quel joueur
m’envie et veut
être à ma

place, il y
en a beau-
coup qui veulent
faire ce que je suis

en train d’accomplir
durant une saison, et

croyez-moi, ce n’est pas fini,
je veux encore plus.
Soyez plus explicite ?
Cette convocation en EN n’est que le
début pour moi, car je ferai tout pour
pouvoir avoir une place de titulaire
avec les Verts. Je veux jouer plu-
sieurs rencontres internatio-
nales. Un joueur de
football a le droit de se
fixer des objectifs
dans la vie et peut-
être qu’un jour je
vais jouer en
professionnel à
l’étranger ou
encore être le
numéro un
de l’EN. Je
connais mes
qualités.

Et le mé-
rite du

MOB dans
tout ça ?
Hamdoullah, j’ai
choisi le MOB de-
puis le début. Je vou-
lais travailler dans le
calme et jouer régulière-
ment. Ce que j’ai trouvé ici, en plus

des encouragements des supporters,
je ne peux jamais oublier cela. Je

veux bien ajouter autre
chose.

Allez-y ?
Quand j’étais à l’US-

MAn, je jouais bé-
névolement et j’ai

dû patienter
longtemps, et
en optant
pour Béjaïa,
je n’ai pas
fait le
choix de
l’argent.
Au-
jourd’hui,
je suis lié
à ce club
par une
force

indescriptible. J’ai été contacté par
des équipes qui m’ont fait des offres

mirobolantes et j’avais négocié par
respect pour ces équipes, mais au

fond de moi, je savais que je ne pouvais
pas changer les hommes que j’ai connus
ici. Je suis stable au MOB où j’ai trouvé
ma tranquillité.
Revenons à la finale de la CAF face
au TP Mazembe, comment voyez-
vous cette rencontre ?

On a déjà joué lors de la
phase de poules face au

TP Mazembe, et
aujourd’hui on

les connaît
mieux, on n’a
pas peur d’eux,
car ils sont à

notre portée. On
fera de notre mieux

pour remporter la
coupe. On a un effectif très

fort qui a confirmé son standing.
Inch’Allah, on va offrir la coupe à Bé-
jaïa.
Qu’en est-il du championnat ?
Une rencontre difficile nous attend
face au RCR. On jouera pour enregis-
trer notre première victoire de la sai-
son en championnat. Il faut faire
attention au RCR qui vient de qualifier
ses joueurs, donc il est plus fort, mais il
faut les battre ici à Béjaïa.
Un dernier mot ?
Je remercie tout le monde pour le sou-
tien qu’ils m’ont apporté jusqu’à ma
première convocation en Equipe na-
tionale. Je remercie aussi mes amis Dif
et Sidi Salah pour leur concurrence
loyale et bénéfique. Ils m’ont permis de
progresser car on travaille ensemble. Je
souhaite aussi gagner la Coupe de la
CAF et aller loin en championnat avec

le MOB.
Entretien 

réalisé par 
N. F.   

Le gardien de but du MOB, Chemseddine Rah-
mani, est un joueur comblé, il parle de sa

convocation en EN face au Cameroun
qui, selon lui, tombe à pic. Celui-ci

estime vouloir devenir le numéro
un des Verts et aller mon-

nayer son talent à l’étran-
ger. Le joueur ne nie pas

le mérite d’être resté au club, et surtout celui
de ses deux concurrents Dif et Sidi Salah qui
l’ont poussé à travailler très dur pour at-

teindre son niveau actuel. Enfin, il
souhaite aussi gagner la Coupe
de la CAF et entrer dans l’his-
toire du club de Yemma
Gouraya.

«C’est grâce 
au MOB que je 

suis en sélection 
aujourd’hui»

«Je ne vais pas
me contenter des

convocations en EN
seulement»

«Beaucoup de joueurs m’envient»

Rahmani «Cette convocation
en EN tombe à pic»

Après une convocation avec les A’,
il figure sur la liste de Rajevac 

face au Cameroun

Rahmani, de la confirmation
à l’aboutissement
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On constate que la préparation pour le match contre Sétif se déroule
avec un moral au beau fixe. 
Le moral du groupe est au beau fixe. C’est

tout à fait normal surtout lorsqu’on reste
sur une victoire face au leader du cham-
pionnat. Tout le monde est désormais
concentré sur le rendez-vous de ce
week-end face à l’Entente. Un match
qui s’annonce difficile pour nous car
Sétif à l’avantage du terrain. 

Malgré la difficulté de la tâche, vos
camarades et Menad évoquent
l’importance d’obtenir le plein de
points. En d’autres termes, toute
défaite est interdite, n’est-ce pas ? 
Cette volonté de gagner à Sétif est

légitime. Nous avons un effectif assez
riche qui est capable de relever les défis
face aux grosses cylindrées du championnat.
Ce ne sera pas facile car il y aura une grosse pres-
sion qui sera exercée par le public sétifien. D’autre
part, on n’ira pas à Sétif dans la peau d’une victime
expiatoire. Nous aussi, on aura notre mot à dire.

On sait que le coach, après avoir visionné cer-
taines rencontres, vous a demandé de harceler sans
cesse la défense de l’ESS qui reste son talon
d’Achille.
Mais sachez qu’on aborde chaque match avec la vo-

lonté de gagner que ce soit à domicile ou à l’extérieur.
Face à Sétif, on ne changera pas de philosophie. On va se
donner à fond avec la volonté de rafler la mise. On ne va
certainement se contenter de jouer pour le partage des
points. 

Face au MCO, vous avez gagné avec la manière. Cela
est rassurant avant d’affronter l’Entente…
Le match contre les Oranais reste la rencontre

référence pour nous surtout la seconde période. A

nous de rééditer le même type de performance. On sait que si nous mettons
la même intensité, on aura de fortes chances de sortir victorieux. Mais
comme on le sait, aucun match ne ressemble à un autre. 

Vous affichez une attitude très optimiste… 
Je trouve qu’il était plus difficile de jouer le CAB et le MCO à huis clos à

Bologhine que d’affronter l’Entente chez lui et devant son public. Je suis tou-
jours de nature optimiste. Je sais que le Mouloudia ne rate jamais les grands

rendez-vous. On est bien décidés à répondre présents. 
On attend plus d’efficacité de la part de votre ligne d’attaque, qu’en

pansez-vous ?
Le plus important à mes yeux, c’est qu’on soit tous dans un

bon jour ce samedi. Concernant votre question, je pense
qu’on se crée des occasions mais c’est la réussite qui

fait défaut. Cela viendra avec les matches. Il au-
rait était plus inquiétant lorsque une équipe ne
parvient pas à se mettre dans des situations fa-
vorables. Mais ce n’est pas notre cas. 
L’Entente reste sur deux échecs en champion-

nat notamment celui face à la JSK à Sétif. Est-
ce un avantage pour vous ?

On ne veut surtout pas se soucier des déboires de notre adversaire. On
sait que Sétif reste une équipe redoutable qui cherchera à tout prix à
rectifier le tir. Nous concernons, la défaite est interdite afin de ne pas se

faire distancer en championnat. On a bien préparé ce match et
croyez- moi, on va se battre avec nos tripes pour revenir de Sétif

avec un résultat positif. On sait tous que ce ne sera pas facile,
mais nous avons tous les moyens pour déjouer tous les pro-

nostics.
Avec l’USMH, vous avez inscrit au 8-Mai un but

d’anthologie suite à une action collective.
On imagine que vous avez envie de ré-

éditer cet exploit.
J’espère Inch’Allah marquer de nou-

veau et refaire ainsi le coup à l’Entente.
Ce sera le meilleur scénario pour notre

équipe. 
  Entretien réalisé par R.B. 

Monsieur le Rédacteur en Chef,
En vertu du droit de réponse, je

vous prie de bien vouloir insérer
dans votre prochaine édition, en
même lieu et place, la mise au point
ci après qui fait suite à la déclara-
tion de l'ex Président du Conseil
d'Administration de la SSA/ Le
Doyen / Mouloudia Club d'Alger
parue dans votre édition du 29 Sep-
tembre 2016, sous les initiales   «
BILLEL G ».

Concernant le dossier de l'Athlète
Patrick N'GOULA, je tiens à préciser
ce qui suit :

1-Que ce dossier à été déposé au
niveau de la F.A.F le 18 Février 2016
en temps opportun. Aussi, et
contrairement aux allégations de
l'ex Président, la décision prise par
l'instance internationale n'a évoquée
que le seul motif de la rupture du
contrat de travail du joueur.

2-Le seul motif pris en considéra-
tion par la FIFA concerne une et
unique cause, celle liée à la rupture
unilatérale du contrat le 7 Décembre
2015.

3-La décision motivée de la
Chambre de Résolution des Litiges
F.I.F.A concernant cette affaire
(point 4 de la Décision), portant sur
l'indemnisation du joueur précise
expressément que celle-ci repose
exclusivement sur la rupture du
contrat sans juste cause.

Dès lors, il apparaît clairement
que seul le motif invoqué par la
FIFA dans sa Décision est à l'origine
de la condamnation du club, et non
pas comme l'a prétendu l'ex Prési-
dent, à un soi disant retard apporté
par la transmission du dossier de
l'Avocat à la FIFA.

À titre d'information, et afin de
permettre une parfaite appréciation
des faits, mon cabinet qui se consi-
dère diffamé par ces fausses décla-
rations, se tient à votre disposition
pour de plus amples informations.

Maitre LENOUAR Ahcene
Avocat à la cour

Bouguèche : «On ne craint pas
Sétif car le Mouloudia sait jouer
les grands RDV» Le très chevronné attaquant de l’équipe, Hadj Bouguèche,

nous parle de la prochaine affiche face à l’Entente qui sera
abordée sous le signe de la confirmation. L’enfant d’Arzew es-
père trouver le chemin des filets dans l’antre du 8-Mai comme
il avait fait la saison dernière sous les couleurs de l’USMH. 

Mise au point et droit
de réponse

Ils travaillent dans l’ombre

Le staff médical a contribué

fortement à la réussite du MOB
Beaucoup ont parlé des performances des joueurs du MOB en

demi-finale de la Coupe de la CAF, ou encore celles des membres

du staff technique qui ont contribué largement à cette qualifica-

tion historique. Seulement, et comme c’est le cas en football, il y a

d’autres gens qui travaillent dans l’ombre et font un bien fou au

club, c’est le cas de le dire des membres du staff médical des Vert

et Noir qui n’ont lésiné sur aucun effort pour non

seulement remettre sur pied certains éléments

clés de l’équipe, mais ont contribué au succès

des Yaya et autres sur le terrain. Ces der-

niers au nombre de trois n’ont à aucun

instant rechigné dans leur travail, il

s’agit du médecin Benai, du soigneur

Issad connu «Ami Mustapha», et
enfin de kinésithérapeute Oukaci.

Ces trois médicaux ont permis à pas

mal de joueurs du club de Bejaia de

revenir dans un laps de temps assez

réduit pour soulager leur coach,

comme par exemple Yaya qui a effec-

tué une opération chirurgicale au mois

de juin dernier en revenant avant terme,

ou encore Benchérifa, Baouali, Salhi et

Khadir qui avaient des blessures très sé-

rieuses et qui ont été soignées rapidement.
N. F.

MCA

Déçus de la décision de recevoir
le TP Mazembé à Blida sur la
pelouse du stade Mustapha-
Tchaker, les supporters ont

touché un mort au président Attia. Ce
dernier nous dit-on du côté de Bougie
devrait se plaindre et demander aux
membres de la FAF de l’aider à changer
de domiciliation et de reprogrammer
cette affiche alléchante à Béjaïa, sur la
pelouse du stade de l’Unité-Maghré-
bine.

La préparation du
match face au RCR dès
maintenant

Une fois l’euphorie de la qualification
en finale de la Coupe de la CAF dissi-

pée, les joueurs vont reprendre le tra-
vail dans leur fief, où ils seront appelés
à entamer les préparatifs de la pro-
chaine rencontre de championnat face
au RCR. Ces derniers visent leur pre-
mière victoire en championnat après
une mauvaise entame de deux nuls
(DRBT et CSC) et une défaite (USMA),
et misent sur le bon moral, suite à cette
qualification historique. C’est dans cette
optique que le milieu de terrain du MOB
Ferhat dira : «Après avoir réalisé l’es-
sentiel en Coupe de la CAF en attei-
gnant la finale, on est projetés sur le
championnat et cette rencontre face au
RCR. Il ne faut pas oublier qu’on n’a
pas encore gagné en national.»

Reprise aujourd’hui à
18h

Le staff technique emmené par
Lakhdar Adjali en l’absence du coach
Nacer Sandjak a convié les joueurs à la
séance de reprise d’aujourd’hui, sur la
pelouse de l’UMA, à 18 heures.

Sandjak absent
Comme annoncé précédem-

ment, le technicien Nacer Sand-
jak devra arriver à Béjaïa
samedi prochain. Ce dernier
sera absent de la séance de re-
prise programmée pour au-
jourd’hui à 18h au stade de
l’Unité-Maghrébine. N. F.

Attia demandera à la FAF de l’aider
à recevoir le TP Mazembé à Béjaïa
Attia demandera à la FAF de l’aider
à recevoir le TP Mazembé à Béjaïa
Attia demandera à la FAF de l’aider
à recevoir le TP Mazembé à Béjaïa
Attia demandera à la FAF de l’aider
à recevoir le TP Mazembé à Béjaïa
Attia demandera à la FAF de l’aider
à recevoir le TP Mazembé à Béjaïa
Attia demandera à la FAF de l’aider
à recevoir le TP Mazembé à Béjaïa
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Le président du MCA, Omar Ghrib,
nous parle de l’actualité du club avec
sa franchise qui est devenue sa
marque de fabrique. «J’ai discuté avec

mes joueurs en leur disant que ce match
face à l’ESS est important mais pas décisif.
Et qu’il faut aborder cette rencontre en
étant libéré sans la crainte de mal faire.»
«Je leur ai octroyé la prime du
MCO car ils méritent des en-
couragements»

«J’ai octroyé à l’issue de cette séance
d’entraînement la prime du match
gagné face au MCO car mes joueurs
méritent tous les encouragements.
Ce n’était pas facile de battre le
MCO à huis clos. Mes joueurs ont
fait montre de caractère pour s’im-
poser. Et logiquement, ils doivent
être récompensés pour les efforts
consentis.»

«Aucun joueur n’a des
dettes avec le club»

«Au niveau de l’argent, on s’en
sort bien. D’ailleurs, malgré cette
période de vaches maigres,
aucun joueur n’a des dettes avec
le club. Tout le monde a touché
son argent jusqu’au dernier
centime.»

«Après cinq matchs, nous sommes
en train de suivre la parcours d’un
champion»

«Je suis très satisfait du parcours de mon
équipe. On a récolté dix points en cinq matches
avec trois rencontres en déplacement. C’est sim-
ple, nous sommes en train de suivre le parcours
d’un champion. Il y a cette défaite face au
NAHD que je considère comme un accident de
parcours.»

«Betrouni se trompe, c’est lui le
fautif et non l’avocat du club»

«L’ancien président, Betrouni, se trompe to-
talement. Il est le principal responsable dans
l’affaire Ngoula et non l’avocat du club qui, lui,
a essayé de rectifier le tir. Mais c’était cause per-
due dans la mesure où Betrouni a remis à
Ngoula une notification lui signifiant qu’il ne
faisait plus partie du club.»

«Il doit arrêter de faire du vacarme
sinon je dévoilerai ses frasques»

«Je dis à Betrouni qu’il arrête de faire du va-
carme en pointant du doigt l’avocat du club
alors que c’est lui par sa gestion qui a plongé le
club dans ce marasme. Qu’il arrête sinon je dé-
voilerai ses frasques», a conclu l’homme fort
du vieux club algérois qui a décidé de tacler
violemment et sans retenu son prédécesseur. 

B. G.  

Ghrib offre la prime de 10 millions pour 
la victoire face au MCO

Ayant rejoint ses troupes vers la fin de la séance de travail, Omar Ghrib a salué ses éléments
un par un, avant de leur annoncer la bonne nouvelle. En effet, le boss algérois a fait savoir à
ses joueurs qu’ils allaient recevoir, avant de quitter le centre de Aïn Benian, la prime de 10
millions de centimes, en guise de récompense pour le succès obtenu face au MCO. Le fait de
choisir ce moment pour récompenser ses joueurs n’est pas fortuit. En réalité, Ghrib a
voulu motiver ses capés, avant cette périlleuse virée du côté des Hauts Plateaux.  

T. Che 

Après une réunion, Ghrib décide d’ôter
la pression qui pèse sur Menad

Sachant qu’une très grosse pression pèse actuellement sur les épaules
de Djamel Menad qui se trouve face à cette obligation d’obtenir un bon
résultat ce week-end, Omar Ghrib a décidé de se réunir, hier après la
séance de travail, avec le coach et son état major. Omar a fait savoir à
Menad que le match face à l’ESS était important mais pas décisif et qu’il
ne fallait pas se mettre une pression supplémentaire alors que nous ne
sommes d’au début du championnat. Des propos qui ont fait du bien au
staff technique, même si connaissant Djamel Menad avec son sens de per-
fectionniste, il fera tout pour réaliser un coup d’éclat lors de cette sixième
journée. 

T. Che 

Tennis-ballon au menu 
Hier, pour cette dernière

séance à Aïn Benian, Menad a
concoté un programme assez
léger pour ne pas saturer ses élé-
ments. Les étirements et le ten-
nis-ballon ont constitué
l’essentiel de cette session mati-
nale. Les Hachoud, Chaouchi et
autres Karaoui s’en sont donnés
à cœur joie dans un exercice
qu’ils affectionnent tout particu-
lièrement. Au total, la séance
d’entraînement n’aura duré que
trois quarts d’heure.  

Hadj Bouguèche obtient le
trophée de meilleur joueur
du mois de septembre 

Exceptionnellement avant le
coup d’envoi de la séance d’hier,
Djamel Menad a autorisé les
membres du site mouloudia-
news de se rendre sur la pe-
louse, pour récompenser Hadj
Bouguèche. Le natif d’Arzew a
obtenu un trophée, après avoir
été élu meilleur joueur du mois

de septembre. De quoi mo-
tiver Hadj en vue de ce

rendez vous face à l’En-
tente de Sétif. Les au-
tres membres de
l’équipe ont tous ap-
plaudi Bouguèche
tout en le taquinant. 

ESS-MCA en 
direct sur A3

Ayant pris la décision
d’avancer le match à 17

h, la Ligue nationale s’est
pliée aux exigeances de

l’ENTV. La rencontre
entre l’ESS et le
MCA sera donc
diffusée en direct
sur A3. Avis donc
aux amateurs de la
balle ronde et aux
supporters qui ne
pourront faire le

déplacement au 8-
Mai- 45. 

Hachoud et Mebarakou ont repris hier
avec le groupe 

Après une virée de trois jours au CTN de Sidi Moussa pour le stage de
l’Equipe nationale des locaux, Abderrahmane Hachoud et Zidane Meba-
rakou ont retrouvé leur équipe au centre hôtelier d’Ain Benian. C’est avec
une motivation décuplée que les deux défenseurs ont réintégré hier matin
le groupe afin de mettre le cap sur le match contre l’Entente. Les deux in-
ternationaux n’auront donc que deux séances pour se mettre au diapason
et pour préparer tous les aspects de cette grosse affiche de la sixième jour-
née de la Ligue 1 Mobilis. 

 T.Che 

Rassurant, Boudebouda
sera aligné ce samedi
dans le couloir gauche 

Après avoir discuté avec les membres du staff
médical, Djamel Menad a testé les aptitudes

physiques de Brahim Boudebouda qui avait dû
déclarer forfait pour le rencontre face au MCO à

cause des soucis aux adducteurs. Finalement,
Boudebouda a tout mis en œuvre afin de pren-

dre part à cette affiche contre l’Entente. L’ex-Us-
miste nous avait déjà déclaré lundi passé qu’il

était à 100% opréationnel et que la décision fi-
nale revenait à Menad. Très rassurant à l’entraî-
nement, Boudebouda sera donc aligné demain
face à Sétif dans le couloir gauche qu’il avait dû
céder le temps d’une rencontre à Zidane Meba-

rakou. 

Le coach devra choisir entre Demmou et
Mebarakou pour jouer aux côtés d’Azzi

Le retour au premier plan de Brahim Boude-
bouda incite Djamel Menad à faire des choix.

Désormais, le technicien mouloudéen sera face à
un sérieux dilemme, celui de choisir entre Ab-
delghani Demmou et Zidane Mabrakou. L’un
des deux joueurs sera donc aligné en défense

centrale aux côtés d’Ayoub Azzi. 

Vers l’association Demmou-Azzi
Et même si Menad veut s’offir une dernière

séance avant de trancher, la balance pencherait
plus pour Demmou dans la mesure où Mebara-

kou a raté la préparation de ce match, équipe na-
tionale des locaux oblige. Ayant donné

satisfaction face au MCO, le tandem Azzi-Dem-
mou devrait être reconduit à nouveau, ce qui

sous-entend que Mebarakou restera sur le car-
reau. C’est en tout cas la tendance du week-end. 

 T.Che 

Dernière séance ce matin
à Hadjout

En raison de l’indisponibi-
lité du stade de Aïn Benian, les
responsables du Mouloudia
ont dû s’adapter avec les
conjonctures du moment.
Ainsi, les Algérois devront se
rabattre sur l’annexe du 5-Juil-
let, pour effectuer cette der-
nière séance de la semaine.
C’est ce matin à 10h que Ha-
choud et les siens ont rendez
vous à Hadjout. Une légère
séance sera au menu, avant de
prendre la route, l’après-midi
après la prière du vendredi,
vers la ville de Sétif. Comme
tout le monde le sait, la délé-
gation algéroise élira domicile
à l’hôtel El Hidad. 

Petit bobo à la cheville
pour Seguer

Rien de grave pour Moha-
med Seguer, le héros du match
face au MCO. En effet, l’atta-
quant du MCA souffre d’un
petit bobo au niveau de la che-
ville. Mais il n’y a pas de quoi
nourrir la moindre inquiétude
car la participation du joueur
au match de demain n’est pas
du tout remise en question.
D’ailleurs, pour prendre toutes
ses précautions, le joueur a
tenu à bien bander sa cheville,
avant d’attaquer le menu de la
matinée. 

T. Che 

Chita 
toujours en

solo
Oussama Chita a travaillé

en solo, sous la coupe de La-
houssine. Le joueur a entamé un
nouveau programme qui lui per-
met d’être en adéquation avec le
plan établi par le staff médical

du club. 

Cinq éléments
jouent les 

prolongations
Après la fin de la séance du

jour, cinq joueurs de l’équipe ont
voulu jouer les prolongations. Il
s’agit de Seddiki, Karaoui, Bou-
henna, Bouguèche et Seguer. Les
joueurs précités ont continué à

travailler sans ballon durant une
demi-heure avec le concours
de Bouiche Nacer qui faisait

partie du groupe.  
T. Che 

Ghrib : «J’ai dit à mes joueurs
que le match face à Sétif est
important mais pas décisif»  
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Profitant de cette journée porte
ouverte, El Heddaf TV s’est rap-
proché de Djamel Menad, afin
qu’il nous livre ses impressions

d’avant- match. «Ce sera un match dif-
ficile pour les deux équipes. C’est sûr

qu’on est plus libérés psychologique-
ment, après la victoire obtenue face
au MCO. Sétif est dans l’obligation
de réagir après le faux pas contre
la JSK et la défaite face à
l’USMBA. De ce fait, la pression
sera sur les épaules des joueurs
de l’Entente. A nous de saisir la
moindre occasion pour  sur-
prendre notre adversaire.»

«Ce match n’est pas un
tournant. Si on perd, il n’y
aura pas péril en la 
demeure»

Dans un souci de dépasionner
les débats et faire baisser ainsi

cette pression qui pèse sur ses
joueurs, Menad trouve la

bonne formule pour relati-
viser. «Cette rencontre face

à l’ESS est importante
mais ne constitue en

aucun cas un virage
important,

car

nous ne sommes qu’à la sixième journée du
championnat. Nous allons tout faire pour ga-
gner afin de préparer dans les meilleures
conditions le derby contre l’USMA. Mais si on
perd, il n’y aura pas péril en la demeure.»

«Je m’attends à une forte réaction
des joueurs de l’ESS» 

Menad redoute la réaction de cette forma-
tion sétifienne plus que jamais dos au mur.
«Après leurs deux faux pas, je ne vous cache
pas que je m’attends à une forte réaction des
joueurs de l’ESS. C’est aussi pour cela qu’on
doit redoubler de vigilance car la moindre er-
reur se paye cash.»

«Ils se trompent ceux qui croient
qu’on va défendre au 8-Mai-45» 

Le coach algérois est un adepte du jeu of-
fensif. D’ailleurs, Menad réfute toute idée de
jouer la défense car pour lui, l’attaque reste la
meilleure manière de mettre à mal un adver-
saire, surtout en déplacement. «Il est évident
que je vais adopter ma tactique selon l’adver-
saire et les forces en présence. Nous allons
trouver le juste équilibre entre défendre et atta-
quer. Ils se trompent ceux qui croient qu’on va
se rendre à Sétif pour jouer la défense. Cela se-
rait mal connaître notre équipe.»

«Je suis toujours à la recherche de
mon onze type» 

Le champion d’Afrique avec les
Verts reconnaît qu’il est encore à la

recherche de la partition exem-
plaire. «Bien que nous soyons à la
cinquième journée, je suis tou-
jours la recherche de mon onze
type. A chaque match, je dois
corriger les carences constatées.
Et pour ce faire, je dois apporter

des modifications. C’est pour cela
que je dois encore œuvrer pour

trouver mon équipe type.»

«L’Atlético défend et attaque comme
un seul bloc»

Prenant exemple sur cette équipe de l’Atlé-
tico Madrid qui prône un jeu très spécifique,
Menad veut se baser sur cette philosophie
prônée par Diego Simeone. «Nous avons pu
suivre le dernier match de C1 de l’Atlético de
Madrid face au Bayern. C’est une équipe qui
défend et qui attaque en bloc. Je vais bien évi-
demment demander à mes attaquants de dé-
fendre et aux arrières latéraux de prêter main
forte à la ligne avant.»

«Face aux nombreuses occasions, il
nous manque la réussite qui j’espère
sera ce samedi au RDV» 

Jadis l’un des meilleurs attaquants du pays,
Menad sait forcément de quoi il parle
lorsqu’il évoque cette ligne offensive accusée
de tous les maux depuis le début de la saison.
«Il faut savoir que cette équipe de l’ESS est
l’une des meilleures du championnat. C’est un
club qui se trouve dans la même situation que
nous. Il y a plusieurs nouveaux éléments et un
nouveau coach. Il faut donc du temps pour
que la mayonnaise prenne. En ce qui nous
concerne, on s’offre plusieurs occasions à
chaque match. Devant autant d’opportunités
de scorer, il nous manque la réussite qui j’es-
père sera au rendez- vous ce week-end.»

«A présent, je préfère me produire à
Bologhine qu’au 5-Juillet»

Alors qu’il faisait de son retour au stade du
5- Juillet une priorité, Menad semble avoir
changé son fusil d’épaule, en raison de l’état
catastrophique de la pelouse du stade olym-
pique. «En raison de l’état dans laquelle se
trouve actuellement la pelouse du stade du 5-
Juillet, il est évident que je préfère désormais
me produire à Bologhine plutôt qu’au 5-Juil-
let», a conclu Menad.  

R. B. 

Même si Djamel Menad ap-
préhende beaucoup ce
rendez-vous face à l’En-
tente qui reste un clas-

sique du championnat national, les
statistiques plaident en faveur du
coach mouloudéen. En effet, lors de
la saison 2012-2013, il avait réalisé un
exploit qui restra dans les annales, à
savoir celui de prendre deux fois la
mesure de l’ESS en l’espace de
quelques jours. Cette belle série pren-
dra forme lors de la demi-finale de la
Coupe d’Algérie au stade du 5-Juillet
devant 80 000 spectateurs avec une
victoire des Algérois sur ls score de 3
à 1 au terme d’une rencontre spécta-
culaire. Quelques jours plus tard, plus
excatement le 7 mai 2013, le Doyen
s’imposera au stade olympique par 3

à 2 pour le compte de la 27e journée
de championnat. Djallit a ouvert la
marque au bout de dix-huit secondes
de jeu avant qu’Aksas ne double la
mise de la tête. Hadj Bouguèche en-
foncera le clou en signant le but de la
victoire avec l’opportunisme qui le ca-
ractérise. A l’issue de ce match, l’en-
trapineur d’alors, Velud, avait
reconnu que le MCA était l’équipe la
plus redoutable que l’Entente avait af-
fronté durant la saison. Et même si
trois ans se sont écoulés depuis,
Menad aura toujours cette envie de
refaire aux Sétifiens le coup de 2013.

Hachoud, Kacem et Bou-
guèche, les derniers rescapés
de ce coup double 

Bien que trois saisons seulement se

soient écoulées depuis les deux reten-
tissantes victoires du Mouloudia face
à l’Entente, l’équipe algéroise s’est
beaucoup métamorphosée. Et pour
cause, il n’y a qu’à jeter un coup d’œil
sur l’effectif pour savoir qu’il ne reste
que trois rescapés des deux matches
références pour Menad. En l’absence
de Fawzi Chaouchi qui est suspendu,
il ne reste que Hadj Bouguèche, Ab-
derrahmane Hachoud et Kacem
Mehdi qui étaient tous les trois pré-
sents en 2013 sous la coupe de
Menad. A l’instar de ce dernier, les
trois joueurs précités auront eux aussi
à cœur de rééditer cet exploit qui res-
tera à jamais gravé dans les mémoires
collectives. 

T.Che 

Karaoui, Seguer et Demmou
à l’épreuve du 8-Mai-45 

Menad : «Tout pour surprendre Sétif
car la pression sera sur leurs joueurs»

Ala veille de
cette grosse
affiche de la
sixième jour-

née opposant l’ESS à le
MCA, le vieux club al-
gérois est bien déter-
miné à faire déjouer
tous les pronostics.
Au-delà des enjeux de
ce grand rendez-vous
du football national,
ce sera un match dans
le match pour certains
joueurs qui avaient
marqué de leur em-
preinte leur passage
dans les Hauts-Pla-
teaux. Il y a tout
d’abord, Abdelghani
Demmou qui, lui, a la
particularité d’avoir
remporté la Ligue des
champions avec l’En-
tente. Et que dire
d’Amir Karaoui qui
était le chouchou des
supporters de l’En-
tente. D’ailleurs, Amir
entretient toujours des
relations très étroites
avec le président Has-
san Hammar. N’ou-
bliant pas Mohamed Seguer a
défendu les couleurs de l’ESS qua-
tre saisons durant avec autant de
succès. Les trois joueurs seront de-
main à l’épreuve du 8-Mai-45 et de
son public. Djamel Menad espère
surfer sur le vécu des éléments
précités pour contrer cette redou-
table machine à gagner qui est

Sétif. Actuellement grip-
pée, l’Entente veut se re-
faire une santé à
l’occasion de la venue du
Mouloudia. Mais les Ka-
raoui, Seguer et Dem-
mou ne l’entendent
certainement pas de
cette oreille. En l’absence
de Fawzi Chaouchi pour
suspension, les trois ex-
Sétifiens doivent re-
prendre le flambeau
avec l’envie et la déter-
mination de réaliser la
grosse sensation du
week-end. 

Le Doyen veut 
emboîter le pas
aux Canaris 

Professionnalisme
oblige, l’entraineur
mouloudéens a visionné
avec son état-major le
match ayant opposé
l’ESS à la JSK. Ce sera le
match qui sera passé en
boucle par le coach avec
les joueurs lors de la
séance vidéo prévue
pour aujourd’hui sur le
lieu de la mise au vert à

l’hôtel El Hidab. Il est certain qu’à
travers la lecture de ce match entre
Sétif et le club kabyle, le Moulou-
dia voudra emboîter le pas aux
Canaris qui sont revenus du 8-
Mai-45 avec le partage des points. 

 T.Che 

Menad veut refaire à
l’ESS le coup de 2013

Menad,
Bouhila et Aït

Mouhoub s’adonnent
à du footing

Avant de quitter les lieux, les
membres du staff technique, en

l’occurrence, Menad, Bouhila et Aït
Mouhoub, se sont offert une séance

de footing. C’était une manière
pour Menad et son état major
d’évacuer le stress cumulé de-

puis le début de la se-
maine.

Vainqueur 3-1 en coupe et 3-2 en championnat 
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Asselah et Ferhani convoqués
pour Algérie-Cameroun

La liste des convoqués pour le prochain match Algérie-
Cameroun, comptant pour la qualifications en Coupe du
monde-2018, a été dévoilée. Deux joueurs de la JSK, le
portier Malik Asselah et le latéral gauche Houari Ferhani,
sont retenus par le sélectionneur national Rajevac. En
effet, les deux joueurs étaient présents aussi dans la liste
des convoqués pour le dernier match qualificatif à la CAN-
2017 face  au Lesotho, au stade Mustapha-Tchaker. Leur
convocation n’est pas un hasard, le Serbe a remarqué
qu’ils sont aptes à défendre le maillot national, en vue de
tout ce qu’ils font avec leur club. Le portier
Asselah commence bien la saison avec
la JSK et le latéral gauche Ferhani
vient aussi de boucler un autre
regroupement avec la sélection
nationale des locaux.

Une motivation
supplémentaire
face à la JSS 

La convocation de ces
Kabyles constituera une
autre source de motiva-
tion pour les deux
joueurs appelés, demain
soir, à contribuer à la réali-
sation d’un bon résultat par
leur club. Asselah et Ferhani
sont animés d’une grande vo-
lonté pour faire retrouver à la
défense sa solidité et aider l’at-

taque à se libérer. En tout cas, Mouassa
comptera sur eux et les autres éléments
pour revenir de Saoura avec un résultat
probant. 

Ils seront en
regroupement avec
l’EN ce dimanche 

Après le match de la JSS, les
deux internationaux ka-

byles, Asselah et Fer-
hani, entreront ce

dimanche en
regroupement

avec la sé-
lection na-
tionale, au
Centre
technique de
Sidi Moussa.
Entre-temps, la
JSK profitera de la
trêve de quinze jours
pour apporter les ré-
glages nécessaires et

corriger toutes les insuffi-
sances afin de réussir de

meilleures performances dès
la reprise de la compétition

face au MOB.
L. A.

Hier matin, les Canaris ont effectué
leur dernier galop d’entraînement
à Tizi. La préparation du match
de la JSS s’est déroulée convena-
blement, malgré la situation psy-

chologique peu reluisante qui a marqué le
début du travail de cette semaine. Le staff tech-
nique a, toutefois, remobilisé son groupe et
préparé pour cette sortie importante face à la
JSS à Béchar. L’entraîneur Kamel Mouassa
nous a fait savoir qu’il apportera des change-
ments dans son dispositif car il pense que cer-
tains éléments n’ont rien fait pour mériter sa
confiance depuis le début de l’exercice, du
coup, les changements deviennent plus qu’im-
pératifs : «Nous avons repris notre travail lundi
dernier dans l’espoir de renouer avec un bon ré-
sultat ce week-end. Le match nul face au CAB a
fait mal à tout le monde, à moi en particulier
qui suis devenu la cible de certaines personnes
qui n’attendent qu’un faux pas de notre part
pour nous tomber dessus. J’ai déjà dit que notre
rendement face au CAB était loin de ce que j’at-
tendais de mes joueurs. J’ai donc décidé d’appor-
ter des changements ce week-end», a déclaré le
coach kabyle.

«Les jeunes auront leur chance»
En parlant de certains éléments qui n’ont pas

encore bénéficié d’un temps de jeu considéra-

ble en compétition, Mouassa n’a pas tari
d’éloges sur le jeune Renaï qui apporte beau-
coup au groupe, à chaque fois qu’il est sollicité.
A ce propos, il a confié qu’outre Renaï, d’autres
jeunes aussi auront leur chance ce week-end :
«Personnellement, j’ai toujours dit que Renaï
constituait une valeur sûre de la JSK. C’est un

élément jeune et plein de talent qu’il faut bien
encadrer et protéger à la fois. Ses apparitions
sont positives et à chaque fois qu’il est sollicité, il
apporte un plus. Renaï et les autres auront leur
chance.»

«L’équipe évolue mieux 
en déplacement»

Faisant un petit bilan de son groupe depuis
l’entame de la saison, Mouassa ajoute : «Je
trouve que notre équipe n’est pas aussi mauvaise
que ça pour qu’on nous tombe dessus à chaque
fois. Je reconnais qu’elle n’a pas encore dominé
ses adversaires à Tizi mais en déplacement, elle
évolue plutôt bien. Ce n’est pas évident d’aller
ramener un nul de Sétif face à une équipe com-
posée de joueurs talentueux. La JSK a bien
prouvé qu’elle est puissante et solide en déplace-
ment, il demeure désormais impératif de trou-
ver les solutions, voire raisons qui font que
l’équipe peine à s’imposer à Tizi. Il y a un pro-
blème qu’il faut solutionner de manière défini-
tive.» 

«Nous allons améliorer notre jeu
d’attaque»

L’entraîneur Mouassa refuse qu’on impute la
responsabilité des semi-échecs concédés à Tizi
à tel ou tel autre joueur. Il dit que les atta-
quants n’ont, certes, pas encore débloqué leur
compteur mais pour lui, ils ne sont pas les
seuls responsables. Toute l’équipe doit se

remettre en question et trouver la bonne for-
mule pour imposer sa loi à Tizi. Sur le plan
technique, l’ex- champion d’Afrique avec la JSK
en 2001 ajoute : «Les attaquants n’assument
pas ces résultats négatifs concédés depuis le
début de saison, c’est nous qui devons amélio-
rer notre jeu d’attaque et arriver à retrouver le
chemin des filets.»

«Les deux équipes feront tout
pour arracher un bon résultat»

Concernant le match face à la JSS, à Béchar,
Mouassa a ajouté : «Ce match face à la JSS ne
sera pas différent des autres. Nous allons croiser
le fer avec une équipe qui est en perte de vitesse
en ce début de saison et qui voudra arracher un
bon résultat devant ses supporters, surtout après
sa défaite le week-end passé face au RCR. De
notre côté, on a besoin des points du match pour
améliorer notre situation. Autrement dit, les
deux équipes ont besoin d’un bon résultat et c’est
ce qui est légitime pour les deux formations.»

«Face au CAB, on aurait pu
l’emporter»

Visiblement toujours sous l’effet de la décep-
tion du dernier match nul face au CAB,
Mouassa a avoué que la JSK aurait pu l’empor-
ter : «J’avoue qu’on a mal joué face au CAB.
D’ailleurs excepté le match du MCA (pre-
mière journée du championnat) joué
à Tizi, mon équipe n’a pas mon-
tré réellement ses forces face à
l’USMH

et au CAB. La semaine passée, on aurait pu
l’emporter si Boulaouidet avait bien ajusté son
tir à la dernière minute. On a été victimes d’un
geste malheureux et le résultat, vous le connais-
sez tous.»

«Je ne m’intéresse pas 
à ce qui se passe à l’extérieur»

Pour conclure, Mouassa a encore une fois
usé d’un ton assez fort pour exprimer sa colère
pour ce qu’il qualifie de «volonté de déstabili-
ser son équipe», après seulement cinq journées
de championnat. Il dira, par ailleurs, qu’il pro-
tégera son groupe et qu’il n’accordera aucune
importance à l’environnement extérieur, ar-
guant que dès lors que la direction du club lui
exprime sa totale confiance, ce qui se passe à
l’extérieur ne le concerne pas : «C’est vérifié, des
gens ne veulent pas voir la JSK en haut du ta-
bleau. Mon constat est fait. Sinon, comment ex-
pliquer qu’après cinq matchs disputés, voilà que
des gens s’attaquant au groupe et à moi en par-
ticulier. Je n’ai pas voulu répondre car je risque
de dire des choses qui vont faire trop mal. Ma
sagesse ne me le permet pas. Tout ce qui me
concerne, c’est mon groupe que je protégerai de
toute tentative de déstabilisation et je souhaite
qu’on va revenir de Béchar avec un bon résultat
qui fera dissiper du bien au groupe.»

Propos recueillis par
 Lyès Aouiche 

Toujours 
pas de Djerrar
parmi les 18

Comme prévu, c’est hier à
l’issue de la séance d’entraîne-

ment que l’entraîneur en chef des
Canaris, Kamel Mouassa, a com-
muniqué la liste des 18 joueurs

concernés par le match de demain
face à la JSS. À la première lecture de

cette liste, on se rend compte que le staff
technique n’a apporté aucun changement par

apport au groupe convoqué la semaine passée face
au CAB. L’entraîneur Mouassa a retenu les mêmes.
Le milieu défensif Djerrar n’est toujours pas revenu

avec l’équipe seniors puisqu’il est écarté pour la
troisième fois consécutive. Djerrar, qui a fait une

brève apparition face à l’USMH depuis l’entame de
la saison, peine à s’imposer et à gagner la

confiance de son coach.

Il évoluera avec l’équipe
réserve

Ce week-end aussi, le milieu défensif
est laissé à la disposition de l’équipe

réserve. Non convoqué avec les
seniors, Djerrar jouera le match

contre la JSS avec les réser-
vistes, comme c’était le cas la
semaine passée face au CAB.

Ce dernier, qui a porté le bras-
sard de capitaine face au CAB, a

été l’auteur de l’unique but de
la victoire. Il devra apparem-

ment encore gagner du
temps de jeu pour es-

pérer retrouver sa
place dans
l’effectif de

Mouassa.
L. A.

Ultime
séance hier

matin 
La JSK a effectué, hier matin,

sa dernière séance de la semaine,
avant le déplacement à Béchar.
Les Canaris ont travaillé le com-
partiment offensif avec la mise

en place de plusieurs exer-
cices devant le but. Mouassa
souhaite voir son comparti-
ment offensif réaliser la
meilleure performance
possible et marquer
des buts à Saoura. 

Les
internationaux
ont repris avec le

groupe 
Les quatre internationaux de l’EN A’,

en l’occurrence Berchiche, Mebarki, Fer-
hani et Aïboud, qui ont pris part au regrou-
pement à Alger, ont repris l’entraînement,

hier matin, avec le groupe, eux qui n’accusent
aucun retard sur le plan physique. Mieux en-
core, ils affichent la grande forme surtout
que les deux attaquants Mebarki et Aïboud
ont secoué les filets avec l’EN face à la for-
mation de Réghaïa en match amical dis-

puté mercredi
dernier.

L’infirmerie
est vide 

La préparation du match de
demain soir face à la JSS s’est dé-

roulée en présence de l’ensemble de
l’effectif kabyle. L’entraîneur Mouassa
ne déplore aucune absence. Tous les
joueurs seront d’attaque. Ceux qui ont
contracté de petits bobos face au CAB
ont été vite pris en charge et remis d’at-
taque.  Mouassa est très satisfait du
travail qui se fait par
tous les membres
de son staff. Mouassa

a beaucoup
insisté sur la
récupération 

Comme la récupération consti-
tue un facteur important dans la
préparation des matchs, le staff
technique a programmé plusieurs
séances. D’ailleurs, Mouassa y a
beaucoup insisté. Des séances de
massage et des bains de glace
sont quotidiennement assu-
rées par Guillou et Gou-

cem.
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Le latéral gauche international Houri Ferhani a regagné Tizi
hier, après avoir pris part au regroupement de la sélection des
locaux. Il est revenu en super forme pour préparer le match de
demain avec la JSS. Le joueur que nous avons joint hier après-
midi au bout du fil s’est dit optimiste quant à la possibilité de
revenir de Béchar avec un bon résultat. Selon lui, l’équipe est
prête et fera tout pour reproduire le même volume de jeu que
face à l’ESS d’il y a deux semaines à Sétif. Sur le plan
personnel, Ferhani a affirmé que la convocation pour le
match Algérie-Cameroun l’honore et fera tout pour
convaincre le sélectionneur et les responsables.

«Ma convocation au match Algérie-
Cameroun m’honore et je ferai tout pour
être à la hauteur des attentes»

Vous avez repris le travail avec votre
équipe ce matin (entretien réalisé hier,
Ndlr), comment avez-vous trouvé l’am-
biance ?
Exactement, j’ai quitté Tizi en début de

semaine avec mes trois autres équipiers
Berchiche, Mebarki et Aïboud pour pren-
dre part au stage avec la sélection nationale
des locaux. En revenant aujourd’hui, j’ai
trouvé le groupe bien concentré sur notre
match de ce samedi face à la JSS. Je peux
vous dire que l’équipe se porte mieux qu’en
début de semaine, et les joueurs sont déter-
minés à arracher un bon résultat à Béchar.

Vous affronterez une équipe de la JSS en
perte de vitesse, et qui reste sur une
lourde défaite face au RCR, est-ce un
avantage pour vous ?
Nous n’avons jamais pris en considéra-

tion ces paramètres que vous venez de citer.
L’équipe de la JSS reste une équipe solide
qui mérite tout notre respect. De notre
côté, nous préparons toujours les matchs de
la même manière et la même ambition
pour réaliser un bon résultat, c’est ce senti-
ment qui nous anime avant ce déplacement
à Béchar. Ce qui nous intéresse, c’est notre
jeu, on doit l’améliorer et faire le maximum
pour arracher un bon résultat.

Malgré les faux pas à domicile, la JSK a
quand même prouvé qu’elle évolue
mieux à l’extérieur, quel est ce secret ?
Certes lors de nos deux premiers dépla-

cements, nous avons fait preuve de solidité.
J’avoue qu’on a fait mieux qu’à domicile, à
savoir une victoire face au NAHD et un
match plein contre une très bonne équipe
de l’ESS. D’ailleurs, je peux vous dire que
nous irons à Béchar en conquérants. Nous
devons reproduire le même volume de jeu
que face à l’ESS, voire mieux.  

Les supporters étaient mécontents à la
fin du dernier match face au CAB,
qu’avez-vous à leur dire ?
Nos fans ont raison d’être déçus et

nous les comprenons parfaite-
ment. Leur frustration est légi-
time car ils

veulent voir la JSK revenir en force.
C’est le même sentiment qui se lisait chez
les joueurs. Il faut savoir que personne
d’entre nous n’est content de cette situation.
Dîtes-moi qui ne veut pas gagner ses
matchs et qui ne veut pas satisfaire ses sup-
porters surtout à domicile ? Donc c’est
compréhensif et nous tâcherons justement
de renouer très vite avec les bons résultats
et leur redonner la confiance.

Plusieurs fans préparent le déplacement
à Béchar, quel est votre appel au public ?
Je sais que les nôtres sont très attachés à

leur club et le faux pas face au CAB ne les
démobilise pas. En dépit du long trajet
jusqu’à Béchar, je sais qu’il y aura des sup-
porters jaune et vert samedi dans les gra-
dins et j’espère qu’ils ne seront pas déçus au
coup de sifflet final. 

Le sélectionneur national Rajevac vous
a retenu pour le match Algérie-Came-
roun, quel est votre sentiment ?
Pouvez-vous imaginer toute la fierté qui

m’anime en apprenant la nouvelle. Sincère-
ment, je suis hyper content. Comme tout
joueur ambitieux, porter le maillot de la sé-
lection nationale est un moment particu-
lier. Je tâcherai d’être à la hauteur des
attentes et honorer la confiance placée en
moi par le sélectionneur et tous les diri-
geants de la sélection nationale.  

Un mot sur ce match Algérie-Cameroun
du 9 octobre comptant pour les élimina-
toires de la Coupe du monde-2018…
C’est un match qui opposera deux

grandes nations du football. De notre côté,
on préparera ce rendez-vous sereinement et
avec l’objectif de remporter une victoire. Il
va falloir profiter de l’atout du stade Musta-
pha-Tchaker et de notre merveilleux public
pour réussir une bonne performance. 

Entretien réalisé par 
Lyès Aouiche.

Ferhani «Nous
irons à Béchar en

conquérants»

Les 4 bonnes raisons
pour battre la JSS !

Les Canaris
s’envolent ce
matin vers
Béchar...

La JSK qui a été forcée au
partage des points le week-end
passé par le CAB, a concédé
son troisième match nul de la
saison à Tizi. Ce faux pas de
trop nous disait le portier As-
selah a beaucoup affecté le
groupe. Toutefois, les joueurs
ont travaillé d’arrache-pied
cette semaine pour réussir un
bon coup ce week-end en dé-
placement à Béchar face à une
équipe de la JSS souvent intrai-
table à la maison. Bref, les
Jaune et Vert ont certes été fé-
briles à domicile mais restent
tout de même solides en dépla-
cement et l’ont d’ailleurs prouvé
à l’extérieur. La première fois
face au NAHD où l’équipe a
réalisé sa première victoire, la
seule jusque-là et la deuxième
fois contre l’ESS en revenant
avec un point des Hauts-Pla-
teaux. Cette semaine, le coach
a beaucoup plus axé son travail
sur le volet psychologique, en
faisant savoir que son groupe
a effectué une bonne prépara-
tion et s’attendait à voir les
joueurs avec de meilleures
performances. Le problème
se situe ailleurs disait
Mouassa, qui promet d’y re-
médier à la situation.

1. Se rapprocher du
podium 

Demain soir, l’équipe du
Djurdjura sera en appel à Bé-
char pour une seule mission :
revenir avec un résultat positif.
Les joueurs sont unanimes à
dire qu’ils feront le déplacement
en conquérants. En fait, un ré-
sultat positif face aux Bécharis

est plus qu’impératif et on re-
tient au moins quatre bonnes
raisons pour battre la JSS. La
première est technique. La JSK
qui ne totalise que 7 points des
15 possibles. La formation du
Djurdjura occupe présentement
la 7e place à trois points du po-
dium et à six points du leader
l’USMA. Les Jaune et Vert doi-
vent doit renouer rapidement
avec la victoire pour se rappro-
cher du podium et améliorer
leur classement. 

2. Se réconcilier avec
les supporters 

Lors du dernier match face
au CAB au stade du 1er-No-
vembre, cette enceinte a été dé-
sertée par les supporters. On
s’attendait à une affluence bien
plus supérieure à celle de sa-
medi dernier, surtout que
l’équipe restait sur un match
nul ramené de Sétif. Malheu-
reusement, les gradins n’étaient
pas remplis en raison peut-être
des résultats en dents de scie.
Une chose est sûre, les Canaris
ont besoin de gagner pour se
réconcilier avec les leurs en
leur prouvant que le dernier
faux pas ne se reproduira ja-
mais. Les fans attendent énor-
mément de leur équipe cette
saison et ne voudront aucune-
ment passer une autre saison à
blanc. S’ils parlent déjà du titre,
c’est parce qu’ils en ont marre
de voir leur équipe rater ses
objectifs. En tout cas, le techni-
cien en est conscient  et a
transmis à ses joueurs cette
lourde responsabilité.

3. Retrouver la
confiance 

Le staff technique a eu des
difficultés cette semaine à re-
mobiliser ses troupes. Les ca-
marades de Malik Asselah ont
été touchés dans leur amour-
propre par le semi-échec
concédé à domicile et déçus par
les insultes d’une partie de leurs
supporters. Psychologique-
ment, le groupe a souffert cette
semaine au point au même où
certains éléments sollicités pour
les impressions d’avant-match
ont gentiment refusé de s’expri-
mer, préférant se concentrer sur
le match. Les Canaris ont aussi
besoin de réaliser un bon résul-
tat demain soir à Béchar pour
retrouver la confiance. Celle-ci
les motivera en championnat. 

4. Bien préparer le
prochain derby kabyle

Une autre raison pas des
moindres, c’est le prochain
derby kabyle programmé juste
après la trêve internationale. En
effet, après le match JSS-JSK, les
Kabyles seront forcés à une
trêve de deux semaines en rai-
son du déroulement du match
Algérie-Cameroun, le 9 octobre
prochain. A la reprise de la
compétition, les Canaris rece-
vront le finaliste de la Coupe de
la CAF, le MOB. Ce match qui a
son cachet particulier de derby
drainera à coup sûr la grande
foule, et pour le préparer dans
les meilleures conditions, les lo-
caux ont besoin de réussir
d’abord demain à Béchar pour
éviter le doute à l’avenir.

L.A.
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MCO USMHAujourd’hui
à 16h00

Afin d’éviter d’être sous pres-
sion, les Hamraoua sont
appelés à renouer avec la
victoire cet après-midi en

accueillant une formation de l’USM
El Harrach qui n’a pas gagné le
moindre match depuis le début du
championnat. Ayant passé une se-
maine très calme malgré la défaite,
la première du genre, concédée ven-
dredi passé du côté du stade Omar-
Hamadi de Bologhine, les Rouge et
Blanc du Mouloudia ne veulent pas
tomber dans leurs travers en enchaî-
nant par une seconde contreperfor-
mance. C’est la raison pour laquelle
le coach du Mouloudia est en train
d’exhorter ses poulains à mettre les
bouchées doubles au cours de ce
match contre l’USMH, afin de cher-
cher un succès qui permettra au
Mouloudia de ne pas entrer dans un
passage à vide. Ainsi, les joueurs du
Mouloudia, qui estiment que cette
défaite concédée contre le Doyen
n’est qu’un accident de parcours, ne
jurent que par la victoire cet après-
midi, même si l’adversaire a pour
nom l’USMH de Boualem Charef.

Rester sur le podium
Une victoire permettra aux Mou-

loudéens d’Oran non seulement de
reprendre confiance en leurs moyens
mais aussi de consolider leur
deuxième place en championnat sé-
rieusement convoitée par certaines
équipes à l’affût. Il faut dire qu’un
succès permettra au Mouloudia de
rester en contact avec le leader du
championnat qui ne jouera son
match contre l’Olympique de Médéa
que demain après-midi. Il est donc
primordial pour cette formation du
MCO de gagner ce match contre
l’USM El Harrach car les trois points
de la victoire lui ouvriront à nou-
veau l’appétit pour défendre son sta-
tut de dauphin du championnat.
El Harrach difficile à manier

Quoi que l’on puisse dire concer-
nant le niveau actuel de l’USM El
Harrach qui n’a pas encore goûté à la
victoire après cinq matches de
championnat, il faut avouer que la
bande à Boualem Charef a souvent
tenu la dragée haute aux Hamraoua,
notamment à Oran. Même lorsque
l’USMH perd à Oran, c’est souvent
au prix d’un match très difficile et

compliqué pour les Ham-
raoua qui savent bien ce
qui leur reste à faire pour
espérer battre les Harra-
chis. La victoire la plus fa-
cile des Oranais face à cette
formation d’El Harrach a été
remportée la saison passée sur
un score de deux buts à zéro,
signés par Dahar qui évolue
actuellement sous les couleurs
de cette équipe de l’USM El
Harrach et Kamel Larbi qui
n’a pas prolongé son contrat
cette saison.

A. L.

Les derniers résultats 
MCO – USMH à Oran
2009-2010 : MCO 2 – USMH 1
2010-2011 : MCO 2 – USMH 2
2011-2012 : MCO 1 – USMH 2
2012-2013 : MCO 1 – USMH 0
2013-2014 : MCO 1 – USMH 1
2014-2015 : MCO 1 – USMH 0
2015-2016 : MCO 2 – USMH 0

Apparemment, le coach du Mou-
loudia reviendra au 4-3-3 au cours
de ce match contre l’USM El Har-

rach. L’absence de Heriat ne devrait
pas fausser les calculs de l’entraîneur
puisqu’il aura sous la main les solu-

tions de rechange. Pour ce match,
Belatoui devra récupérer trois élé-
ments que sont Sebbah et Souibaâ.

Aouad pourrait également faire son
retour dans le onze rentrant.

Pas de changement en
défense ?

Apparemment, en dé-
fense, le coach devra re-

faire confiance aux
éléments ayant déjà

joué contre le MC
Alger. Dans les bois, le

portier Natèche Abder-
raouf sera reconduit

alors que dans les cou-
loirs, Helaïmia et Nes-

sakh semblent
indéboulonnables.

Reste maintenant ce
que le coach va
décider concer-

nant le retour de
Sebbah Abidine

qui a pris part
aux quatre der-

nières séances
d’entraînement.

Sinon, le duo, Del-
houm – Belabbès

est à 100% de
ses moyens. 

Ferrahi –
Boudoumi

dans la
récupération
Dans la récupé-

ration, le coach va
devoir descendre Bou-

doumi d’un cran. Ce dernier,
qui ne s’est pas adapté à son nouveau

rôle de milieu offensif, a exprimé
clairement son intention de retour-

ner à son poste de prédilection. L’ab-
sence de Heriat, suspendu, va

pousser Belatoui à associer Bou-
doumi à Ferrahi au niveau de la ré-

cupération. 

Aouad en meneur
Pour ce qui est de l’animation of-

fensive, Belatoui va confier ce rôle à

Mohamed-Amine Aouad. Titulaire
contre l’USM Bel-Abbès avant de re-

tourner sur le banc contre le MC
Alger, Aouad est pressenti pour

jouer à domicile où le Mouloudia est
appelé à faire le jeu. Cette tâche sera

donc la mission de Aouad, auteur
d’une prestation correcte face aux

gars de la Mekerra. Il est donc prévu
qu’il commence le match comme ti-

tulaire, même si Berramla possède
autant de chances d’être de la partie

cet après-midi.

Bentiba et Chérif sur les
côtés

Sur les côtés, le coach du Moulou-
dia ne va rien inventer puisqu’il

compte confier ce rôle à ses atta-
quants habituels, à savoir Mohamed
Bentiba à gauche et Hichem Chérif

sur la droite. Ces deux éléments sont
appelés à trouver des solutions dans
les couloirs et provoquer la défense

de l’USM El Harrach qui sera certai-
nement cantonnée devant son gar-

dien de but.

Souibaâ, une seconde
titularisation

Le centre avant du Mouloudia,
Mohamed Souibaâ, sera l’attraction

de cette rencontre. Auteur d’une
belle prestation contre l’USM Bel-
Abbès durant laquelle il n’a pas eu

trop de réussite, le joueur en quête
de confirmation aura une seconde
chance. Animée d’une grande vo-

lonté de marquer son premier but de
la saison, Belatoui compte miser sur

cet élément au cours d’une bonne
partie de ce match.

Moussi comme joker
Le virevoltant attaquant, Moussi

Abdeslam, qui s’est plaint d’une lé-
gère blessure au bas du pied lors de
la reprise des entraînements avant

de reprendre service s’illustrant par
deux buts face aux réservistes, tien-
dra cet après-midi le rôle du joker.
Le joueur sera certainement utilisé
en seconde période quel que soit le
résultat du match. Il aidera soit son

équipe à faire la différence ou placer
des contres si jamais le MCO mène

au score. 
A. L.

Comment s’est déroulée la
préparation après cette dé-
faite contre le MCA ?
On n’a pas réussi à surmonter

notre déception dès le premier
jour de la reprise. Il faut dire
qu’on a discuté de ce match
juste après le coup de sifflet final
et durant la reprise. On a vite
tourné la page car le champion-
nat est encore long. On n’a pas
le temps de voir derrière. Il faut
toujours penser au présent et à
l’avenir.
Peut-on dire que l’équipe est
prête pour ce match contre
l’USMH ?
Oui, bien sûr ! On est prêts

pour jouer ce match et par là
même renouer avec le succès
car on doit reprendre confiance
en nos moyens et rassurer notre
public. Je trouve que les joueurs
sont conscients de la mission
qui nous attend cet après-midi.
Comment se présente cette
confrontation ?
Ce sera un match difficile

comme toutes les rencontres

d’ailleurs. À domicile et devant
notre public, on doit gagner. On
n’a pratiquement pas droit à l’er-
reur. Si on veut préserver la sta-
bilité de l’équipe, il faut qu’on
fasse le plein chez nous et ne
laisser aucun point filer.
Que pensez-vous de cette
équipe de l’USM El Harrach ?
Il est clair qu’on voue un

grand respect à cette équipe de
l’USMH qui pratique un bon
football. Il faut donc qu’on soit à
la hauteur pour espérer prendre
à défaut cet adversaire et en-
granger les trois points de la
victoire.
Ne pensez-vous pas que
l’USMH est à la peine en ce
début de compétition, ce qui
pourrait vous faciliter la
tâche ?
Une raison de plus d’appré-

hender cet adversaire qui sera
en quête de rachat. Donc, il ne
faut pas sous-estimer cette
équipe sous prétexte qu’elle est
encore en rodage. Il y a aussi
une chose qu’on doit prendre en

considération.
Laquelle ?
L’USMH est une équipe très

solide en dehors de ses bases.
Elle a pu ramener deux nuls de
l’extérieur face à Bel-Abbès et à
la JSK avant d’être difficilement
battue par le CAB. Donc, on
doit sortir le grand jeu pour es-
pérer gagner ce match. En
championnat, il ne faut sous-es-
timer aucune équipe. Bien au
contraire, on doit prendre tous
nos adversaires au sérieux.
Une victoire devrait permet-
tre au Mouloudia de rester
derrière l’USMA. C’est une
autre motivation pour vous ?
Franchement, on ne fait pas

du classement actuel une obses-
sion. On n’est encore qu’à la cin-
quième journée du
championnat. Cela dit, il faut
penser à s’accrocher aux équipes
de tête. Comme on dit, l’appétit
vient en mangeant.

Entretien réalisé par Amine
L.

Le coach 
préfère le 4-3-3 

El Hamri ne jure
que par la victoire
El Hamri ne jure

que par la victoire
El Hamri ne jure
que par la victoire
El Hamri ne jure
que par la victoire
El Hamri ne jure

que par la victoire
El Hamri ne jure

que par la victoire

Entraîne-
ment à l’heure
du match hier
Les équipiers de Nessakh se

sont entraînés hier à l’heure du
match, c'est-à-dire à 16h. Une lé-
gère séance durant laquelle le
coach du Mouloudia d’Oran a
convoqué les 18 joueurs concer-
nés par la rencontre de cet
après-midi.

Entrée 
directement à

l’hôtel Phoenix 
Les joueurs convoqués pour ce

match ont rallié directement l’hô-
tel Phoenix après cette dernière
séance qui a eu lieu au stade

Ahmed-Zabana.

Benali
et Gafaïti non
convoqués

Les deux éléments que sont
Benali et Gafaïti ont fait les frais
du retour de Sebbah Abidine et
Mohamed Souibaâ. Ces deux
joueurs n’ont pas été retenus
par le coach hier après-

midi. 

Berramla : «Ce sera difficile mais on gagnera»Berramla : «Ce sera difficile mais on gagnera»Berramla : «Ce sera difficile mais on gagnera»Berramla : «Ce sera difficile mais on gagnera»Berramla : «Ce sera difficile mais on gagnera»Berramla : «Ce sera difficile mais on gagnera»
Le milieu
offensif des
Hamraoua,
Tayeb
Berramla,
pense que
son équipe
doit
renouer
avec le
succès cet
après-midi.
Il avoue
que la
mission ne
sera pas du
tout
évidente
face à une
formation
de l’USM El
Harrach
difficile à
manier en
dehors de
ses bases.



Périlleux déplacement qu’auront à effec-
tuer les Jaune et Noir, à Oran, pour af-
fronter une équipe du MCO qui veut se
racheter de sa défaite à Alger contre le
MCA le week-end dernier. Après une
série de cinq matchs sans le moindre

succès, l’USMH aura la lourde tâche de bien négo-
cier ce rendez-vous sur la pelouse du stade Zabana.
Ce qui est loin de constituer une simple formalité.
En effet, connaissant la valeur du MCO, les Harra-
chis n’auront pas la partie facile face à un adversaire
qui se battra bec et ongles pour sortir vainqueur de
la rencontre. Les Oranais, qui pointent à la qua-
trième place, voudront s’adjuger les points de la vic-
toire pour consolider leur place parmi le trio de tête.
Les Abdat, Madani, Herrag, Combassa et autres op-
poseront certainement une résistance farouche aux
Hamraoua. Il est, toutefois, inutile de dire que les
Jaune et Noir sont perdants d’avance car un match
reste un match et, donc, personne ne peut avancer

un quelconque pronostic surtout quand il s’agit d’un
match entre deux équipes réputées pour leur beau
jeu. 
Peut-on s’attendre à une autre

surprise ? 
Connaissant la valeur du MCO, de surcroît quand

il joue sur son terrain, il est certain qu'une victoire de
l’USMH constituera une véritable surprise. Cela est
possible pour une équipe qui fait constamment par-
ler d'elle dans le giron de l'élite, en réussissant parfois
des exploits inespérés. Statistiquement, l'USMH reste
depuis quatre ans l’une des meilleures équipes à l'ex-
térieur. Conscients de leurs capacités,  Younès et ses
camarades ne veulent en aucun cas déroger à la règle
et comptent ainsi revenir au bercail avec un bon ré-
sultat. 
Mission difficile mais pas impossi-

ble  
Pour ce déplacement à Oran, l'USMH aura une

lourde tâche face à une équipe avide de succès et

pour qui cette rencontre a une importance capitale.
Mais il n'en demeure pas moins que les Jaune et Noir
auront à cœur de revenir à El Harrach avec un ré-
sultat probant. Le staff technique de l'USMH ne veut
en aucun cas que l'équipe rate cette confrontation
face au Mouloudia d’Oran. Depuis le début de la se-
maine, Charef et ses adjoints préparent cette ren-
contre avec une grande détermination, pour dégager
un groupe capable de s'imposer. Les joueurs sont
désormais prêts pour le combat. «Tous les joueurs
sont prêts à se donner à fond pour arracher les trois
points. Nous devons impérativement gagner et faire
plaisir à nos supporters», nous a déclaré le meneur
de jeu de l’USMH, Mohamed Coumbassa.
L’USMH a battu une seule fois le

MCO chez lui   
L'USMH a rarement pu battre le MCO chez lui.

Mais force est de reconnaître que même du temps où
les deux équipes se croisaient, dans les années 1980,
l'USMH n’était parvenue qu’une seule fois à battre la
formation d’El Hamri. La dernière victoire de
l’USMH à Oran remonte à la saison 2012-2013.
Voici à quoi ressemblera le onze

harrachi
A travers le match d'application qui a eu lieu lors

de la dernière séance, on a pu se rendre compte des
choix et des options qui seront prônés par Charef
pour ce match face au MCO. Voici à quoi devrait res-
sembler son onze qui débutera cet après-midi le
match sur le terrain du stade Zabana.

Zeghba, Debari, Boulakhoua, Madani, Abdat,
Ouadah,  Herrag, Younès, Coumbassa, Mellal,
Dehar.

N. R.
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MCO USMHAujourd’hui
à 16h00

Votre équipe sera confrontée au MCO  cet
après-midi. Comment voyez-vous l'issue
de cette confrontation ?
Ce sera certainement une rencontre forte-

ment disputée car les confrontations entre le
MCO et  l'USMH ont toujours été difficiles.
Nous avons grand intérêt à jouer serré pour ar-
racher un bon résultat. Une victoire serait d’un
apport de qualité pour notre moral et pour la
suite du championnat bien entendu. 
Quelle idée avez-vous sur votre adver-
saire ?
Le MCO est un adversaire redoutable chez

lui. D'où l'obligation de le prendre très au sé-
rieux sans lui laisser les moindres espaces. Un
succès est notre objectif et pour cela, chacun de
nous est conscient qu'il se doit d'être au top et
de donner le meilleur de lui-même. 

Votre objectif est la victoire...
On aimerait bien offrir un autre succès à nos

supporters. Mais il faut reconnaître que nous
aurons à faire à un adversaire assez costaud qui
jouera sur son terrain devant son public. Cela
dit, on s'efforcera de réaliser le meilleur résultat
possible. 
Sur son terrain, le MCO ne jouera que
pour la victoire et ne cèdera pas des points
aussi facilement...
Ecoutez, toutes les équipes abordent leurs

rencontres avec des intentions propres à elles. Si
le MCO pense pouvoir arracher les trois points
sur son terrain, alors nous aussi sommes déci-
dés à maintenir cette dynamique de bons ré-
sultats. De ce fait, tous les joueurs sont très
motivés à décrocher une victoire. Attention, je
ne veux pas dire que nous allons gagner, mais
nous avons autant de chances que notre adver-
saire.
Quelles sont vos intentions, à quelques
heures seulement du coup d'envoi de la

rencontre ? 
Nos intentions sont claires : la

victoire. Mais on peut aussi se
contenter d’un nul si les condi-
tions nous seront défavorables.
De toute façon, le groupe est
animé d'une très grande vo-
lonté pour s'assurer les trois
points. Personnellement, je
reste très confiant. 
On sent en vous une cer-
taine détermination à ar-
racher un bon résultat... 
En effet, nous avons une

grande envie d’arracher un
résultat positif pour faire
plaisir à nos supporters. On sait
que notre mission sera difficile
mais pas impossible.
Le MCO est votre ex-équipe que
vous connaissez bien. C'est peut-
être cela qui vous motive le plus,
n'est-ce pas ?
Pas du tout. Ma motivation ne se

limite pas à certaines équipes seule-
ment. Affronter le MCO ou une autre
équipe, c'est la même chose et cela ne
changera en rien à ma détermination
car l'USMH est mon gagne-pain.
Qu’avez-vous à dire aux supporters
qui s’attendent à un résultat po-
sitif ?  
En tout cas, toute l’équipe est

consciente de l’importance de ce match. Je
leur demande de rester aux côtés de l’équipe en
ces moments difficiles et qu’ils continuent à
nous encourager  comme ils l’ont fait depuis le
début de la saison. Aussi, ils doivent  se mon-
trer patients avec cette jeune équipe qui a
grandement besoin de leur soutien. 

Entretien réalisé par Nacer-Eddine RATNI 

Dehar «Les trois 
points sont notre
seul objectif»

Herrag : «Ce sera difficile,
mais on peut surprendre les

Oranais chez eux»
Pour cette rencontre tant attendue

par les supporters de l'USMH, Boua-
lem Charef compte beaucoup sur l'es-
prit de groupe de ses poulains et leur

solidarité pour réaliser un grand match.
C'est aussi l'avis de certains joueurs, à l’ins-

tar du milieu de terrain Herrag qui demeure un
joueur clé dans le dispositif de son entraîneur. «Le groupe

est assez motivé pour cette rencontre. Certes, le MCO est une
bonne équipe qui de surcroît jouera chez elle, mais on va

tout faire pour arracher un résultat positif. Jouer sur le ter-
rain de l'adversaire est difficile, assurément, mais le

groupe est habitué à ce genre de confrontation.» 

Madani : «Nous sommes capables de
battre n'importe quelle équipe» 

Juste avant le départ de la
délégation harrachie,
hier, les joueurs lais-
saient apparaître une

grande confiance.
Malgré la difficulté

de la tâche, les Jaune
et Noir ne semblaient

nullement inquiets.
Toujours égal à lui-

même, Madani, le défen-
seur central, a retrouvé au

cours des dernières rencontres la grande
forme. Tout en constituant une citadelle im-
prenable, l'ex-joueur de l’USMA nous a dé-

claré à propos du match : «Vu la grande
motivation qui caractérise le groupe, je dirais

que c'est rassurant. Mais on doit voir la réalité en
face, car un match contre la formation du MCO à

Oran n'est pas une simple formalité. Nous devons faire
tout notre possible pour réaliser le meilleur résultat pos-
sible. Cela dit, je suis persuadé que nous sommes capa-

bles d'arracher un succès face à n'importe quelle équipe.» 

Benomar : «Les joueurs doivent se
montrer plus vigilants 

que contre le CAB»  
Hacen Benomar, à qui nous avons
demandé son avis sur les chances

de son équipe dans cette confron-
tation face au MCO, nous dira :

«Par rapport à ce que nous avons
déjà réalisé en déplacement cette

saison, je reste optimiste quant aux
capacités du groupe. Néanmoins, les

joueurs doivent se montrer plus vigilants
que contre le CAB, il y a deux semaines, pour

éviter toute mauvaise surprise.»   

Les Harrachis en danger à Oran Les Harrachis en danger à Oran Les Harrachis en danger à Oran Les Harrachis en danger à Oran Les Harrachis en danger à Oran Les Harrachis en danger à Oran Charef compte
piéger Belatoui
Si l'on tient compte

des dernières séances
d'entraînement, on com-
prend que les Harrachis
ont bien l'intention de

s'imposer à Oran. Il faut
croire que même si la

tâche s'annonce délicate
devant une équipe qui

veut améliorer son capi-
tal points, les Harrachis
sont déterminés à arra-
cher un résultat positif

cet après-midi. Pour dé-
gager un groupe capable
de s'imposer, le coach a

insisté sur une seule
stratégie, à savoir la ré-
cupération des ballons
au milieu du terrain.
Lors de la dernière

séance d'entraînement,
il a pris le soin de parler
à ses joueurs. Cette réu-
nion lui aura permis de
motiver ses poulains,

mais aussi de leur expli-
quer sa stratégie. Abdat

et ses camarades ont
donné l'air d'être très
concentrés sur la ren-
contre. Cela prouve

qu'ils sont plus que ja-
mais déterminés à arra-
cher un résultat positif.
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NAHD CABAujourd’hui
à 16h00

Comment s’est déroulée votre
préparation après le nul
concédé face à l’USMH ?
D’abord, nous avons oublié le

match de l’USMH dès le coup de
sifflet final et nous sommes rentrés
en pleine préparation pour la ren-
contre de Batna. Je l’ai déjà déclaré :
nous avons pris un bon point
contre El Harrach. Notre prépara-
tion durant toute la semaine s’est
bien passée et le groupe a très bien

travaillé. Nous avons disputé deux
importants matchs tests et le staff
technique détient son groupe et le
onze rentrant du match contre le
CAB.

Justement, Batna viendra
confirmer le nul arraché devant
les Kabyles…
Oui, je sais. Les Batnéens ne vien-

dront pas en victime expiatoire et
sont à prendre au sérieux. Le CAB

traverse une belle période et
jouera contre nous sans pression.
Donc, notre adversaire fera le
maximum pour éviter perdre. Ce
sera un match piège pour nous
surtout que nous sommes
condamnés à la gagne. On doit se
montrer à la hauteur afin de ne pas
décevoir notre public. Il faut se
méfier de Batna.
Est-ce qu’on peut dire que vous
êtes prêts pour ce match sur
tous les plans ?

Effectivement. Nous avons ef-
fectué un bon travail physique,
technique et aussi psychologique
durant toute la semaine et les
joueurs sont décidés à relever le
défi. On veut renouer avec la vic-
toire au 20-Août et démontrer
ainsi que nous avons les moyens
pour réussir une meilleure saison.
Afin d’atteindre cet objectif, on
doit entamer le match du CAB en
force et éviter de refaire les précé-
dentes erreurs. Désormais, nous
n’avons plus le droit à l’erreur et
l’équipe devra se montrer solide et
costaude que ce soit à domicile ou

à l’extérieur. 
Comment voyez-vous cette ren-
contre ?
Ce ne sera pas du tout chose aisée

face à une équipe de Batna en quête
de confirmation. C’est une équipe
qui a bien débuté sa saison en Ligue
1 Mobilis et visera un bon résultat.
On doit se montrer à la hauteur ce
vendredi. En football, tout reste
possible et la réalité du terrain est

autrement. De toutes les façons,
nous sommes déterminés à gagner
notre duel face au CAB. Nous avons
un bon coup à jouer pour se récon-
cilier beaucoup plus aussi avec nos
supporters. On doit confirmer les
trois derniers résultats acquis
contre l’USMBA, le MCA et
l’USMH.

L’entraineur va probablement
apporter deux changements.
Quelles appréciations faites-
vous ? 
Nous avons bien préparé ce

match. Nous n’avons pas effectué
une préparation spéciale mais nous
n’avons pas aussi sous-estimé l’ad-
versaire. Les changements qui se-
ront opérés ne pourront qu’être
bénéfiques pour l’équipe. Le coach
compte relancer la concurrence et
donner la chance à chacun et à nous
de se montrer à la hauteur. En tout
cas, nous n’avons pas le choix car un
succès vendredi s’impose. On ne
doit pas décevoir notre public. On
battra Batna et on se réconciliera
avec nos supporters. Plus le droit à
l’erreur au 20- Août.

Confiant, donc…
Tout à fait. Nous sommes convain-

cus que le NAHD est sorti de la zone
de turbulences et sa quatrième place
au classement le prouve. Il faut jouer
simple et se donner à fond sur le ter-
rain avec concentration et applica-
tion si on veut réussir quelque chose
ce week-end. C’est, en tous cas, mon
intuition.

Entetien réalisé par Youcef M. 

« Plus le droit
à l’erreur ! »

GasmiGasmiGasmiGasmiGasmiGasmi Pour une
première

victoire au
20-Août

Après avoir raté deux pré-
cieux points de leur dernière

sortie au stade du 5-Juillet face à
l’USMH, les coéquipiers de Bilel

Ouali, qui fera son comeback
dans l’équipe après avoir purgé

sa suspension, doivent se remo-
biliser pour livrer une rude em-
poignade face au CAB. Les Sang
et Or seront opposés à une for-

mation imprévisible et qui
pourrait semer plus de troubles

au sein de la formation du
NAHD. Une rencontre qui s’an-
nonce décisive pour les joueurs
du Nasria qui seront dans l’obli-
gation de gagner mais aussi pré-

senter un jeu convaincant. En
effet, en cas d’un nouveau faux

pas, le NAHD devra évoluer
sous une terrible pression

jusqu'à nouvel ordre et pas mal
de choses changeront. Une

charge que les joueurs ne sont
pas en mesure de gérer et qui

risque de les perturber sérieuse-
ment. Un grand travail psycho-
logique s’impose dans le but de
remonter le moral des troupes.
Pour ce qui de la rencontre de
cet après-midi, les joueurs du
NAHD ne devront certaine-

ment pas refaire les mêmes er-
reurs commises lors des quatre

derniers matches du champion-
nat et devrait ainsi convaincre

ses fans qui pourront se dépla-
cer en masse cet après-midi.

Tous les joueurs seront donc ap-
pelés à tenir la dragée haute face

aux joueurs de Batna. En
somme, les protégés de Youcef

Bouzidi devront, avant tout,
réussir leur première victoire au

20-Août.

L’équipe qui affrontera cet après le
CAB subira un léger liing par
rapport au précédent match du
championnat face à El Harrach.

Le staff technique apportera fort proba-
blement deux changements de taille. Sur
le plan défensif, Youcef Bouzidi hésite
entre Benamara et le jeune Khassef. Seu-
lement, tout porte à croire que le
coach husseindéen ne va pas
s’aventurer et incorporé
Khassef dans un tel match
à grands enjeux. Donc, il
fera confiance aux
mêmes défenseurs qui
ont affronté l’USMH.
Dans la récupération,
El Orfi sera reconduit
et épauler par Ouali.
L’animation du jeu
sera confiée à Ardji. Ce
dernier sera reculé d’un
cran et devrait alimenter
les attaquants avec le maxi-
mum de ballons. L’attaque sera

composée de Gasmi, Mokhtar et Ou-
hadda. Même si Bouzidi voulait bel et
bien réserver d’autres surprises mais il ne
compte pas prendre de risque surtout
pour ce match face au CAB.
Le match des attaquants…

Afin de renouer avec le succès, les
joueurs, bien précisément les attaquants,

doivent se montrer à la hauteur.
Conscient, le staff tech-

nique a axé son travail
aux cours des der-

nières séances d’en-
traînement, sur la
finition, tout en
demandant à ses
attaquants d’être
concentrés de-
vant les buts ad-
verses. Youcef

Bouzidi avait pré-
conisé plusieurs

variantes pour
constituer une ligne

d’attaque efficace et percu-

tante. Pour le duel de cet après-midi, il a
décidé de rien toucher au sein de cette
ligne offensive puisqu’il compte entamer
le match avec les attaquants habituels
avec le retour de Zakaria Ouhadda. Le
quatuor Gasmi-Mokhtar-Ardji-Ou-
hadda composera le fer de lance. Ces
quatre attaquants sont condamnés au
réveil car à chaque fois qu’ils ont eu un
meilleur comportement, le Nasria a
réussi une belle performance.
… mais aussi des défenseurs

En plus de l’inefficacité des atta-
quants, le compartiment défensif est à
l’index puisque l’équipe encaisse à
chaque match malgré le maintien des
mêmes défenseurs. Face au CAB, le staff
technique espère retrouver la bonne for-
mule en défense et éviter à l’équipe d’en-
caisser. Donc, ce sera le match des
défenseurs appelés à retrouver leur
équilibre et donner plus de confiance
aux attaquants.

Youcef M.

Pas de grands changements

Rouabah ne change pas
une équipe qui gagne

Contrairement à son
homologue hussein-
déen, l’entraîneur du
CAB ne compte pas

opérer des changements cet
après-midi. Toufik Rouabah
reconduira pratiquement le
onze qui a arraché le nul à Tizi
Ouzou. En tout cas, le coach
batnéen détient déjà l’ossature
et travaille avec le même
groupe depuis l’entame du
championnat. Par rapport à
Bouzidi, Rouabah ne change
pas trop son équipe, ce qui lui
a permis de réussir ses débuts
en Ligue 1 Mobilis.
Djerboue, seul
probable changement

Hakim Djerboue, qui s’est
complètement rétabli, a été re-
tenu dans la liste des 18 pour
le match face au NAHD. L’en-
traîneur Rouabah n’a pas
voulu prendre de risque lors

du précédent match face à la
JSK et a préféré ménager son
joueur, en prévision de la ren-
contre de cet après-midi. Seu-
lement, le dernier résultat
semble avoir changé d’avis à
l’entraîneur qui pourrait utili-
ser Djerboue en cours du
match et le laisser ainsi sur le
banc des remplaçants. 
Maazouzi sur le banc

Un autre joueur figure sur la
liste des convoqués, en prévi-
sion du duel contre le Nasria.
Il s’agit du gardien de but
Rafik Maazouzi, complète-
ment rétabli de sa blessure
contractée face à l’OM. Après
le bon rendement de Belker-
rouche, l’ex- keeper de l’Arba
pourrait se retrouver sur le
banc puisque Rouabah compte
reconduire le groupe aligné à
Tizi, il y a une semaine.

I .S

Encore un déplacement par bus !
ll En plus de la programmation qui n’a guère arrangé

l’équipe batnéenne, le CAB s’est déplacé à Alger par
route. Comme cela était le cas lors du dernier déplacement
à Tizi Ouzou, les joueurs auront de la peine à récupérer de
leur trajet. Cette fois-ci, c’est l’indisponibilité d’un vol qui
a empêché l’équipe à se déplacer par avion. Le seul vol dis-
ponible à destination d’Alger était celui d’hier à19heures et
qui atterrira à 22 heures. Ce plan de vol n’a pas été du goût
de l’entraîneur Rouabah qui a décidé ainsi de se déplacer
par bus. 

Fergane non
retenu

Encore une nouvelle fois, Youcef
Bouzidi a décidé de révolutionner

l'équipe et chambouler le groupe à l’occa-
sion de cette sixième rencontre du cham-

pionnat. Pour la liste des 18, un élément se
retrouve exclu des plans de l'entraineur nah-

diste à l'occasion du match de cet après-
midi. Face au CAB, l’ex attaquant kabyle
Fergane n’est pas retenu et prendra sa
place dans les tribunes. Une première

pour ce joueur qui a été souvent
dans le groupe, en attendant

d'autres changements à
l'avenir.



Ultime séance hier matin
Les Belouizdadis ont effectué, hier matin, leur

ultime séance d’entraînement avant d’affronter, au-
jourd’hui, le DRB Tadjenanet. Une séance qui s’est

tenue au 20-Août et qui a été consacrée au
travail tactique.  

Réveil musculaire
aujourd’hui

Comme ce fut le cas avant le
dernier derby face à l’USMA, les
Belouizdadis effectueront une

légère séance le jour-même de
la rencontre. Celle-ci se tiendra
le matin et verra les joueurs ef-
fectuer quelques légers exer-

cices, notamment des étirements
musculaires.

Vous recevrez le CRB. Com-
ment se présente pour vous

cette rencontre ?
Nous avons beaucoup de res-

pect pour notre adversaire. En
ce qui nous concerne, nous de-

vons bien négocier cette
confrontation que nous espé-

rons, bien évidemment, gagner
inch’Allah.

Comment est l’état d’esprit
du groupe, à quelques

heures de cette affiche ?
Dieu merci, il existe une très

bonne ambiance, malgré la dé-
faite à Constantine, et cela ne
sera que bénéf ’ pour nous. Je
peux vous dire que le groupe

est animé d’une grande vo-
lonté pour arracher un ré-

sultat positif.
Justement, on sent en
vous une certaine dé-

termination à arra-
cher un bon

résultat...
Nous avons

une immense
envie de

remporter un succès pour faire
plaisir à nos supporters. On

sait que notre mission sera dif-
ficile, mais pas impossible. On
n’a pas le droit à l’erreur, après

notre dernière défaite à
Constantine. C’est pourquoi les

points de la rencontre doivent
rester à Tadjenanet. On a dé-

cidé de mettre les bouchées
doubles pour gagner ce match
à domicile et bien négocier les

prochains.
L’entraîneur mise beaucoup

sur votre apport, pourvu
que votre rendement s’amé-

liore. Quel est votre senti-
ment ?

Je considère que j’ai une mis-
sion à accomplir, je me dois de

travailler dur pour réussir. Je
ferai mon possible pour être à
la hauteur. Je saisirai la moin-
dre occasion qui se présentera

pour aider mes coéquipiers qui
m’ont permis d’intégrer le

groupe rapidement.
Entretien réalisé par 

Bouabdellah
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DRBT CRBAujourd’hui
à 16h00

Comment se présente
pour vous cette rencon-
tre face au DRBT ?
Ce sera une rencontre

très importante pour nous
dans la mesure où elle in-
tervient après un bilan
plutôt négatif dans ce
début de saison. On a bien
travaillé tout au long de la
semaine. Les joueurs sont
très motivés et veulent
tous réaliser un résultat
positif.

Un autre résultat qu’une
victoire serait probable-
ment dommageable
pour le moral des
joueurs...
C’est vrai que qu’on est

sur une mauvaise série, le
moral des joueurs peut
être affecté. Mais bon, il ne
faut pas oublier qu’on est
au début du championnat
et qu’il reste plusieurs
journées pour réagir. On
doit rester unis pour sur-
monter cette pente et re-
trouver une bonne
dynamique de résultats qui
reflèterait mieux les poten-
tialités de l’équipe. 

La saison dernière, vous
avez réussi à battre le
Difaâ sur son terrain.
Pensez-vous être en me-
sure de refaire le même
coup cette saison ?
Oui. Je pense

qu’on a les
moyens d’aller
chercher un résultat
positif à Tadjenanet.
Notre équipe renferme
beaucoup de joueurs de
talent qui sont capables de
faire la différence à n’im-
porte quel moment du
match. Cependant, c’est au
niveau collectif qu’il fau-
dra être forts et surtout
unis car on aura, en face
de nous, une équipe
joueuse et très accro-
cheuse. 

Lors de cette rencontre,
vous avez offert la vic-
toire au Chabab. Êtes-
vous prêt à marquer de
nouveau ?
Je suis prêt à aider mon

équipe depuis le début de
saison. J’espère bien avoir
la chance de marquer à
nouveau face au DRBT et

ainsi offrir
les trois
points à mon
équipe. Mais bon,
que ce soit moi ou
un autre qui
marque, le plus

important est
que l’équipe

gagne. 

Un dernier mot
pour conclure ? 
J’appelle les supporters

à se montrer patients et à
rester unis derrière nous.
Je sais qu’ils seront nom-
breux à Tadjenanet pour
nous soutenir. De notre
côté, on fera tout pour
être à la hauteur et leur
offrir un résultat positif.

Entretien réalisé par
Islam T.

Derrag
pour revenir en force dans 
les prochaines journées»

«Une victoire 

Après son départ manqué en champion-
nat avec quatre points seulement décrochés
en quatre journées, le Chabab de Belouizdad
se déplace à Tadjenanet avec un seul objectif
en tête : refaire le coup de la saison dernière. 

Tadjenanet n’est peut-être pas l’endroit
idéal pour se déplacer lorsqu’on a besoin
d’une victoire pour bien lancer notre cham-
pionnat, mais le Chabab de Belouizdad se
souvient très bien qu’il a déjà réussi à décro-
cher les trois points, la saison dernière. Une
superbe frappe croisée avait alors permis aux
Belouizdadis de s’imposer 1-0. Et c’est avec
l’idée de refaire le même coup que les Be-
louizdadis abordent cette rencontre de Tad-
jenanet. Une rencontre durant laquelle pas
moins de quatre joueurs manqueront à l’ap-
pel, parmi eux deux titulaires indiscutables :
Bouazza et Yahia-Chérif. Pas de quoi s’in-
quiéter cependant, puisque le technicien be-
louizdadi a déjà un plan en tête pour pallier
ces absences et surtout pour poser des pro-
blèmes au Difaâ.
Éviter le doute

Une seule victoire en quatre rencontres :
maigre bilan pour une équipe qui espère ter-

miner parmi les trois premiers du classe-
ment général. Oui, le championnat est en-
core long et le Chabab aura certainement
plusieurs occasions pour se relan-
cer. Cependant, les Belouizda-
dis se trouvent déjà en
mauvaise posture et un
autre résultat négatif
dans ce début du
championnat sera
certainement dom-
mageable pour la
confiance des
joueurs. Ces der-
niers se sont réu-
nis durant leur
dernière séance
de travail afin de
parler de cette ren-
contre face à Tadje-
nanet et de la
nécessité d’aller cher-
cher un résultat positif
qui leur permettrait d’évi-
ter une crise de résultats.  

Islam T.

Michel
«Ce sera 
un match

d’hommes»
Abordé lors de l’ultime

séance de travail, tenue hier
matin au 20-Août, le technicien

français du CRB a bien voulu
nous parler du match de Tadjena-

net qui sera d’une grande importance
pour son équipe qui réalise une mauvaise

entame de championnat. «Ce match revêt une
grande importante pour nous, notamment après notre début de saison
un peu manqué. On a très bien travaillé pendant la semaine et je pense
qu’on est prêts à défier le DRBT qui reste une équipe très solide sur son

terrain. On sait très bien que cette rencontre sera très engagée et qu’il fau-
dra répondre présent au défi physique qui nous sera imposé. Ce sera donc un

match d’hommes.» A-t-il estimé.
Islam Tazibt

Les
Belouizdadis ont
passé la nuit à

l’hôtel Rif
Arrivés du côté d’El-Eulma en début de

soirée, les Belouizdadis ont élu domicile à
l’hôtel Rif. Un établissement hôtelier

qu’ils connaissent très bien pour y avoir
déjà passé la nuit, la saison dernière,
lorsqu’ils ont affronté le Difaâ pour le
compte de la dernière journée du

championnat. 

Maroci : «On n’a pas
le droit à l’erreur» 

Refaire au Difaâ le coup
de la saison dernière

Le Chabab
avec 17 joueurs

seulement
C’est avec un groupe de 17 joueurs

seulement que le Chabab s’est rendu à
Tadjenanet pour affronter le Difaâ local.
En effet, sur les vingt-et-un joueurs com-
posant l’effectif du club, quatre ne pour-
ront pas y prendre part. Bouazza pour
suspension, ainsi que Yahia-Chérif,

Chebira et Aïch qui sont
blessés. 

Reda Malek : «Les
joueurs sauront réagir»

Présent lors de l’ultime séance de tra-
vail, avant le déplacement à Tadjenanet, le

président belouizdadi nous a parlé de l’impor-
tance de la rencontre d’aujourd’hui. «C’est une ren-
contre qui intervient après une mauvaise série pour

nous. Donc il sera important pour nous d’aller chercher
un résultat positif au risque de nous retrouver dans une
situation un peu compliquée.» Avant d’ajouter à propos
du rôle des supporters dans de telles périodes de doute :

«Il est clair qu’un résultat positif face au DRBT fera beau-
coup de bien au moral des joueurs qui seront amenés à
jouer une nouvelle fois à l’extérieur dans une semaine.»

Enfin, Reda Malek a réitéré sa confiance quant aux
chances de son équipe de redresser la situation

dans les journées à venir. «J’ai confiance en
mes joueurs et en leurs capacités à redres-

ser la situation. Je sais qu’ils sauront
bien réagir face au Difaâ.»
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A 48 heures du très im-
portant rendez-vous
face au MCA, nous
avons sollicité Abdel-
kader Amrani qui a ac-

cepté de faire avec nous le point sur
la préparation de son équipe et sur
l’état des lieux qui règne au sein du
groupe à quelques heures du match.
Le coach a reconnu que son équipe
va aborder un premier virage dange-
reux et qu’il est normal de sentir la
pression par rapport à l’importance
de la rencontre qui intervient à un
moment crucial de cette première
manche du championnat où l’équipe
se doit de se ressaisir pour se remet-
tre sur les rails pour ne pas accuser
plus de retard sur les formations de
tête. Amrani dit que « la préparation
se déroule le plus normalement du
monde et l’équipe travaille comme
elle a l’habitude de le faire. Nous
avons joué un match amical que
nous avons gagné, mais le but n’était
pas la victoire. Notre objectif était de
donner du temps de jeu à certains
joueurs qui manquaient de compéti-
tion afin qu’ils puissent avoir du
rythme, car aucune séance d’entraî-
nement ne peut remplacer la compé-
tition ». Il précise à ce sujet : « La
victoire lors de ce match amical a eu
un effet positif sur le mental des
joueurs, mais notre objectif était de
donner du rythme à des éléments
comme Keniche qui n’a pas joué de-
puis un bon moment, idem pour
Hachi qui manque lui aussi de com-
pétition. Ces matchs amicaux nous
permettent aussi d’évaluer les apti-
tudes physiques et techniques de
chaque joueur. »
«J’aimerais bien ré-
cupérer Nadji et
Bakir»
Nous avons abordé
avec le coach le cas des
joueurs blessés, entre
autres celui de Nadji
qui, jusqu’à hier, de-
meurait incertain
face au MCA. « En ce
qui concerne Nadji,
ce dernier a réintégré
le groupe et son était
s’est amélioré. Il ne s’est
pas entrainé depuis
deux semaines, mais il
suivait un programme
spécifique avec le prépara-
teur physique. J’ai donc pu
l’évaluer et j’attends d’évaluer
Bakir qui ne s’est pas entraîné
depuis deux jours. Rater deux jours
d’entraînement n’est pas aussi grave,
mais je dois le voir avant le match.

J’aurais une meilleure idée sur les
deux joueurs la veille du match (au-
jourd’hui, ndlr) et je ne vous cache
que j’aimerais bien les récupérer », es-
père-t-il.
«Bouchar nous manquera 
et il n’y a pas de problèmes
avec les internationaux»
Toujours au sujet des blessés, l’en-
traîneur de l’Entente s’est montré
déçu de n’avoir pas pu bénéficier des
services d’Ibrahim Amada qui n’est
pas disponible depuis le début de la
saison et de perdre en plus Bouchar
qui vient de se blesser à son tour. «
Pour Amada, on s’est habitués à son
absence, cela fait environ un mois que
nous n’avons pas pu l’utiliser et c’est
pénalisant pour nous. Concernant
Bouchar, je crois que j’ai déjà déclaré
que c’est une défection qui va se faire
ressentir. Mais on doit s’attendre à
tout, tous les joueurs risquent la
même chose chaque jour », a-t-il in-
diqué. Le coach sétifien a également
parlé du cas des internationaux qui
n’on réintégré le groupe qu’hier
jeudi : « Il n’y a aucun problème avec
les internationaux qui n’ont bénéficié
que d’un seul jour de repos et qui ont
joué un match amical avec la sélec-
tion. L’essentiel, c’est qu’ils sont en
bonne santé, c’est ce qui importe le
plus. Avec leur retour, le groupe est au
complet et cela nous permet d’avoir
une meilleure idée sur l’équipe qui vé

débuter le match samedi. »
«Le Mouloudia n’a pas 
de secret pour nous»
Invité à nous donner son avis sur le
match de ce samedi et sur l’adver-
saire de son équipe, Abdelkader
Amrani dit que le MCA n’a pas de
secret pour lui, comme son équipe
ne devrait pas avoir de secret pour
Menad. « Je ne pense pas qu’il y ait
une équipe en championnat qui ne
connaît pas bien son adversaire du
jour. On se connaît tous et aucune
équipe n’a de secret pour l’autre. Nous
avons beaucoup d’informations sur le
MCA et je crois qu’ils ont également
beaucoup d’informations sur nous.
Lorsqu’on fait des séances vidéo, c’est
juste pour rappeler aux joueurs ce qui
va les attendre, sans oublier que don-
ner des explications illustrées avec des
images est toujours mieux pour l’assi-
milation », a-t-il noté, et d’ajouter : «
Quels que soient les solutions et les
schémas tactiques que peut donner
un entraîneur à ses joueurs, ce sont
toujours ces derniers qui ont la clé en
main. Ce sont eux qui seront sur le
terrain et non l’entraîneur. C’est à eux
d’appliquer ce qu’on leur dit et c’est
toujours à eux de trouver les solutions
et de se sentir responsables. »
«Ressentir plus de pression
dans des matchs pareils est
normal, on doit savoir 
gérer ça»
« Mais quels que soient les résultats,

poursuit-il, c’est toujours moi le
responsable. J’assume tous les

échecs de mon équipe,
car c’est moi le pre-

mier responsable
technique de

l’équipe. Mais
s’ils gagnent,

le mérite re-
vient à
eux, c’est
comme ça
que je
fonc-
tionne. »
C’est vi-
sible-
ment
une ma-
nière

pour ten-
ter de dimi-

nuer la
pression des

épaules de ses
joueurs qui est de

plus en plus pré-
sente à l’approche de la

rencontre. Amrani ne nie
pas d’ailleurs que le match de

ce samedi compte tenu de son
contexte revêt une importance parti-
culière qui génère automatiquement
une pression supplémentaire. L’équipe
reste sur deux échecs de suite et il
presque interdit d’en concéder un troi-
sième. « Oui, je suis conscient du fait
que la situation actuelle exige de nous
une victoire contre le MCA. Cela
sous-entend qu’on ressent plus de
pression par rapport aux précédentes
rencontres du championnat et c’est
tout à fait normal, car on se doit de
réagir après ces deux échecs, d’autant
que c’est chez nous que ça se passe.
C’est cela le football, on doit pouvoir
gérer tout cela », reconnaît-il.
«Les rendez-vous contre 
le Doyen ont toujours un 
cachet particulier»
Toujours au sujet du match de ce sa-
medi face au Mouloudia, l’entraîneur
des Noir et Blanc reconnaît égale-
ment que cette confrontation a un
cachet particulier. « C’est vrai, c’est
un match qui a sa particularité et son
importance, mais pour moi, tous les
matchs sont importants. Mais je dois
reconnaître en même temps que la
victoire ce samedi face au Mouloudia
aura un effet particulier sur le groupe
et sur le reste de notre parcours »,
dira-t-il, en précisant : « Notre situa-
tion actuelle nous oblige à gagner face
au MCA et ça ne sera pas facile pour
nous. Je sais que ce match est impor-
tant, mais il n’est pas décisif, le che-
min est encore long. Je rappelle que
nous sommes encore en début de sai-
son et nous reste à jouer encore 24
journées où il se passera beaucoup de
choses. Je rappelle aussi que nous
avions fait un bon parcours avant les
deux derniers échecs. On doit juste
nous ressaisir, c’est tout. »
«Les supporters doivent
être patients avec nous»
A la fin de son intervention, le coach
a tenu à s’adresser aux supporters,
car il sait qu’ils jouent un rôle im-
portant dans la vie de l’équipe. « Per-
sonnellement, je suis optimiste et je
sais que nous avons une très bonne
équipe. Nous travaillons dans de très
bonnes conditions et on ne manque
de rien. Ce dont nous avons besoin en
revanche, c’est un peu de temps pour
que tout puisse se mettre en place. Il
ne faut pas oublier que l’équipe a été
renouvelée à 80%. Les supporters doi-
vent être patients avec nous, ils doi-
vent soutenir leur équipe même après
les échecs, car l’avenir nous appar-
tient, j’en suis certain », a-t-il ter-
miné.

 Propos recueillis par 
Khalil K.

Amrani «Ce match face au
MCA n’est pas décisif»

L’effectif n’a pas encore
été arrêté
Même à l’issue de la séance d’hier,
les choses n’étaient pas encore
claires en ce qui concerne la com-
posante de l’équipe où quelques
doutes subsistaient toujours. Mais
comme nous l’avions indiqué
déjà, et puisque Amrani y a
donné en plus des indications, il y
aura trois changements dans
l’équipe par rapport au dernier
match contre l’USMBA. On s’at-
tend à ce que Bouchar soit rem-
placé par Keniche, Bakir par
Haddouche et Nadji par Boulem-
daïs. Il est très possible aussi que
Hachi reprenne sa place au poste
d’arrière gauche après avoir enre-
gistré son retour en match amical.
Mais tout cela n’était pas encore
sûr hier. Car tout dépendra de la
forme de Bakir et Nadji que le
coach a décidé d’attendre jusqu’à
aujourd’hui pour voir s’ils seront
capable de jouer ou non.

La vente des billets 
à partir de 13h
Nous avons appris hier que la
vente des billets du match ESS-
MCA se fera au niveau des gui-
chets du stade et que l’opération
débutera à partir de 13h, soit qua-
tre heures avant le coup d’envoi.

400 et 500 DA 
les prix du ticket
Malgré toute la polémique qu’ont
suscité les nouveaux tarifs de la
billetterie, les prix ne changeront
pas et restent les mêmes. Ça sera
400 DA le ticket pour les tribunes
découvertes et 500 DA pour la
tribune couverte.

Les gradins 2, 3 et 4 
pour les supporters 
du Mouloudia
Les services d’ordre chargés de la
sécurité autour du match de de-
main ont relevé quelques défail-
lances dans l’organisation,
notamment au niveau de la tri-
bune des visiteurs dont le nombre
de places a été revu à la baisse par
la direction du club. Les services
d’ordre ont exigé qu’il y ait deux
sorties dans cette tribune et cela
nécessite l’ouverture des gradins
numéro 3. On apprend d’ailleurs
que les supporters du MCA béné-
ficieront des gradins 2, 3 et 4 pour
la rencontre de demain. 

Keniche :
«Je suis prêt

à jouer»
Pressenti dans
le onze de dé-

part demain
face au MCA,
Ryad Keniche

dit qu’il est
prêt à assumer

ses responsabi-
lités et justifier
la confiance de
son coach. Il a

joué 80 mi-
nutes mardi en

match amical contre le WRBM. «
Je ne vous cache pas j’ai éprouvé

quelques difficultés sur le plan phy-
sique en début du match où j’ai

réalisé que je n’étais pas encore prêt
à 100%. Cela est tout à fait lo-

gique, car cela fait très longtemps
que je n’ai pas joué. Mais avec le

temps et avec la multiplication des
matchs, je vais retrouver tous les
moyens et toutes mes sensations.
Et si l’entraîneur a besoin de moi
contre le Mouloudia, je tâcherai

d’être prêt et de donner le meilleur
de moi-même pour être à la hau-
teur de ses attentes. Je vais redou-

bler d’efforts pour répondre
présent», a déclaré le défenseur

central sétifien.
 K. L.
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Meftah «L’OM d’abord,
le MCA après !»

Comme attendu, le sélectionneur national, Rajevac, a dévoilé hier la liste des joueurs
retenus pour le prochain match qui opposera le 9 octobre les Verts au Cameroun, au
stade Tchaker. Comme il fallait s’y attendre, le gardien de but usmiste, Amine Zem-
mamouche, n’a pas été retenu pour cette rencontre qui entre dans le cadre de la

première journée des éliminatoires de la Coupe du monde 2018
qui se déroulera en Russie. Interrogé par la presse, Rajevac a

tenu à préciser qu’il n’y a aucune affaire Zemam-
mouche et que les portes de l’EN sont toujours

ouvertes au gardien de but des Rouge et
Noir. 

Khoualed retenu pour le
prochain match des Verts

D’autre part, on a enregistré le re-
tour du défenseur Nasreddine
Khoualed. Absent à la dernière
rencontre face au Losotho, le
natif de Biskra sera du
voyage au Cameroun.
Malgré sa grande expé-

rience en Afrique, les
chances de voir le

joueur titulaire res-
tent tout de même

minimes.
Kassbi M.  

«Ce sera un match
piège, alors évitons
de sous-estimer
l’adversaire»

Tout d’abord, comment se déroule la préparation
du prochain match du championnat ? 
Elle se déroule dans les meilleures conditions.

Certes, au cours de la semaine, le groupe a enregistré
l’absence de six éléments convoqués pour le stage de
l’EN, mais cela ne nous a pas perturbés. On a appli-
qué le programme tracé par le staff technique à la let-
tre.

Ces joueurs vont réintégrer le groupe aujourd’hui
(entretien réalisé hier, Ndlr), pensez-vous qu’ils
seront prêts pour la rencontre face à l’OM ?
Je pense qu’il n’y a aucune raison pour ne pas l’être.

Ils vont prendre part aux deux dernières séances, je
pense que ce sera vraiment suffisant surtout qu’on
s’entend parfaitement avec ces joueurs, même si on
n’est qu’au début de la saison.

Leader avec trois points d’avance sur votre pre-
mier poursuivant, avec les nombreux départs
qu’a enregistrés le club, vous attendiez- vous à ce
début de saison réussi ? 
Oui, bien sûr. Notre objectif et clair, on est le te-

nant du titre, on doit défendre notre sacre. Certes, on
a enregistré plusieurs départs, mais les joueurs arrivés
se sont vite adaptés. Sans oublier l’état d’esprit du
groupe. C’est vrai, la concurrence est rude au sein de
l’effectif, mais les joueurs se comportent en profes-
sionnels et placent toujours l’intérêt du groupe au
premier plan. 

Qu’avez-vous à nous dire à propos du match qui
vous opposera à l’OM ?
Une rencontre comme toutes les autres. Je pense

qu’elle sera difficile dans la mesure où nous aurons af-
faire à une bonne équipe qui n’est pas facile à manier.
Ce sera un match piège. Alors, évitons de sous-esti-

mer l’adversaire.
Quelles sont les clés de la victoire, selon vous
? 
On doit être vigilants et prendre les choses

aux sérieux. Notre adversaire peut créer pas
mal de difficultés à n’importe quel adver-
saire. Comme nous allons évoluer chez nous
devant nos supporters, on n’a pas le droit de les
décevoir.

Contrairement à la saison dernière, vous êtes
moins efficace en attaque, quelles en sont les rai-
sons ?  
Il n’y a aucune raison. La saison dernière, j’ai évo-

lué avec Ferhat sur le flanc droit, on permutait sou-
vent. J’ai même joué quelques matchs comme ailier.
Cette saison, les choses sont un peu différentes. Il
reste encore beaucoup de confrontations à disputer,
j’espère faire preuve d’efficacité lors des prochains
rendez-vous.

Vous allez affronter le MCA la journée sui-
vante, pensez-vous au derby ? 
Il est encore tôt de penser au derby. On a un

match important face à l’OM, par la suite on
aura suffisamment de temps pour préparer
cette affiche.

Un dernier mot aux supporters ?  
Je tiens à les remerciés pour leur sou-

tien face au CRB. On compte sur leur
présence face à l’OM. Pour notre part,
on va se donner à fond afin d’ajouter un
nouveau succès à notre actif. 

Entretien réalisé
par Kassbi M.

Le coach ne veut pas
sous-estimer Médéa

Selon des
proches de l’en-
traîneur usmiste,

Cavalli, ce der-
nier a supervisé

lors des dernières
heures son prochain
adversaire en cham-

pionnat,  afin d’avoir
une idée sur sa
façon de joueur
mais surtout pour
noter les points
faibles et forts du
nouveau promu.
Conscient que la

partie ne sera pas
facile et n’ayant

pas envie de
sous-esti-

mer
l’OM, l’entraîneur en
chef ne souhaite rien
laisser au hasard.  

Il attend une
réaction des
attaquants

Ce qui est sûr, c’est
que le coach ne compte

pas changer de système

de jeu. En effet, les Rouge
et Noir vont aborder la
rencontrer en 4-3-3. Beld-
jilali sera donc placé der-
rière le trio Boudarbal,
Darfalou et Meziane. En
optant pour ce système
offensif, Cavalli souhaite
une réaction de la part de
ses attaquants. En effet, la
rencontre de demain est
une bonne opportunité
pour se mettre en
confiance, surtout que le
match se déroulera à do-
micile.

Une occasion pour
les Usmistes 
de creuser l’écart

Etant sur une série de
deux victoires d’affilée, les Rouge et
Noir comptent enchaîner un troisième
succès. En effet, leader avec trois points
d’avance sur son premier poursuivant,
l’USMA sera face à une bonne occasion
de creuser l’écart, surtout que son dau-
phin, le MCA, se déplacera à Sétif pour
défier l’équipe locale.

Kassbi M. 

Ultime
séance

aujourd’hui
Les camarades du capitaine

Rabie Meftah auront droit à une
dernière séance d’entraînement,

avant de défier le nouveau promu
demain. Cette séance est prévue cet
après-midi au stade Omar-Hamadi.

Ce sera l’occasion pour le coach
Cavalli et ses adjoints d’apporter

les derniers réglages.

Le
match en

direct sur la
Terrestre

Comme on l’avait déjà rapporté
lors de nos précédentes éditions, la
rencontre entre l’USMA et l’OM sera
retransmise sur la chaïne terrestre.
Une occasion pour les fans qui ne
pourront pas effectuer le déplace-
ment au stade Omar-Hamadi de

suivre la rencontre de chez
eux.

Il n’a pas été convoqué face au Cameroun 

Rajevac ne ferme pas la
porte de la sélection 
à Zemmamouche

Le retour des
internationaux
soulage Cavalli 

Les hommes de Jean-Michel Ca-
valli continuent de se préparer
pour le prochain match qui les op-
posera demain à l’Olympique de
Médéa au stade Omar-Hamadi.
L’une des bonnes nouvelles hier,
c’est le retour des joueurs interna-
tionaux à l’entraînement. En effet,
Cavalli n’avait que onze joueurs à
sa disposition pour préparer la pro-
chaine rencontre au cours de cette
semaine. Ce retour permettra donc
au staff technique de l’USMA d’en-
tamer les choses sérieuses. 

La séance d’hier
avec un effectif
au complet

Premiers au classement
du championnat, les Rouge
et Noir se sont entraînés
dans une très bonne am-
biance. Le retour de Bou-
derbal, Darfalou,
Benkhemassa, Benyahia,
Benguit et Khoualed a per-
mis à l’entraîneur en chef
d’avoir tout son effectif à sa
disposition ou presque,
puisque seuls les deux
joueurs blessés, Hammar
Ziri et Zeghdane, sont ab-
sents.

Pas de
changement 
en défense  !

Même s’il ne la pas dit ou-
vertement lors de la confé-
rence de presse qui s’est
déroulée avant-hier, le pre-
mier responsable de la barre
technique de l’USMA a laissé
entendre qu’il n’effectuera
pas de changement en dé-
fense. D’après ses propos,
Meftah, Benmoussa, Benya-
hia et Khoualed font un ex-
cellant travail, donc il n’y a
aucune raison d’effectuer
des changements.   

Darfalou et Beldjilali d’entrée face à l’OM
Selon une source bien informée, Jean-Michel Cavalli compte opérer

deux changements face au nouveau promu. En effet, on croit savoir que
ce dernier compte aligner Baldjilali d’entrée à la place de Saâyoud. Un
changement qui prouve que l’ex-joueur du DRBT n’est pas encore arrivé
à la forme souhaitée par le coach, malgré la bonne première période
qu’il a réalisée face au CRB. Le second changement concerne la pointe
de l’attaque, tout juste moyen lors du derby, Guessan pourrait céder sa
place à son camarade Darfalou. En confiance suite à sa convocation reç-
par le sélectionneur national, le joueur laissé sur le banc lors des deux
précédentes rencontres veut renouer avec les buts, afin d’espérer une
place de titulaire lors des prochains rendez-vous. 

Kassbi M.

Les
fans usmistes
réserveront un

accueil chaleureux
aux Médéens

Selon les supporters de l’USMA, un
excellent accueil sera réservé aux fans
de l’équipe adverse. Connus pour leur
fair-play, les Rouge et Noir comptent

mettre ces derniers dans les
meilleures conditions possibles.

Une initiative qui prouve les
bonnes relations entre les

supporters des deux
équipes.

Benguit sera reconduit 
La bonne surprise de ce début de sai-

son n’est autre qu’Abderraouf Benguit. Le
milieu de terrain arrivé du PAC sous forme
de prêt s’est très vite imposé comme un
élément important dans les plans de l’en-
traîneur. Même si certains observateurs
réclament le retour de Hamza Koudri, le
natif de Laghouat aura de très grandes
chances d’être reconduit une nouvelle
fois, face à l’OM au côté de Benkhemassa.



L’entraîneur adjoint, Brahimi Ad-
lène, s’est renseigné sur sa situa-
tion auprès de sa direction,
puisque son cas n’a pas encore
été réglé. Cette dernière l’a ras-

suré tout en lui promettant de lui retirer sa li-
cence dans les meilleurs délais, afin qu’il
puisse assister aux rencontres de son équipe à
partir du banc.
Il a discuté avec Hamiti

Selon les informations en notre possession,
Brahimi a évoqué le sujet avec le membre du
directoire, Said Hamiti. Ce dernier a évoqué
le sujet avec le concerné en lui promettant de
régler son cas dans les plus brefs délais.
Il est titulaire d’un diplôme 
de la Fédération espagnole 
de football

Comme annoncé dans ces mêmes co-
lonnes, Brahimi possède un diplôme d’entraî-
neur qu’il avait obtenu de la Fédération
espagnole de football. Mais comme tout le
monde le sait, la FAF et la LFP exigent de ces
techniciens d’avoir des diplômes signés par la
FIFA, non pas par les Fédérations euro-
péennes de football. C’est dire que le techni-

cien en question devrait trouver une solution
à son problème pour pouvoir obtenir une li-
cence qui lui permettra de suivre les rencon-
tres officielles de son équipe à partir du banc
des remplaçants.
Il ne sera pas sur le banc
contre Bel Abbès

Comme il fallait s’y attendre, Brahimi ne
sera pas sur le banc des remplaçants lors de la
prochaine rencontre de son team face à l’USM
Bel Abbes. Et pour cause, sa situation n’a pas
encore été réglée et il devra prendre son mal
en patience en attendant de voie plus clair.

La direction déposera bientôt
son dossier à la LFP

Selon les informations en notre possession,
la direction du CSC est en train de préparer
un nouveau dossier de Brahimi pour le dépo-
ser au niveau de la LFP avec l’espoir de retirer
sa licence. Il faut dire que la direction doit
trouver une solution concernant ce problème
vu que Khoudi a démissionné de son poste et
la probable arrivée de Lemerre risque de
prendre du temps.

Samir K.

De retour à Constantine
pour officialiser son
come-back à la tête de
l’équipe première du CSC,
le technicien français,
Roger Lemerre, n’a pas

hésité à se rendre à l’entraînement des co-
équipiers de Benayada, tout en prenant la
parole pour les motiver avant la réception
de l’USMBA, ce week-end, pour le compte
de la sixième journée de Ligue 1 Mobi-
lis…   
Il était accompagné 
de son adjoint tunisien 

Présent au stade en tenue de ville, l’an-
cien sélectionneur de l’EDF n’a pas pris
directement ses fonctions de coach en
chef, laissant le soin à son adjoint Réda
Djedi de diriger la séance d’hier, surtout
que le Tunisien est devenu le bras droit et
l’homme de confiance de Lemerre.    
Un discours de 20 minutes 
avec le groupe 

Même s’il n’a pas dirigé la séance, celui
qui a déjà fait le déplacement avec le
groupe au stade de Bologhine pour suivre
le match face à l’USMA ce jour-là, a pris
la parole pour discuter avec les Vert et
Noir durant une bonne vingtaine de mi-
nutes.  
Il leur a confirmé qu’il sera 
le nouvel entraîneur... 

Alors que de nombreuses rumeurs cir-
culent ces dernières heures concernant
l’identité du nouvel entraîneur des Sanafir,
Roger Lemerre a tenu à rassurer les co-
équipiers de Cédric, affirmant qu’il sera
bel et bien de retour au CSC.  
… tout en tenant à relancer 
la concurrence 

En plus de motiver les joueurs avant la
réception de l’USMBA, en leur rappelant
l’importance d’enchaîner par un nouveau
succès à domicile face à un promu en
Ligue 1 Mobilis, le technicien français
leur a aussi rappelé que tout le monde
aura sa chance à l’avenir, en relançant
donc la concurrence au sein du groupe, ce
qui arrange forcément les affaires des élé-
ments en manque de temps de jeu en ce

début de saison.
Il s’est longue-
ment entretenu
avec Sameur 

En l’absence du
capitaine Yacine
Bezzaz, blessé ces
derniers temps,
Roger Lemerre
compte énor-
mément sur la
présence de Sa-
meur pour
jouer le rôle de
relais avec le
groupe, en dis-
cutant longue-
ment en aparté
avec l’ancien joueur
du WAT. A noter que
le technicien français
s’est renseigné aussi sur
l’état de santé de Zerara,
blessé et forfait pour le match
de samedi, en se contentant d’un
travail en aparté.     
Bensari va accélérer les
pourparlers avec Lemerre

Vu le souhait des milliers de supporters
du CSC de voir Roger Lemerre prendre à
nouveau les commandes de l’équipe pre-
mière, l’un des membres du directoire,
Bensari, a décidé de rencontrer durant la
soirée d’hier le technicien français avec
l’espoir de trouver un accord définitif qui
arrangerait les deux parties. 
Certains évoquent 
les réticences de «Abar»

Malgré le retour de Roger Lemerre à
Constantine, personne n’est assuré de voir
l’ancien sélectionneur des Bleu signer son
contrat avec la direction actuelle, surtout
que certains parlent d’une certaine hésita-
tion de la part de l’actionnaire majoritaire
du club.   
Les billets d’avion 
ne seront pas remboursés 

Si la direction devra prendre en charge
le salaire mensuel de Roger Lemerre es-
timé à 30 000 euros sans oublier les 12 000

euros de son adjoint tu-
nisien, la direction n’est
nullement prête à assumer
aussi les frais de leur héber-
gement mais aussi les billets
d’avion pour permettre au tech-
nicien français de faire quelques
piges chez lui.  
L’avenir de Lemerre sera
tranché 
aujourd’hui 

Afin de permettre aux joueurs de prépa-
rer dans la sérénité la réception de
l’USMBA ce samedi, Bensari va tenter de
régler définitivement le cas du coach en
chef, en espérant non seulement
convaincre Roger Lemerre de valider son
come-back au CSC, mais aussi persuader
les autres membres du directoire, à
l’image de Boulahbid, de la nécessité de
confier les commandes de l’équipe pre-
mière au technicien français. 

A. B.
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Avant même de parapher son contrat

Lemerre s’est réuni
avec les joueurs ! 

Brahimi se renseigne sur sa situation et la direction le rassure

Aoudia, 
Belameiri et Belkheir

composeront l’attaque 
face à l’USMBA

Tout porte à croire que le staff technique
n’opérera pas beaucoup de changements sur

son onze par rapport à la précédente rencon-
tre face au DRBT. Ainsi, les trois joueurs

Aoudia, Belameiri et Belkheir composeront
le trio d’attaque contre l’USM Bel Abbès,
ce week-end. Après avoir livré une belle

prestation devant le DRBT, ils se-
ront en principe retenus pour ce

match.

Les familles Khellaf et Med-
nini souhaitent à leurs adora-
bles fils Khellaf Islam 8 ans et
Khellaf Adel 4 ans un joyeux
anniversaire en ce mois de

septembre, priant le Tout-Puis-
sant de leur prêter longue vie
pleine de bonheur, de joie, de

foi et de réussite.
Que Dieu vous
garde !

Anniversaire
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MC Alger
USM El Harrach 
CS Constantine
CR Bélouizdad 

RC Relizane 
O Médea 

USM Bel Abbès 
JS Kabylie 

MC Oran

na Hussein Dey

DRB Tadjenanet

USM Alger 

JS Saoura 

MO Béjaïa

ES Sétif

CA Batna

1-0
1-1
4-2
0-1
3-0

Reporté
2-1
1-1

1 USM Alger 13 5 4 1 0 10 0 10
2 MC Oran 10 5 3 1 1 5 3 2
3 MC Alger 10 5 3 1 1 4 2 2
4 NA Hussein Dey 8 5 2 2 1 7 4 3
5 ES Setif 8 5 2 2 1 8 6 2
6 DRB Tadjenanet 8 5 2 2 1 8 7 1
7 JS Kabylie 7 5 1 4 0 2 1 1
8 CA Batna 7 5 2 1 2 3 3 0
9 CS Constantine 5 5 1 2 2 8 8 0
10 USM Bel Abbès 5 5 1 2 2 4 5 -1
11 CR Belouizdad 4 5 1 1 2 3 4 -1
12 O Médéa 4 4 1 1 2 4 6 -2
13 JS Saoura 4 5 1 1 3 2 7 -5
14 USM El Harrach 3 5 0 3 2 2 4 -2
15 MO Bejaia 2 3 0 2 1 4 6 -2
16 RC Relizane -3 5 1 0 4 4 12 -8

5e journée

MC Alger
USM El Harrach 

CA Batna
CR Bélouizdad 

RC Relizane 
O Médea 

USM Bel Abbès 
JS Kabylie 

USM Alger 
DRB Tadjenanet
MC Oran
CS Constantine
ES Sétif
na hussein dey
JS Saoura 
MO Béjaïa

7e Journée  
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs

USM Alger 
DRB Tadjenanet
CS Constantine
na hussein dey

MC Oran
ES Sétif

JS Saoura 
MO Béjaïa

O Médea 
CR Bélouizdad 
USM Bel Abbès 
CA Batna
USM El Harrach 
MC Alger
JS Kabylie 
RC Relizane 

6e Journée  
Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Equipes Pts J G N P  BP BC Dif

L' entraîneur de
l'USMBA se veut réa-
liste. Il nous dira que
seul le terrain
compte. Il précisera

que son équipe sera fin prête pour le
match de ce samedi : «Il est certain
que le match de ce samedi sera très
disputé et intense. Les deux équipes
ont un besoin pressant de points. Je
ne veux faire aucun pronostic, car
seule compte la vérité du terrain. Je
peux seulement vous préciser que
mon équipe est prête pour ce rendez-
vous.»

«Les joueurs savent 
ce qu'ils ont à faire»
Pour ce qui est de l'état d'esprit dans
lequel se trouvent les joueurs de
l'USMBA, la veille de cet important
rendez-vous, Chérif El Ouazzani
nous dira ce qui suit : «Il y a un tra-
vail qui est fait sur le terrain pour

préparer un match. En parallèle, il y a
toute une approche psychologique.
Les joueurs sont conscients de l'im-
portance de la tâche qui les attend. Ils
savent exactement ce qu'ils auront à
faire.»

«Réaliser une belle
performance ce samedi»
Tout en précisant que le CSC est une
équipe de qualité, le coach de
l'USMBA estime que son équipe a
des atouts à faire valoir et que reve-
nir avec un résultat probant est dans
ses cordes : «Nous aurons en face de
nous une équipe truffée d'individuali-
tés et qui est de qualité. Cela ne va
pas nous décourager, car nous, de
notre côté, avons les moyens de
contrer cette formation du CSC. Nous
avons largement les moyens de réali-
ser une belle performance ce samedi.»

Tedjeddine

Messaoudi : «Piéger le finaliste de la
Coupe de la CAF est possible»

Le retour de Hamia
attendu
Laissé sur le banc face à
la JS Saoura pour des
raisons tactiques, le
centre-avant du nou-
veau promu, Amine
Hamia, est attendu titu-
laire demain face aux
Usmistes. Si tout se
passe comme souhaité,
ce dernier sera aligné en
pointe de l’attaque aux
côtés de son camarade
Banouh. Leur mission
consiste donc à créer la
différance en attaque en
trompant la vigilance
du gardien adverse. 

Balegh la surprise
du chef ?
Auteur d’un quadruplé
au dernier match amical
disputé au cours de cette
semaine, le rendement
du jeune attaquant Ba-
legh a tapé dans l’œil du
coach Slimani. D’après
les informations qui
nous parviennent, ce
dernier pourrait voir ses
efforts fournis aux en-
traînements récompen-
sés. En effet, Balegh
pourrait être la surprise
du chef face au tenant
du titre.

Boukhenchouche
«On n’ira pas à Alger

en victime»

Lors de cet entretien qu’il
nous a accordé, Salim Bou-
khenchouche a affirmé que
son équipe est prête pour
défier l’USMA.

Tout d’abord, comment se
déroulent les préparatifs
pour le match qui vous
opposera à l’USMA ?
Dieu merci, ils se déroulent
dans de bonnes conditions.
Les joueurs sont conscients

de la tâche qui les attend à
Bologhine. L’adversaire n’est
pas à présenter, mais cela ne
veut nullement dire qu’on se
déplacera à Alger en vic-
time.
Vous semblez confiant… 
Il n’y a aucune raison pour
ne pas l’être. On respecte
notre adversaire mais il n’y a
aucune différance entre les
deux équipes. La rencontre

se déroulera sur le rectangle
vert. On donnera le meil-
leur de nous-mêmes pour
réaliser un résultat positif, et
faire concéder aux Usmistes
leur premier faux pas de la
saison.
Dernièrement, vous étiez
victime d’un accident de
voiture, seriez-vous pré-
sent pour ce rendez-vous ?  
Oui, si tout se passe comme
prévu, je serai présent, le
staff technique m’a accordé
une journée de repos, par la
suite j’ai repris les entraîne-
ments le plus normalement
du monde. Etant donné que
je suis prêt moralement et
physiquement, je ne vois au-
cune raison pour ne pas
prendre part à cette rencon-
tre. 

Entretien réalisé par 
Bouchekir

Chérif El Ouazzani 
«Il n'y a que la vérité

du terrain qui
compte»

Tout d’abord, êtes-vous prêt
pour ce match contre le CSC ?
Absolument, et les nouvelles
sont excellentes. La victoire
contre l'ESS nous a fait le plus
grand bien. Maintenant, il faut
se concentrer sur le reste du
parcours en championnat. Cela
ne sert à rien de bien jouer
pour au final ne pas réussir à
prendre des points. Je préfère
mal jouer et voir mon équipe
gagner des matchs.
Cela doit se faire dès ce sa-
medi, c'est cela ?
Ce qui est sûr, c’est que nous
viserons un bon résultat. Cela

ne sera pas du tout simple de-
vant une équipe qui renferme
des joueurs de qualité. On aura
ainsi l'occasion de faire un
beau cadeau à nos fidèles sup-
porters.
Comment allez-vous gérer
cette rencontre ?  
On sait d’avance ce qui nous
attend ce samedi. Il est clair
que nous n'allons pas suresti-
mer nos adversaires. Nous
nous donnerons à fond pour
récolter des points. 

Entretien réalisé par 
Tedjeddine 

Tabti «Peu importe la manière»

On imagine que le
moral est au beau fixe
après votre victoire face
à la JSS.
Absolument, il y a une
bonne ambiance au sein
du groupe, ce qui tout à
fait normal après une vic-
toire, notamment face à
un adversaire de qualité.
Les gens oublient que la
JSS est le vice- champion
de la saison passée, ce qui
constitue un exploit
quand on connaît les pro-
blèmes auxquels nous
sommes confrontés de-
puis le début de l’actuel
exercice. Cette belle per-
formance nous permettra
de préparer notre pro-
chain match face au MOB
avec un moral au beau
fixe, cela nous aidera à
réussir un bon résultat à
Béjaïa. 
Croyez vous êtres capa-
bles de maintenir cette
dynamique ?
Bien évidemment. Nous
ferons tout notre possible

pour défendre au mieux
les couleurs du RCR, mais
cela ne tiens pas qu’à
nous. Tout le monde doit
mettre la main dans la
main pour pousser le
RCR à réaliser le meilleur
parcours possible. Il reste
encore 25 journées, tout
reste possible. 
Comment voyez vous
ce match face au MOB ?
Ce ne sera pas facile, en
face il y aura le finaliste
de la Coupe de la CAF. En
ce qui nous concerne,
nous tenterons le tout
pour le tout afin de reve-
nir avec un résultat positif
afin de sortir la tête de
l’eau et quitter cette place
de lanterne rouge qui
nous colle depuis le début
de la saison. 
Ce sera un match spé-
cial pour vous puisque
vous affronterez votre
ex-club…
Oui, cela me fera plaisir
de retrouver à Béjaïa.
D’ailleurs, au passage, je

félicite le MOB et mes co-
équipiers pour cette qua-
lification historique dans
une compétition conti-
nentale. Je ne vous cache
pas que j’étais très
content, mais désormais
je défends les couleurs de
Relizane, de ce fait je ferai
tout mon possible pour
honorer mon contrat. 
Certains estiment que
le RCR est la première
équipe qui est quasi-
ment relégable. Qu’en
pensez-vous ? 
Rien n’est encore joué.
Notre mission sera des
plus difficiles vu nos pro-
blèmes, mais nous n’al-
lons pas quand même
baisser les bras alors que
nous ne sommes qu’à la
5e journée. On doit tout
faire pour redresser la
barre durant cette phase
aller et réaliser une bonne
phase retour, je reste opti-
miste. 

Entretien réalise par
 K. L.

Guebli 
incertain 
En prévision du
match en retard
contre les Mo-
bistes, le RCR
pourrait se pas-
ser des services
de l’un de ses
joueurs, il s’agit
de Guebli. Ce
dernier qui souf-
fre d’une bles-
sure au niveau
des adducteurs a
raté plusieurs
séances d’entraî-
nement, ce qui
laisse penser
qu’il ne sera pas
à 100% de ses
moyens d’ici la
rencontre face à
la formation bé-
jaouie. Cette ab-
sence ne sera pas
un coup dur
pour l’entraîneur
qui pourra
compter dans
l’axe de la dé-
fense sur le duo
Messaoudi-Zi-
dane. 

RCR
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Ce vendredi après-midi à
Brakni, c’est un autre
choc qui attend les Bli-

déens. L’équipe de Mansour
Hadj va accueillir le leader
du championnat, avec la
ferme intention de ne pas se
laisser faire. Si l’USMB est
bien dans son jeu, elle  l'est
moins au niveau du réalisme.
De quoi rendre ce choc très
attendu. L’équipe de l’USMB
aura à cœur de ne pas rater
cette occasion pour mettre
de la distance avec son prin-
cipal concurrent. Des choses
sont à corriger, car la der-
nière prestation des Vert et
Blanc peut paraître rassu-
rante au niveau du jeu mais
pas au niveau de la confiance
des attaquants. Même si en
face, il y aura une équipe  dif-
ficile à manier et que  l’ad-

versité sera bien là, les
joueurs de Blida ne veulent
pas rater leur sortie. La vic-
toire est indispensable pour
l’équipe de la ville des Roses
et cela pour mettre à mal une
des équipes qui occupent les
premières loges.
Pour le prestige aussi

On note dans les propos
de certains joueurs de
l’USMB que cette rencontre
face au PAC revêt un carac-
tère particulier et ils savent
pertinemment qu’un succès
contre une équipe qui oc-
cupe les premières loges de-
puis l'entame du
championnat, est le meilleur
moyen pour retrouver une
certaine confiance. Le libéro
blidéen, Laïfaoui, nous dira à
ce propos : «Cette rencontre
est une possibilité de récupé-

rer des points et de mettre à
mal une équipe qui fait figure
d'épouvantail dans ce cham-
pionnat.»
Une équipe 
de Blida motivée

Abed, l'attaquant de Blida,
ne nous a pas caché qu’il
était motivé : «On est motivés
et on a à cœur de confirmer la
belle performance réalisée à
El Eulma lors de la précédente
journée. Il faut prendre des
points. On a l'occasion de
conforter notre place au clas-
sement et pourquoi pas l'amé-
liorer. Il ne faut plus perdre de
terrain, car on a montré
qu'on était largement au ni-
veau et qu'on pouvait préten-
dre à mieux que ce que nous
réalisons jusque là.»

S. B.

Le dauphin
défie le leader

Les guichets du
stade  du stade ou-
vriront à 13h. Les
portes seront ou-
vertes au public
avant le coup d’envoi
du match des es-
poirs. Toutes les dis-
positions ont été
prises pour canali-
ser le flux des très
nombreux suppor-
ters.

A guichet fermé
La rencontre

entre l'USMB et le
PAC est incontesta-

blement l’affiche de
cette journée. Elle se
disputera très certai-
nement  à guichets
fermés. Le mythique
stade Brakni
connaîtra l’affluence
des grands jours. 

Des places 
à 300 et 500 DA

Pour la réception
du PAC ce vendredi,
les prix des billets
d'entrée sont de 300
DA pour les gradins
et de 500 pour une
place en tribune.

Ces tarifs sont jugés
excessifs et cela a fait
réagir en premier les
responsables du co-
mité de supporters
et à leur tête Ayoub
Nahnah. Comme à
son habitude, ce
dernier s'est fait l'in-
termédiaire entre la
direction du club et
les très nombreux
supporters que
compte le club de
Blida.

Meziane sans
concurrent

llLa formation bli-
déenne a effectué

jusque-là un parcours
plutôt satisfaisant. Au fil
de ces rencontres, le
coach blidéen a fait plus
confiance à certains
joueurs, ce qui est un in-
dicateur sur l’équipe qui
aura à défendre les cou-
leurs du club pour ce qui
est de la suite du cham-
pionnat. Le choix est  fait
depuis longtemps  pour
ce qui est du poste de
gardien de but. C’est in-
contestablement Me-
ziane qui est le numéro
un dans la cage bli-
déenne.

L’entraîneur des gar-
diens, Fatah Toual, nous
a dit que la concurrence
est une émulation pour
que tout le monde tra-
vaille avec acharnement.

Gare aux 
attaquants pacistes
!

llC’est Tsmanda
qui a accaparé, et

cela  depuis plusieurs
matchs, le poste de laté-
ral droit. Belaïd est lui
sans  concurrent pour le
poste d’arrière gauche.
Dans l’axe central, ce
sont Mohamedi et Laï-
faoui qui se sont impo-
sés. Ce dernier a été
irréprochable lors de
toutes ses sorties. Il est
certain que tout ce beau
monde aura à neutrali-
ser les redoutables atta-
quants du PAC.

Bendhiaf dans 
l'animation

llL’entraîneur de
l’USMB aura à

choisir les deux éléments
qui auront à avoir, au
milieu, un rôle plutôt dé-
fensif. Si Guenifi semble
intouchable, entre
Houari et Rabti, la lutte
sera sans merci, pour
une place dans l’équipe.
Pour ce qui est du rôle
de meneur de jeu  Ben-
dhiaf est sans réel
concurrent. Il sera aussi
très précieux, au mo-
ment de tirer des coups
francs et aussi dans l’ani-
mation du jeu de son
équipe. Il sera épaulé,
dans ce rôle par Tayeb
Slimane qui est en pleine
possession de ses
moyens.

Le réveil de 
la ligne offensive

llLe vrai casse-tête
pour Mansour

Hadj se situe au niveau
des lignes avant. C’est le
compartiment offensif
qui donne de réels soucis
au coach blidéen. Zer-
guine, qui a multiplié les
belles prestations, pour-
rait constituer avec Abed
un duo d’attaque percu-
tant. Ce dernier est  plu-
tôt un ailier gauche et il
peut se révéler très dan-
gereux dans une posi-
tion excentrée.

S. B.

La vente des billets 
débutera à

L’affiche de cette qua-
trième journée de Ligue
2 Mobilis se déroulera

cet après-midi au stade Brakni.
Elle opposera le leader du
championnat le PAC à l’un des
prétendants à l’accession en
l’occurrence, l’USM Blida. Vic-
torieux le week-end précédant
face au MCS, les protégés du
technicien espagnol José Maria
Noguès se déplaceront à Blida
avec le morale au beau fixe. Les
coéquipiers de Toufik Bouha-
fer espèrent donc décrocher
une nouvelle victoire, afin de
confirmer le succès de la précé-
dente journée. Quant aux
hommes de Hadj Mansour,
quatrième au classement,
comptent profiter du faite que
cette rencontre se déroule à do-
micile afin d’ajouter trois
points à leur actif et décrocher
ainsi une place au podium.
Toutes ces données font que la
partie s’annonce prometteuse,
pourvu qu'elle tienne toutes ses
promesses. Satisfait du rende-
ment de ses joueurs lors du
dernier match disputé face au
MCS, le staff technique des
Jaune et Bleu ne compte pas
apporter de changements sur

son équipe type. Selon les in-
formations dont nous dispo-
sons, José Maria Noguès
compte opter pour la stabilité
afin de permettre aux joueurs
d’avoir plus d’automatisme
dans le jeu. Habitué à évoluer
en défense centrale, Islam
Chahrour a été repositionné
dernièrement par le staff tech-
nique de PAC sur le couloir
gauche. Pressenti titulaire face
à l’USMB, ce dernier estime
que la rencontre serait difficile
à négocier avant de poursui-
vre : «La préparation pour ce
match s’est déroulée dans de
bonnes conditions, une bonne
ambiance règne au sein du
groupe. Certes, l’USMB est un
grand club, il n’est pas à présen-
ter, mais les joueurs sont moti-
vés.» Interrogé sur son nouveau
rôle dans l’effectif paciste, le
natif de Chlef se dit prêt à jouer
dans n'importe quel poste : «Je
jouerai là où le coach me le de-
mandera. L'entraîneur m'a fait
évoluer dans ce poste et je dois
donner le meilleur de moi-
même pour être à la hauteur de
sa confiance et apporter un plus
à l'équipe.»

Rachid C.

Ouadah sur le banc des remplaçants

llOuadah est maintenant totalement réta-
bli mais ce n'est pas pour autant qu'il re-

trouvera sa place de numéro un dans la cage
blidéenne. Meziane a bien fait ce qu'il avait à
faire lors des trois premières journées de cham-
pionnat et il a  toute la confiance de son entraî-
neur. Ouadah se contentera d'une place sur le
banc de touche. 

Haddiouche en joker
llLes deux joueurs qui seront les fers de

lance de la formation blidéenne ce vendredi se-
ront Abed et Zerguine. Ces deux éléments, qui
actuellement  font preuve de percussion auront à
faire parler la poudre. En cas de défaillance,
Mansour Hadj dispose de Haddiouche qui pour-
rait, en entrant en cours de jeu, faire la décision.
Blida, c’est certain, assurera ses arrières pour
faire face à toutes les velléités  de l’équipe  du PAC
et cela pour éviter tout scénario catastrophe.
D’abord ne pas prendre de but, sera la motiva-
tion première des joueurs de la ville des Roses  et
à partir de là, toutes les ambitions sont permises.

Frioui out

llLe milieu de terrain de l'USMB Frioui ne
s'est entraîné qu'avant-hier. Il s'est juste

contenté d'effectuer des tours de poste avant d'al-
ler prendre sa douche. Frioui vient tout juste de
se remettre de sa contracture à la cuisse et, bien
sûr, il n'est pas concerné par le match de ce ven-
dredi contre le PAC.

«La gagne et 
rien d’autre !» 

Le milieu
de terrain de
l'USMB Ben-
dhiaf  estime
que le match

de ce ven-
dredi est l'un
des plus im-
portants de
la saison et
que par ail-

leurs, le PAC
est une équipe difficile à jouer. Il

nous dira à ce propos : «Il nous faut
aborder toutes les rencontres avec

un seul objectif, réaliser la meilleure
performance possible. Je suis per-

suadé que cette équipe du PAC est
l’une des meilleures du championnat

et incontestablement elle sera diffi-
cile à manier. Cela ne nous empê-
chera pas de donner le maximum

pour gagner. Il est pour nous impé-
ratif de glaner les trois points. Nous
jouerons ce match comme si c’était
celui de la dernière chance et nous

aurons à tout donner pour gagner.»
S. B.

ne changera 
pas son onze !

13h

Bendhiaf

Noguès
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L’équipe est-elle prête pour
le prochain match ?
On a bien travaillé durant
cette semaine et tous les
joueurs veulent se racheter et
réaliser une belle perfor-
mance lors de cette sortie.
Nous avons déjà oublié le
dernier match et on ne pense
qu’au prochain face à Bous-
saâda qui ne sera pas facile.
Vous aurez plusieurs ab-
sences. Cela ne vous affec-
tera-t-il pas ?
Ça fait partie du jeu. Certes,
on aurait aimé avoir tout le
monde pour que l’entraîneur
puisse disposer de toutes les
cartes mais je pense que les
joueurs qui seront disponi-
bles peuvent assumer la res-
ponsabilité qu’ils auront lors
de cette affiche.
Partir 48 heures avant le
match vous aidera-t-il ?
En raison de la distance et
aussi pour augmenter la
concentration du groupe, on
est partis plus tôt. Je pense
que le staff technique avait
raison car ça nous aidera
beaucoup pour récupérer nos

moyens et travailler loin des
regards et sans pression.
Ce match se jouera à huis
clos. Ce sera un atout pour
vous ?
C’est notre deuxième match à
huis clos en déplacement
cette saison. On a pris l’habi-
tude et on jouera à fond et
sans la pression des gradins.
On aura les mêmes chances
que l’adversaire et le meilleur
sur le terrain aura le dernier
mot car même sans la pré-
sence des supporters, les
choses restent difficiles.
Vos fans étaient déçus la se-
maine dernière. Que leur
dites-vous ?
C’est vrai, le match nul
concédé dans les dernières
minutes nous a affecté tous et
je pense que c’était juste un
accident de parcours. On a
compris la leçon et on cher-
chera par tous les moyens à
réaliser un bon résultat lors
de cette sortie afin de nous
racheter auprès de nos sup-
porters.

Entretien réalisé par 
Ahmed Feknous

«Revenir avec un 
bon résultat»

Les deux équipes 
visent les trois 
points
Une nouvelle affiche se
joue cet après-midi entre
l’équipe de Boussaâda et
celle de l’ASO pour le
compte de la quatrième
journée. Les locaux enten-
dent bien gagner leur
match à domicile tandis
que les Chélifiens veulent
continuer leur parcours
sans défaite. En signe de
rachat, les poulains d’Ii-
cen veulent faire une meil-
leure prestation face à
cette formation de l’ABS
afin de gagner les trois
points qui leur permet-
tront de grimper au ta-
bleau. Ce duel qui se
tiendra au stade de Abdel-
latif-Mokhtar sera privé
des supporters, les visi-
teurs joueront donc sans
pression tandis que les lo-
caux évolueront sur leur
terrain. Ce sera du 50/50
pour chaque équipe. Des
changements sont par ail-
leurs prévus de part et
d’autre suite aux blessures
et aux suspensions et
chaque entraîneur cher-
chera une nouvelle for-
mule pour relancer son
équipe. 

Rendez-vous spécial
pour Benchergui
Le match d'aujourd'hui
sera spécial pour le dé-
fenseur central de l'ABS,
Djamel Benchergui, qui
jouera devant son ex-
club employeur l'ASO,
surtout qu'il est un en-
fant de cette ville. C'est le
cas aussi pour le jeune
espoir chélifien, Salah
Hassani, qui a rallié cette
équipe à partir de Bous-
saâda.

Ghamrani 
suspendu, 
Bentaleb de retour
Encore une fois, l'équipe
de Boussaâda sera pri-
vée de joueurs, notam-
ment Ghamrani Toufik
qui sera suspendu pour
contestation de décision
lors du dernier match
de Khroub, et remplacé
par Korichi, au moment
où on assistera au re-
tour de Bentaleb dans
cette partie.

Boudina

Ghecha «On fera l'impossible 
pour battre les Chélifiens»

Le joueur de l'ABS Houssem
Ghecha nous a déclaré que lui
et son équipe étaient prêts à
jouer et gagner ce match afin de
mettre un terme à cette mau-

vaise passe : «Tous les joueurs
sont déterminés à gagner cette
rencontre quelle que soit la diffi-
culté qui nous attend et pour
prouver qu'on possède une

bonne équipe.»
«Nos supporters 
nous manquent»
«Jouer encore sans la présence
de nos fans sera très dur pour

nous, on aura une pensée pour
eux et on fera tout pour leur
offrir la victoire.»

Brahim B.

Des soins pour Yadroudj 
et Merouani
Deux joueurs souffrent encore des
séquelles de leurs blessures, il s’agit
du jeune Merouani  ainsi que du
milieu de terrain Hamza Yadroudj
qui n’a pas pu reprendre sa place à
l’occasion du match d’aujourd’hui.
Les deux joueurs ont été pris en
charge par le centre de remise en
forme et de rééducation sportive
El Firdaws. Moussa El Abassi a un
défi à relever, celui de remettre en
forme au moins un joueur avant le
prochain match de l’équipe.

L’équipe a travaillé à M’sila
À M’sila depuis mercredi après-
midi, l’équipe a effectué deux
séances de travail, mercredi et hier,
dans le stade communal de cette
ville où l’équipe a effectué sa mise
au vert. Iicen s’est consacré au
volet tactique du match d’au-
jourd’hui afin de mettre ses der-
niers réglages. 

Départ ce matin 
pour Boussaâda
Le groupe se déplacera ce matin
vers la ville de Boussâada qui n’est
pas loin de M’sila. L’équipe prendra
son déjeuner avant de partir dans
le bus de l’ASO. Le retour à Chlef
est prévu juste après la rencontre.

Mebarki dans l’axe
Le central de l’équipe Mebarki sera
cet après-midi dans l’axe défensif
de l’équipe. Le joueur avait été pré-
paré par le coach à faire sa pre-
mière apparition sous les couleurs
de l’ASO après la suspension de
Mâamar Youcef qui a écopé de
quatre matches.

Rabhi veut jouer 
L’arrière gauche de l’équipe, Réda
Rabhi, veut avoir sa chance de
jouer ce match surtout qu’il n’a pas
encore fait sa première apparition
après son retour à l’équipe cette
saison. Les piètres prestations de
Chaouchi lors des matches qu’il a
joués donnent plus de chances à
Rabhi d’être sollicité dès ce match.

Hamzaoui reconduit
Tout porte à croire qu’il n’y aura
pas de changement au niveau du
poste de gardien de but. La presta-
tion de Hamzaoui lors du dernier
match lui donne des chances de
rester le numéro un aujourd’hui
malgré le retour de Ouabdi du
voyage aussi avec l’équipe. Ham-
zaoui doit confirmer face à Bous-
saâda s’il ne veut pas perdre à
nouveau sa place.

Haroun : «Je réaliserai un grand
match si on m’aligne»

Comment avez-vous vécu les jours qui
ont suivi votre contre-performance
contre Skikda ?
La déception de nos supporters était telle que
nous avons vécu des moments difficiles.
Mais on s’y attendait un peu.  Par rapport au
soutien qu’ils nous apportent à chacune de
nos rencontres, nos fans ont le droit d’exiger
de bons résultats. 
Avez-vous oublié votre mauvaise perfor-
mance contre Skikda ?
C’est certain. Le match de Skikda fait partie
du passé. Mais à chaque fois qu’il y a mau-
vais résultat nous devons en tirer les ensei-
gnements et retenir la leçon pour ne pas
refaire les mêmes erreurs. 
Votre prochaine mission à Mascara  face
au GCM ne sera pas une simple forma-
lité…
Le match contre Mascara sera, en effet, très

difficile. On sait déjà ce qui nous attend là-
bas. Mais nous sommes dans l’obligation de
réaliser un bon résultat. Un éventuel succès
nous permettra de regagner la confiance et
nous réconcilier avec nos supporters. On
fera le maximum pour leur rendre le sourire.  
Vous faites partie des éléments sur les-
quels le coach compte beaucoup. Cela fait
que vous serez probablement parmi le
onze.  Etes-vous prêt pour cette confron-
tation ? 
Je suis un joueur professionnel, il est donc de
mon devoir de travailler et être prêt  à ré-
pondre présent au cas où le coach aurait be-
soin de mes services. Donc, pour cette
confrontation face au GCM je me suis bien
préparé. Et si jamais, l’entraîneur décide de
m’aligner,  je suis à sa disposition. 

Entretien réalisé par
 A. B.

Malgré la situation difficile engen-
drée par les dernières mauvaises
performances, Khalfa, le gardien de
but du Chabab Ain Fakroun, garde
une certaine confiance quant aux ca-
pacités de son équipe à retrouver
son meilleur niveau et renouer avec
les bons résultats  dès ce week-end :
«Nous avons décidé de privilégier
l’intérêt du club. Nous nous sommes
remis au travail pour  tenter de re-
dresser la barre, car rien n’est encore
perdu. Notre prochaine rencontre face
au GCM ne sera pas une partie de
plaisir. On sait que notre mission sera
difficile, mais nous sommes détermi-
nés à réaliser un grand match et faire
le maximum  pour revenir  de Mas-
cara avec les points de la victoire.»

Samy 

«On ira 
à Mascara en
conquérants»

Khalfa
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WAB-JSMB USB-JSMS   

Peut-on avoir de vos nouvelles ?
Il est vrai que je me sens très bien sur le plan

physique, surtout depuis une semaine. Cela va très
bien, pour moi.
Vous allez jouer ce vendredi face à la JSMB.
Quelles sont vos chances dans ce match ?
Nous  aborderons ce match avec la volonté de

réaliser un bon résultat. Ce sera très difficile, car
cette équipe et je suis bien placé pour le savoir est
difficile à manier à domicile ou à l’extérieur. Peu
de clubs ont réussi à prendre des points contre la
JSMB, mais cela ne nous décourage pas du tout. Il
y a chez nous, une grande volonté de nous battre
et c’est ce que nous avons l’intention de faire. Nous
défendrons crânement nos chances, dans ce
match.
Peut-on comprendre par là que vous craignez
vos adversaires ?
Nous respectons toutes les équipes sans les

craindre. Il nous faut être présent dans les duels et
cela dès le coup d'envoi de la rencontre. Nous
avons des atouts à faire valoir et les moyens de
contrer cette équipe de la JSMB. L'essentiel est de
n'avoir  rien à regretter.

Entretien réalisé par M. A.

«Nous avons
toutes nos

chances face 
à la JSMB»

Bensaha
contre ses ex-

Le match de ce vendredi
est assez spécial pour l'at-
taquant de la JSMB, Billel
Bensaha. En effet, il aura à
donner la réplique au club
où il a fait toutes ses
classes, car étant originaire
de la ville des Oranges. Il
est certain que Bensaha
passera par toutes les émo-
tions ce vendredi. Il aura à
faire abstraction de ses
sentiments et de ses états
d'âme pour aider son
équipe à glaner les trois
points du match. Il est cer-
tain que ceux qui connais-
sent Bensaha seront
partagés. Ils auront à en-
courager celui qu'ils
connaissent depuis son en-
fance, tout en souhaitant
ardemment la victoire du
WAB.

«De l'émotion certes,
mais avec la volonté
de donner le meilleur
de moi-même»

Bensaha nous a dit que
ce sera avec beaucoup
d'émotions qu'il foulera la
pelouse du stade Reggaz
de Boufarik. Il précisera
que cela ne va pas l'empê-
cher de défendre avec hon-
neur les couleurs de la
JSMB : «Au moment de
rentrer sur le terrain du
stade Reggaz, j'éprouverais
une certaine émotion. Cela
ne  m'empêchera pas de
donner le meilleur de moi-
même pour aider mon
équipe à gagner ce match.
Je suis certain que les gens
de Boufarik me compren-
dront.»

Natouri F.

Vous aurez à en décou-
dre avec le WAB ce
vendredi. Un commen-
taire ? 
Avant toute chose, l'ob-

jectif est de gagner ce
match. Je suis persuadé
que nous allons jouer
contre une formation qui
ne lâche rien, surtout
qu'elle évolue devant ses
supporters. Cela ne veut
pas dire que nous n’avons
pas toutes nos chances.
C’est jouable et il nous faut
y croire, c’est tout. Il est
certain que nous devons
nous méfier de cette
équipe.
Comment allez-vous
aborder ce match ?

Il n'est pas question
d'adopter une position dé-
fensive, cela serait suici-
daire. Je ne pense pas que
nous prendrons cette
équipe à la légère. L’équipe
du WAB a beaucoup de
qualités et d’atouts, nous
devons nous en méfier. 
La pression sera sur
vos épaules. Cela est-il
un avantage pour vos
adversaires ?
Il est vrai que nous de-

vons nous racheter. Pour
ce qui est de la pression,
elle existe pour tous les
joueurs qui seront sur le
terrain. Je ne pense pas
que nous serons désavan-
tagés. Ce qui primera ce

sera l’envie de bien faire et
surtout d’engranger des
points. 
On vous laisse
conclure…
Il nous faut être opti-

miste et nous avons des
raisons pour cela. L’équipe
s’exprime nettement
mieux sur le terrain et la
réussite qui nous a tant
manqué semble être reve-
nue. Nous n’avons aucune
raison de ne pas croire en
nos chances dans ce
championnat.  Nous ne
voulons pas décevoir nos
supporters qui sont avec
nous, là où nous jouons.

Entretien réalisé par
Natouri F.

«Notre objectif est de 
gagner ce match» 

Concernant le match
d’aujourd’hui face à la
JSMS, le capitaine de

l’équipe biskrie, Benhamla
fera savoir : «Les entraîne-
ments de l’équipe durant
toute la semaine se sont dé-
roulés dans une ambiance
extraordinaire, surtout après
une belle performance le
week-end dernier face à Bé-
jaïa. On a vite oublié cette
victoire pour se concentrer
sur la rencontre de Skikda,
où l’on aura comme seul ob-
jectif les 3 points de la vic-
toire et rien d’autre. On va
offrir la victoire à nos fidèles
supporters, qui nous ont ad-

mirablement soutenus face à
la JSMB.»
Benkouider, 
Abdennouri et Kara  in-
disponibles

Pour le match de Skikda,
la formation biskrie sera
privée de trois de ses élé-
ments titulaires, à savoir
Benkouider, Abdennouri et
Kara. Alors que  ce dernier
continue de souffrir d’une
déchirure musculaire.
S’agissant de Benkouider,
même si celui-ci s’est en-
traîné en solo, il n’aura pas
récupéré ses moyens à
100%. 

H.M.L    

C’est cet après-midi à Biskra
que les camarades de Lamaïci
vont affronter les Vert et Noir
de l’USB avec cette ferme in-
tention d’arracher au moins le
point du nul comme nous le
fera d’ailleurs savoir à la veille
de la confrontation l’entraîneur
skikdi Khallout, tout en recon-
naissant que la tâche ne sera
pas facile face à une formation
biskrie qui évoluera sur son ter-
rain et en plus devant son pu-
blic. C’est un match indécis ou
un quelconque résultat sera dif-
ficile à prononcer avant les 90
minutes de jeu précisera le
jeune coach de la formation lo-
cale. Ce dernier n’a pas manqué
de faire rappeler que les rap-
ports entre la JSMS et l’USB
dans le domaine sportif ont été
toujours très cordiaux, tout en
souhaitant que le fair-play sor-
tira grandi de cette confronta-
tion qui s’annonce difficile
entre deux clubs fort connus
sur la scène sportive algérienne.
Bonne nouvelle pour les
sportifs skikdis

Annoncé pour samedi finale-
ment le match JSMS-USB aura
lieu officiellement cet après-
midi. La bonne nouvelle pour
les Skikdis, c’est que cette ren-
contre sera retransmise en di-
rect sur le petit écran à partir de
16h30 (Dzair TV). Ceci n’a pas
pour autant empêché les nom-
breux mordus des V noirs à ef-

fectuer le déplacement pour
Biskra, à l’instar de ce groupe
de globe-trotters de la cité du
20-Août qui au passage n’a pas
manqué de faire part de sa
grande marque de sympathie
pour les gens qui contre vents
et marrées feront accéder le
club en Ligue 2 Mobilis pour la
saison 2014-2015. C’est grâce à
ces personnes qu’on est en train
de profiter de nos déplace-
ments, pour découvrir les
beautés de notre pays qu’est
l’Algérie, martèlera un des
jeunes supporters habitant l’au-
tre cité populaire de Merdj
Eddib.
La dernière confrontation
entre les deux clubs était
à l’avantage des V noirs

Tout le monde à Skikda doit
bien se rappeler de la fameuse
saison 2014-2015 où la JSMS
qui, avec à sa tête l’entraîneur
Houhou Samir l’enfant de Bis-
kra, devait arracher avec un
grand brio une accession bien
méritée en Ligue 2 profession-
nelle. C’est pour faire savoir en-
core qu’à cette époque-là, les
camarades de Lamaïci avaient
réussi à damer le pion aux Bis-
kris sur leur propre terrain avec
ce score de 1 but à 0 et qui sera
l’œuvre de Farès Cheniguer, qui
aujourd’hui joue sous les cou-
leurs du DRB Tadjenanet.

H.M.L

Benhamla : «Les 3
points et rien d’autre»

Les Skikdis en 
quête d’un résultat
positif à Biskra

Mangoura 

Zerrouki 
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RC Arbaa
GC Mascara

US Biskra
WA Boufarik
A Bou Saada 

AS Khroub
USM Blida
ASM Oran

MC El Eulma 
CRB Ain Fekroun 
JSM Skikda 
JSM Bejaia 
ASO Chlef 
MC Saida 
Paradou AC
CA B B Arreridj 

16h30
16h30
16h30
16h30
16h30
16h30
16h30
Samedi

4e Journée  

1 Paradou AC 7 3 2 1 0 6 1
2 JSM Skikda 7 3 2 1 0 4 0
3 JSM Bejaia 7 3 2 1 0 3 1
4 USM Blida 6 3 2 0 1 4 2
5 CA B.B. Arreridj 6 3 2 0 1 3 2
6 AS Khroub 5 3 1 2 0 3 1
7 ASO Chlef 5 3 1 2 0 4 3
8 WA Boufarik 5 3 1 2 0 2 1
9 ASM Oran 3 3 0 3 0 1 1
10 MC Saida 3 3 1 0 2 3 4
11 MC El Eulma 3 3 1 0 2 2 7
12 CRB Ain Fekroun 2 3 0 2 1 2 3
13 US Biskra 1 3 0 1 2 2 4
14 A Bou Saada 1 3 0 1 2 2 5
15 GC Mascara 0 3 0 0 3 1 6
16 RC Arbaa - 1 3 0 2 1 0 1

MC El Eulma
CRB Ain Fekroun

JSM Skikda
JSM Bejaia

CA B B Arreridj
ASO Chlef
MC Saida

Paradou AC 

GC Mascara 
US Biskra 
WA Boufarik 
ASM Oran 
A Bou Saada 
AS Khroub 
USM Blida 
RC Arbaa 

5e journée
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs

US Biskra
WA Boufarik

ASM Oran
A Bou Saada 
AS Khroub
ASO Chlef 

GC Mascara 
RC Arbaa

MC El Eulma
CRB Ain Fekroun
JSM Skikda
JSM Bejaia
CA B. B. Arreridj
MC Saida
Paradou AC
USM Blida 

6e journée
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs

Clubs Pts J G N P BPBCLe néo-attaquant de l’ASMO,
Baleh, assure que son équipe est
décidée plus que jamais à s’offrir
la victoire demain après-midi en
accueillant la formation du
CABBA. Le joueur affirme que le
nul ramené du stade Boumezrag
à Chlef a remis en confiance le
groupe.

Comment se déroule la prépara-
tion pour le match contre le
CABBA ?

Je dirais que le moral des troupes est
actuellement au beau fixe après le
nul ramené de Chlef. C’est vrai qu’on
a connu des moments difficiles après
ce semi-échec face à l’ASK mais le ré-
sultat de samedi passé nous a permis
de reprendre confiance.

L’équipe est donc prête pour le
match de demain...

Je trouve qu’on est prêts sur tous les
plans notamment en ce qui concerne
l’aspect psychologique. Je suis
convaincu que l’équipe va monter en
puissance au fil des matches. On va
présenter le vrai visage de cette école
de l’ASMO.

Demain, vous aurez en face une
équipe du CABBA difficile à ma-
nier. N’appréhendez-vous pas ce
match ?

Toutes les rencontres s’annoncent
difficiles, pas seulement celle de de-
main. Personnellement, je ne re-
garde pas trop l’adversaire car toutes
les équipes se valent actuellement.
On sait bien que le CABBA est une
formation difficile à manier et vou-
drait bien le prouver ici à Oran. Mais
de notre part, on ne va pas se laisser
faire car on est hyper motivés à l’idée
de réaliser notre premier succès de
la saison à domicile.

Pour gagner, il faut marquer,
chose que l’équipe n’a faite

qu’une fois au cours de ces trois
premiers matches du champion-
nat…

Je reconnais que l’attaque n’a pas
commencé le championnat en
trombe. On a inscrit un seul but sur
penalty. Le problème est beaucoup
plus d’ordre psychologique. On n’a
pas été bien récompensés durant ces
matches puisqu’on a raté plusieurs
occasions. Face au CABBA, on ne
cherche pas qui et comment mar-
quer. On veut seulement arracher les
trois points de la victoire qui va nous
libérer sur tous les plans.

Vous n’avez pas réussi à mar-
quer, cela ne vous met pas la
pression ?

Je suis en train de donner le meilleur
de moi-même afin de retrouver le
chemin des filets mais aussi faire des
passes décisives. Je continue à tra-
vailler dans ce sens et j’espère vive-
ment mettre un terme à ce problème
en marquant mon premier but
contre le CABBA.

Entretien réalisé par 
Ali B.

Les Asémistes
veulent s’offrir
le CABBA
Auteurs de trois nuls consé-
cutifs dont un à domicile, les
Asémistes veulent mettre un
terme à cette série par un
succès demain après-midi en
accueillant une solide équipe
du CA Bordj Bou-Arréridj.
Un succès qui permettra aux
gars de M’dina J’dida non
seulement de se libérer mais
aussi de rester en contact
avec le peloton de tête. Sous
pression suite à ce nul
concédé face à l’AS Khroub
durant lequel l’équipe a
montré une piètre presta-
tion, les joueurs de l’ASM
Oran savent mieux que qui-
conque que la victoire cet
après-midi va les libérer
d’une manière définitive.

Saâdi veut des 
guerriers sur 
le terrain !
L’entraîneur Noureddine
Saâdi, convaincu que son
équipe a perdu ses moyens à
cause de la pression subie au
stade Habib-Bouakeul, veut
un onze de guerriers cet
après-midi à l’occasion du
match contre le CABBA.
L’ancien coach de l’USM
Alger veut présenter un onze
solide mentalement, capable
de faire face à toute épreuve.
D’ailleurs, il a consacré une
bonne partie de son travail
au plan psychologique afin
de pousser ses éléments à re-
lever le défi de gagner ce pre-
mier match du
championnat.

A. B.

Baleh «On est 
décidés à gagner»

ASK-MCS
Bouhekak : «Les trois
points ne doivent pas
nous échapper»

Le défenseur central de l’AS Khroub, Kha-
led Bouhekak, estime que son équipe est
prête pour le rendez-vous d’aujourd’hui et
que les joueurs savent à quoi ils doivent s’at-
tendre : «Nous savons très bien ce qui nous
attend dans ce match et je pense que tout le
monde est prêt. Nous avons effectué un très
bon travail tout au long de la semaine, afin
de pouvoir réaliser notre deuxième victoire de
la saison et empocher les trois points de la
rencontre qui ne doivent pas nous échapper.»

Guenina : «Nous sommes
déterminés à nous rache-
ter face aux Khroubis»

«Le travail a été fait suivant le programme
qui a été tracé par le staff technique, d’autant
que nous avons repris les entraînement avec
un meilleur moral lors de la séance qui a
suivi celle de la reprise suite à notre entre-
vue avec le président Belhezil. Le groupe a
surmonté la défaite contre le Paradou et
nous sommes prêts pour ce match contre
l’ASK où nous allons tout faire pour nous
ressaisir. Ça sera certainement un match dif-
ficile, car notre adversaire ne va pas nous
faire de cadeau, mais nous aussi avons des
arguments à faire valoir. Nous sommes
même déterminés à nous racheter après
notre dernière défaite.»

K. B.

RCA-MCEE Négociations
Bourdim-Be-
nyelles toujours
en cours

Hier soir, les négo-
ciations entre le prési-
dent du MCEE, Samir
Bourdim, et l’entrai-
neur Abdelkrim Be-
nyelles se sont
poursuivies dans le
but de voir ce dernier
à la tête de la barre
technique du club et
succéder à Rachid
Bouarrata. Le boss
eulmi paraissait
confiant quant à l’idée
de voir Benyelles en-
trainer le club. Selon
ce dernier, il est fort
probable que le coach
se déplace à El Eulma
mercredi prochain
pour voir à l’œuvre
l’équipe avant de dé-
clarer quoi que ce soit.

10 millions en cas
de victoire

Bourdim a mis la
barre très haut ; il a
promis de donner 10
millions à ses joueurs
en cas de victoire au-
jourd’hui. Ainsi, il
veut les pousser à se
donner à fond et évi-
ter la crise.

Sigma

Amani 
a rencontré 

Mekhazni hier
Le pré-
sident

Amani a
rencontré
hier l’en-
traineur

des es-
poirs de

l’USMA,
Mohamed Mekhazni,

avec qui il a évoqué un
retour aux affaires tech-
niques du RCA lors des
prochaines journées de

championnat. Selon nos
sources, Mekhazni de-

vrait assister à la rencon-
tre d’aujourd’hui face aux

Eulmis pour visionner
l’équipe.

«Je dois encore ren-
contrer le président»

Pour sa part, le techni-
cien de l’USMA espoir

dira : « Amani m’a
contacté et on a rendez-

vous dans son bureau
pour parler dans les

heures qui viennent. Si
on conclut tout, je serai
présent à L’Arbaâ mer-
credi afin de visionner

l’équipe face au MCEE. »
M.A.

Boukria «On
doit récupérer les
points défalqués»
Le latéral gauche du RCA Lyes

Boukria, parle de la préparation du
match face au MCEE. Il affirme
qu’il est impératif de le gagner
pour récupérer les points défal-
qués. 

Comment avez-vous préparé
le match face au MCEE ?
On peut dire que nous sommes

en train de préparer cette rencon-
tre dans de bonnes conditions,
surtout que le moral est bon suite
au nul ramené d’Ain Fekroun.

Mais la bonne ambiance
n’était pas visible en amical
contre Dely Ibrahim.
C’est vrai qu’on n’a pas gagné,

on ne cherchait pas le résultat au-
tant que la manière de jouer. En
plus, on peut dire que nous avons
atteint notre objectif lors de cette
joute.

Vous voulez dire que vous êtes
prêts ?
En grande partie, je dirais oui,

en tout cas on est obligés de bat-
tre le MCEE pour payer nos dettes
en points défalqués et ensuite re-
venir à la course.

Entretien réalisé par M.A.



22
N° 3501
Vendredi 30
septembre
2016

Real Madrid

INTERNATIONAL

qUOTiDiEN SPORTiF ANNExE DE PANORAMA
& Tél. (021) 73-24-03 / Fax : (021) 73-16-47 Maison de la Presse Tahar Djaout 01, Rue Bachir Attar - Alger e-mail : lebuteurdz@yahoo.fr

Pour vos insertions publicitaires, contactez notre
service publicité. 

Tél : 021 73 14 37 / Fax : 021 73 14 17
ou bien contactez l’ANEP :
1, avenue Pasteur - Alger
Tél : 021 73 76 78 Fax : 021 73 95 59 / Télex : 56150

quotidienlebuteur@gmail.com

Directeur de la publication : Boussaâd Kahel - Rédacteur en chef : Ali Hamouche - Rédacteur en chef adjoint : Barkat Chamyl - Rédaction : Achour Aït Ali, Moumen Aït Kaci Ali,
Lamine Amimi, Sofiane Abdelli, Othmane Riyad Baba Ahmed, Tarek Bouchikhi, Adel Cheraki, Saïd Djoudi, Saïd Fellak, Amine Lamri, Kamel Manane, Abdelbasset Mogdad, Riad
Ouenzar, Hamza Rahmouni, Nacer Eddine Ratni. 
Imprimerie : Centre : ENAP - Ouest : SIO - Est : SIE / Distribution : Entreprise Nationale de Distribution.

Ronaldo «J’ai le profil 
pour devenir entraîneur, mais
moi je ne le souhaite pas»

Buteur lors du match nul concédé
face au Borussia Dortmund « 2-2» en
Ligue des Champions, l’attaquant por-
tugais du Real Madrid Cristiano Ro-
naldo ne souhaite pas devenir
entraîneur après la fin de sa carrière de
footballeur, dans un entretien accordé
à World Soccer relayé par Goal : «De-
venir entraîneur ? J’y pense beau-
coup, même si aujourd’hui, je ne
souhaite pas encore le devenir. Dans
quelques années, les gens diront que
j’ai le profil pour le devenir, mais
moi je ne le souhaite pas, c’est trop
compliqué…Aujourd’hui, je veux
seulement me focaliser sur le foot-
ball, c’est ma passion. Pour le futur,
personne ne sait ce qui va arriver.
Peut-être que dans cinq, six ou

dix ans, je changerais d’opinion
et je déciderais de devenir en-

traîneur».

«Nous pouvons gagner la
C1 pour la deuxième année
consécutive»

Désireux de finir sa carrière avec le
club merengue, l’ancien joueur de
Manchester United espère remporter
un nouveau sacre en Ligue des Cham-
pions, comme l’a affirmé pour World
Soccer repris par Maxifoot : «Je crois
que nous pouvons gagner la Ligue des
Champions pour la deuxième année
consécutive. Si tu joues au Real Ma-
drid, tu dois penser ainsi. On a une
grande équipe et un grand entraîneur.
On a l’expérience de l’an passé. Nous
savons que c’est une compétition diffi-
cile et qu’on a besoin d’un peu de réus-
site. C’est un très bon défi pour nous et
pour le Real Madrid. Je suis positif et je
crois que nous allons la remporter une
nouvelle fois.»

Mourinho «Je n’ai pas vendu
Mata parce que mon boulot n’est

pas d’acheter ni de vendre»
Alors que les médias anglais ont révélé le souhait de Juan Mata de prolonger

son contrat à Manchester United, le manager José Mourinho a révélé qu’il n’était
nullement derrière le départ de l’Espagnol de Chelsea en janvier 2014,  des pro-

pos rapportés par e Telegraph repris par Le10Sport : «Le football que nous
voulons jouer ici est différent. Nous sommes au début du processus. Je pense que

Mata est adepte de notre jeu actuel avec ses qualités. Nous avons besoin de
joueurs avec ses qualités. Je ne l’ai pas vendu parce que mon boulot n’est pas

d’acheter ni de vendre. Mon boulot est de coacher et de travailler sur le terrain.
Mon boulot est de conseiller mes dirigeants dans la politique de transfert. Je n’achète

pas et je ne vends pas et je ne l’ai jamais fait».

Neuer «L'Atlético 
avait l'instinct du tueur 

et pas nous»
Le portier allemand du Bayern Munich Ma-

nuel Neuer s’est exprimé sur le premier revers
de la saison concédé face à l’Atlético Madrid en

Ligue des Champions « 1-0»,
selon des propos rapportés

par L’Equipe : «L'Atlético
avait l'instinct du tueur et

pas nous. C'est ce qui
nous a manqué ce soir.
A Munich (au match
retour en décembre)

nous aurons une autre
chance de les battre.» Un avis

partagé par son coéquipier Arjen
Robben: «Nous avons été agressifs

et nous avons eu des occasions,
mais il faut savoir en profiter dans un

match comme celui-là. Nous devons
apprendre de ce match et aller de l'avant.» 

Veron
«J’ai envoyé
les strophes de
l’hymne argentin
à Messi afin qu’il
les connaisse»

Ancien grand milieu de terrain de l’Albiceleste, Sebastian
Veron a raconté une étonnante anecdote sur l’attaquant du
FC Barcelone, Lionel Messi en sélection argentine, sur
ESPN relaté par Butfootballclub.fr : «A l’époque, je lui avais
même envoyé les strophes de l’hymne afin qu’il les

connaisse. Moi, par exemple, je ne le chante pas non plus et
ça ne change rien à ma fidélité à mon pays. Chacun le vit à sa

manière. Les Pumas en rugby pleurent pendant l’hymne, nous
les footeux non. C’est comme ça.» 

Divers 

Naples

Guardiola
«C'est une
bonne leçon
pour l'avenir»
Après le match nul concédé par

Manchester City sur la pelouse du

Celtic Glasgow (3-3), le manager

des Citizens Pep Guardiola, pense

que ce résultat doit servir à ses

joueurs pour la suite de la compé-

tition, comme rapporté par Top-

mercato : «Manchester City n'a

pas une grande histoire en Europe.

Nous devons construire. Peut-être

que c'est une bonne leçon pour

l'avenir, sur le fait de bien com-

mencer. C'est la meilleure façon

d'apprendre. En Europe, vous ne

pouvez pas concéder autant d'oc-

casions car en Europe, les équipes

sont là pour
vous

punir.»

Barça
Busquets
«Messi
nous
manque

toujours»
Malgré le nouveau succès remporté p

ar le

Barça face à Mönchengladbach (1-2)
 en

Ligue des Champions, le milieu de ter
rain

espagnol Sergio Busquets avoue que

l'équipe souffrait sans Lionel Messi,

blessé à l’adducteur, sur le site officie
l

du Barça relaté par Goal : «Il nous

manque toujours. Lorsque vous ga-

gnez sur un score serré, vous remar-

quez toujours son absence». 

Ma
n C

ity

Man United

Atlético Madrid

Bayern Munich

Emery
«Di Maria est
très important,
il doit gagner
en confiance»

Assez décevant depuis le
début de saison, l’ailier argentin
Angel Di Maria peut néanmoins
compter sur le soutien de son
entraîneur Unai Emery, qui re-
fuse de critiquer les perfor-
mances de l’ancien flop de

Manchester United, en témoigne

ses propos repris par Le10Sport
: «Il est très important, il doit
gagner en confiance et l’équipe
doit lui en donner. Je suis très
content de lui car il est très im-

pliqué».

PS
G

Carrasco «Très important à
domicile de battre le Bayern»
Buteur lors du succès remporté face au Bayern Munich, l’ailier

offensif de l’Atlético Madrid Yannick Carrasco, n’a pas caché son
bonheur au micro de beIN Sports Espagne relaté par L’Equipe :
«C'était très important à domicile de battre le Bayern au-
jourd'hui. L'équipe a travaillé très dur et nous sommes très
heureux des trois points obtenus. Nous travaillons match
après match et l'équipe fait bien les choses. On l'a vu l'an
dernier, avec la bonne saison que nous avons fait, et cette
saison nous travaillons dur pour être encore meilleurs. (Sur
la seconde période plus à l'avantage du Bayern) C'est nor-
mal, quand on gagne 1-0 c'est normal de souffrir en seconde
période. L'important est qu'ils n'aient pas marqué. (Sur son
but) J'ai eu un peu de chance. L'an dernier, c'était toujours po-

teau sortant, et aujourd'hui cela a été poteau rentrant.» 

Reina «Milik a 
le potentiel pour
atteindre le niveau
de Lewandowski»
Ancien portier du Bayern Munich, Pepe

Reina, de retour au Napoli, a comparé le
nouvel attaquant du club italien Arkadiusz
Milik à Robert Lewandowski, sur le site de l'UEFA
relaté par Goal : «Lewandowski a plus d'expérience
que Milik et a remporté plus de trophées, mais Arka-
diusz a un grand avenir devant lui. Je suis convaincu
qu'il sera bientôt un joueur clé pour Naples. Ce ne sera
pas facile pour lui d'atteindre le niveau de Lewan-
dowski, mais il a le potentiel pour le faire…Il y a six ou
sept ans entre eux, donc je pense que Arkadiusz devra
être patient. Quand il a mûri plus et est âgé de 25 ou
26 ans, nous verrons ce qu'il est capable de faire. Mais
je ne doute pas qu'il fasse du bien à Naples et va
continuer à croître en tant que joueur et personne. Je
suis sûr qu'il aura une carrière fantastique».



Tout juste après le
limogeage du sé-
lectionneur des

Three Lions Sam Allar-
dyce, la Fédération
anglaise va de nou-
veau tenter de recru-
ter Arsène Wenger,
sous contrat avec Ar-
senal jusqu’à la fin de
la saison. Interrogé
sur ce sujet en conférence de presse, après le
succès remporté à domicile face au FC Bâle
(2-0),  le technicien français, qui fête ses 20
ans à la tête d'Arsenal, s'est dit flatté par cet
intérêt mais pas intéressé pour le moment,
comme rapporté par Goal : «C'est une
énorme surprise ce qui est arrivé - qui aurait
pu le prédire il y a 48 heures. Personne, mais
le football anglais est toujours plein de sur-
prises. Bien sûr, je suis flatté par l'intérêt

de la FA mais ma priorité a
toujours été ce club. Jusqu'à la fin de
cette saison, je suis ici et complètement
concentré sur Arsenal. Je l'ai dit de
nombreuses fois, ma priorité reste
l'Arsenal Football Club et je vais
devoir évaluer ce que je fais
jusqu'à la fin de la saison.»

Eddie Howe : «Enchanté que l'on
pense à moi mais ce n'est absolument
pas dans mes
plans»

Considéré comme
l’un des jeunes
techn i c i ens
les plus ta-

lentueux  en
P r e m i e r
League, le
coach de
B o u r n e -
mouth Eddie Howe, âgé seulement
de 38 ans, a écarté la possibilité
de prendre les commandes de la
sélection anglaise, au micro de
Sky Sports relaté par Maxifoot :
«Je suis enchanté que l'on pense à
moi mais ce n'est absolument pas
dans mes plans. Mon but est de
mener ce club toujours plus haut en
Premier League et de faire mieux que

la saison dernière», a expliqué le technicien
de 38 ans. «Il est vrai que j'ai dit dans de
nombreuses interviews que le rôle de sélec-
tionneur d'Angleterre était le 'job ultime', mais
j'ai fait venir des joueurs ici et je leur ai pro-
mis un futur.»
Pardew : «Je ne veux pas partir, je

suis là où j'ai envie
d'être»
A l’instar d’Eddie

Howe, le manager de
Crystal Palace, Alan
Pardew, a décliné lui
aussi le poste de sé-
lectionneur de
l'équipe d'Angleterre,
comme rapporté par
L’Equipe : «Howe a
dit ce matin que ce serait l'apogée de la car-
rière de n'importe quel coach anglais, et je
suis d'accord avec lui. Je suis tellement heu-
reux d'être dans ce club (Crystal Palace), j'ai
une superbe relation avec le président. Ils
m'ont montré une grande confiance et j'ai un
bon ressenti avec mon équipe. Je ne veux pas
partir, je suis là où j'ai envie d'être mainte-
nant. C'est trop bien pour partir.»
Klinsmann : «Il n'y a rien de vrai 
dans les rumeurs à propos de 
l'équipe d'Angle-

terre»
Depuis la démission

de Sam Allardyce,
mardi soir, la Fédéra-
tion anglaise (FA) est
à la recherche d'un
sélectionneur. An-
noncé comme poten-
tiel candidat à la
succession de Sam Al-
lardyce, le sélectionneur des Etats-Unis, Jür-
gen Klinsmann, n'est pas intéressé par le
poste, comme il l’a confirmé sur son compte
Twitter : «Il n'y a rien de vrai dans les ru-
meurs à propos de l'équipe d'Angleterre.
Nous sommes complètement
concentrés sur le 11 novembre.»
Hasselbaink parmi les coachs 
suspectés en Angleterre
Ancien buteur de Chelsea et

ancien international néerlan-
dais, Jimmy Floyd Hasselbaink,

aujourd'hui manager des Queens Park Ran-
gers (D2 anglaise), est accusé par des jour-
nalistes du Telegraph, néerlandais d'avoir
perçu 55 000 livres (environ 64 000 euros)
pour faciliter les transferts des joueurs d'un
consortium asiatique en contournant les rè-
gles. Une accusation réfutée par l'ancien
joueur de Chelsea, dans un communiqué re-
laté par Sofoot : «J'ai été approché par M.
McGarvey et Mme Newell du Telegraph, pré-
tendant être des agents de joueurs. On m'a
proposé une somme d'argent pour faire un
discours à Singapour. Je ne vois rien d'inhabi-
tuel ici. Je n'ai pas fait de promesses en re-
tour. Je n'ai pas demandé à QPR d'acheter
l'un des joueurs mentionnés par M. McGarvey
et Mme Newell et je
n'ai pas recommandé
l'achat de ces joueurs
pour mon profit per-
sonnel.»  Outre Has-
selbaink, The
Telegraph a cité les
noms du propriétaire
de Leeds (D2) Mas-
simo Cellino, et de
Tommy Wright, coach
adjoint de Barnsley
(D2), qui seraient impliqués dans des trans-
actions financières irrégulières.
Allardyce ne s'en va pas les 
mains vides   
Contraint à la démission, après s’être laissé

piéger par des journalistes du Telegraph, le
désormais ex-sélectionneur de l’Angleterre,
Sam Allardyce, ne partira pas les mains vides.
Comme le rapporte le Daily Mirror, la Fédéra-
tion anglaise de football aurait accepté de lui
offrir 1 million de livres, soit 1,1 million d'eu-
ros, suite à son départ précipité, soit environ
15 000 livres par jour, étant donné que l’an-
cien manager de Bolton n’aura passé que 67
jours à la tête des Three Lions.

O. R. B. A.

Pastore dans le viseur
d’Antonio Conte

A la recherche de nouveaux joueurs, Chelsea pourrait réaliser un
mercato hivernal de folie. Titulaire à seulement trois reprises en
championnat depuis le début de la saison, Javier Pastore ne dis-
pose pas d’un grand temps de jeu, et pourrait demander un bon de
sortie pour le prochain mercato hivernal. Arrivé de Palerme en
2011 contre la somme de 42 millions d’euros, le meneur de jeu
de 27 est courtisé par les Blues de Chelsea. Le technicien italien
Antonio Conte aimerait s’appuyer sur lui pour apporter de la
technicité dans son secteur médian, aux côtés d’Eden Ha-

zard.

La
fo

lle

rumeur du jour

Flop

Il a osé 
dire ça…… 

Griezmann

Passeur décisif sur le but
de Yannick Carrasco, le
meilleur buteur de l'Atletico
Madrid Antoine Griezmann,
qui a raté un penalty lors du
précieux succès remporté
face au Bayern Munich «1-
0», s’est exprimé avec
beaucoup de philosophie
comme rapporté par 20mi-
nutes.fr : «C'est toujours
frustrant, mais ce n'est pas
le dernier que je vais
rater… J'essaie d'être un
joueur complet : quand
il faut défendre, on
défend et quand il
faut être dans la fi-
nition, on essaie
d'y être. Pour
moi, c'est im-
p o r t a n t

d'être bon dans tous les do-
maines… C'était important
de gagner, de prendre les
trois points, d'être en
haut, on va continuer
comme ça et on est
sur le bon che-
min.»

Le double champion du
monde de F1 Fernando

Alonso testera à Sepang la
dernière spécification moteur
sur laquelle Honda a travaillé

ces derniers mois. Cela de-
vrait offrir de meilleures perfor-
mances pour l'Espagnol, mais

cela va aussi le pénaliser
d'une sanction de 30 places

sur la grille de départ. Le mo-
toriste japonais a confirmé
dans le paddock de Kuala

Lumpur que la monoplace de
Fernando Alonso bénéficierait
d’un nouveau moteur à com-

bustion interne, d’un nouveau
turbo, d’un nouveau MGU-H.

La batterie et les systèmes de
contrôle électroniques seront

également remplacés.

Charles N'Zogbia
souffre d’une
anomalie 
cardiaqueAlors qu’il avait donné son accordau FC Nantes pour signer uncontrat d’un an (plus une année enoption), Charles N’Zogbia ne re-joindra pas les Canaris, en raisondu problème cardiaque décelé parles tests médicaux passés pourvalider sa signature. L'anomaliecardiaque décelée à l'occasiondes tests est ainsi trop consé-quente pour que les Canaris neprennent le risque de faire signerle joueur. Son entourage est relati-vement pessimiste quant à la suitede sa carrière professionnelle.

Qui succèdera à An-
thony Martial au titre
de meilleur espoir
de l'année 2016 ?
En effet, le jour-
nal italien Tutto-
sport a dévoilé
comme chaque
année depuis

2003, la liste des
40 joueurs nom-

més pour le trophée
du Golden Boy, sorte
d’équivalent du Ballon

d’Or pour les moins de 21
ans. Fort d'un bel Euro 2016,

le milieu de terrain du Bayern Re-
nato Sanches possède notamment une belle carte à
jouer en compagnie de l’Anglais Dele Alli, auteur de

prestations remarquables avec Tottenham. Le lauréat
sera connu en décembre. L'an dernier, le Golden Boy

avait été remis à Anthony Mar-
tial.

«presque»

A peine quelques semaines
après l’ouverture des négocia-
tions exclusives pour le rachat
de l’OM que l’Américain Frank
McCourt en deviendrait le pro-
priétaire très bientôt. Alors
qu'un accord entre la proprié-
taire actuelle du club phocéen,
Margarita Louis-Dreyfus, et
l'homme d'affaires américain
Frank McCourt pour la vente
du club a été annoncé dès le 29
août, la transaction devrait
être officialisée entre le 15 et

le 25 octobre, annonce le quotidien La Provence. Hasard ou
pas, le changement de mains pourrait donc intervenir en
marge du Clasico prévu le dimanche 23 face au Paris Saint-
Germain au Parc des Princes !

C’est 

fait
Cela se passe loin du foot

To
p

40
Le chiffre du jour 

Grande 
première pour
Laporte en EDFDidier Deschamps a annoncéhier la liste des 23 Bleusconvoqués pour les deux pro-chains matchs de l’équipe deFrance contre la Bulgarie (7octobre) et les Pays-Bas (10octobre), dans le cadre des éli-minatoires pour la Coupe dumonde 2018. Le sélectionneurde l’EDF a décidé de faire fina-lement appel à Aymeric La-porte, qui avait un temps émisl'idée de jouer pour l'Espagne.Autres enseignements de cetteliste, c’est le retour en sélec-tion de Nabil Fekir, à nouveau

remis sur pied.

«Ce n'est pas le dernier
penalty que je vais rater»

La date du rachat 
de l’OM est connue 

Fernando Alonso partira
en fond de grille à Sepang

Wenger : «Je suis flatté par 
l'intérêt de la FA mais… »
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Sorti pour blessure hier
Hanni touché aux
adducteurs !

L’Algérien Sofiane Hanni qui a été derrière le penalty marqué
par son camarade en milieu de seconde période n’est pas allé
au bout du match joué hier par l’Anderlecht face à Saint-
Etienne. Très gêné par l’état catastrophique du terrain du
stade Geoffroy Guichard, le milieu offensif de l’Equipe natio-
nale se plaignait des adducteurs. Il est sorti en boitant et en tou-
chant cette partie du corps endommagée.
Il sera fixé aujourd’hui 

L’entraineur du Sporting d’Anderlecht, qui est venu aux
nouvelles à son remplacement, avait grimacé comme pour
montrer ses regrets de l’avoir perdu à la
69’ de jeu. Sofiane Hanni n’était pas
aussi rassurant dans ses gestes.
Il était fortement déçu, à
croire qu’il s’agit d’une
sérieuse blessure. On
saura plus sur sa bles-
sure ce vendredi et
bien entendu sur sa
participation pour
le prochain stage
qui précédera la
rencontre face au
Cameroun. 

M.A.

Belfodil et le Standard
battus par l’Ajax

Le Standard de Liège s’est incliné hier soir
sur le score d’un but à un zéro chez le club hol-
landais de l’Ajax Amsterdam. L’attaquant algé-
rien qui reste sur de belles performances avec
son équipe a commencé la partie d’entrée. Il

est resté sur le terrain pendant tout le
match mais sans pouvoir éviter la défaite

à son équipe.

Encore un match
complet pour
Bentaleb !

Si en championnat
cela va très mal pour
Schalke 04, en Europa

League, les camarades
de Nabil Bentaleb

continuent de glaner des
points. Victorieux à Nice,

les Allemands se sont imposés
pour la première fois de la saison
à domicile en balayant la formation
de Salzbourg sur le score de trois buts
un. Bentaleb, très en vue, s’est racheté
de sa sortie ratée en championnat samedi.

Aligné sur le couloir gauche, Nabil a joué
toute la partie.

Marc Albrighton 
«Slimani a prouvé qu’il
n’a pas besoin de temps
pour s’adapter à la
Premier League»

Après s’être illustré
lors du précédent

match de son team
face au FC Porto en

Ligue des champions,
Islam Slimani a une nou-

velle fois reçu les éloges
de son entraîneur, Claudio
Ranieri, et de son coéqui-
pier, Marc Albrighton, en
évoquant les bons débuts

du joueur de l’EN avec les
Foxes. Albrighton a égale-
ment cité l’adaptation ra-

pide du joueur algérien
avec la Premier League :

«Il a déjà réussi à marquer
trois buts avec nous. C’est

formidable pour lui sur
un plan personnel, ainsi
que pour Leicester City.

Je pense que Slimani
n’a pas besoin de

temps pour s’adapter
avec la Premier

League. Il est déjà
considéré comme un

joueur cadre de Leicester
City.»

«Il a pris confiance
en lui»

Pour Marc Albrighton, Sli-
mani, en parvenant à inscrire

rapidement trois buts avec Lei-
cester City, a eu énormément

de confiance en lui et cela
ne pourra être que bé-

néfique pour lui en prévision de
la suite de son parcours avec

l’équipe que se soit en Premier
League ou en Ligue des cham-
pions : «C’est bien pour Slimani

de pouvoir marquer déjà trois
buts avec Leicester City. Cela ne
peut être que bénéfique pour lui

et l’équipe qui mise beaucoup sur
lui.» Et d’ajouter : «Nous

sommes dans la bonne voie en
Ligue des champions après avoir

battu le FC Porto. Il nous reste
encore quatre matchs à disputer
en Ligue des champions pour se

qualifier aux 8es de finale de
cette compétition. Nous avons de

grandes chances pour passer le
cap du premier tour de la Ligue

des champions.»
«Aucune raison ne
poussera Mahrez à
quitter Leicester»

Tout en se montrant très élo-
gieux envers Islam Slimani,

Marc Albrighton a également
évoqué la situation de Riyad

Mahrez avec les Foxes de Leices-
ter City. Pour lui, il n’y a aucune
raison qui pousserait Mahrez à

quitter Leicester City : «Il n’y au-
cune raison qui peut pousser

Mahrez à changer d’air et à quit-
ter Leicester City. Il est heureux

avec nous et va réussir une autre
excellente saison avec Leicester.»

Riad O.

Absent du précédent
match du FC Porto
face à Leicester City
en Ligue des cham-
pions, Yacine Brahimi
connaît un début de

saison difficile avec son club portu-
gais. Ce n’est un secret pour per-
sonne, le joueur de l’EN ne figure
pas dans les plans de son entraîneur,
Nuno Espírito Santo qui ne mise
plus sur lui. La situation de Brahimi
s’annonce donc très compliquée
pour ce  joueur qui aspire à avoir le
maximum de temps de jeu dans les
jambes et cela en prévision des pro-
chains rendez-vous des Verts. Bu-
teur lors de cette rencontre entre
Leicester City et le FC Porto, Islam

Slimani a évoqué à l’issue de cette
rencontre la situation de son co-
équipier en sélection en déclarant
: «Je ne comprends vraiment pas
pourquoi (Ndlr : Brahimi) il ne
joue pas au FC Porto. Il mérite de
jouer puisque c’est un excellent
joueur. Je ne dis pas cela parce que
c’est mon ami ou c’est un Algérien.
Mais c’est la réalité. Il mérite de
jouer au FC Porto.» Prochain ren-
dez-vous pour le FC Porto ce sa-
medi face au Nacional en Liga
ZON Sagres. La question qui mé-
rite d’être posée est de savoir si
Nuno Espírito Santo va faire jouer
Brahimi ou pas lors de ce match ?

R.O.

Tout en affirmant qu’il est 
le meilleur arrière gauche de 

la Serie A et l’un des 
meilleurs au monde :

Alessandro Moggi
(agent de Ghoulam)
«Faouzi vaut 40

millions d’euros»

Auteur de la passe décisive du premier but inscrit par
le Napoli avant-hier soir face à Benfica dans le
cadre de la seconde journée du groupe B de la

Ligue des champions, Faouzi Ghoulam est en train de réaliser un
bon début de saison en Italie. En effet, le joueur de l’EN est actuelle-

ment l’un des meilleurs défenseurs arrière gauche de la Serie A et d’Eu-
rope. D’ailleurs, l’ancien joueur de l’AS Saint Etienne est considéré comme

l’un des éléments le plus important du onze de Maurizio Sarri. Hier, son
agent, Alessandro Moggi, n’a pas tari d’éloges sur Faouzi Ghoulam en la quali-

fiant de l’un des meilleurs défenseurs arrière gauches au monde, et le meilleur en
Serie A. Le célèbre agent italien a ajouté : «Faouzi est en train de prouver qu’il
est l’un des meilleurs défenseurs arrière gauche au

monde. Pour cela, je dis que si le transfert d’Alonso de-
puis la Fiorentina vers Chelsea a coûté 27 millions

d’euros, Ghoulam mérite 40 millions d’euros.» Par la
suite, le célèbre agent italien a évoqué les négo-
ciations entre lui et la direction de Naples pour

la prolongation de son contrat : «On tra-
vaille là-dessus et ce genre d’informa-
tion ne peut pas être divulguée à la
presse tant que rien n’est encore

officiel», a-t-il déclaré à la
radio kiss kiss. Convoité
par plusieurs cadors eu-

ropéens, Ghoulam
pourrait rester à

Naples. D’ail-
leurs, la direc-

tion d’Aurelio De
Laurentiis compte

convaincre son
joueur de prolonger le

plus rapidement possible
son contrat avec Naples. 

R.O.

«Je ne comprends pas
pourquoi Brahimi ne
joue pas au FC Porto»
«Je ne comprends pas
pourquoi Brahimi ne
joue pas au FC Porto»
«Je ne comprends pas
pourquoi Brahimi ne
joue pas au FC Porto»

«Je ne comprends pas
pourquoi Brahimi ne
joue pas au FC Porto»
«Je ne comprends pas
pourquoi Brahimi ne
joue pas au FC Porto»
«Je ne comprends pas
pourquoi Brahimi ne
joue pas au FC Porto»

Bensebaïni et
Zeffane veulent

remporter le derby
breton ce soir

Dans le cadre de la 8e journée de la Ligue 1, le
Stade Rennais accueillera ce soir à partir de 19h45
Guingamp dans un derby breton qui s’annonce très pal-
pitant. S'il n’a récolté qu’un seul point de l’extérieur,
Rennes est intraitable à domicile avec trois victoires en
autant de rencontre et voudra poursuivre sur cette lan-
cée à l'occasion du derby puis de la réception de Bor-
deaux, après la trêve internationale, pour s'arrimer dans
la première moitié de tableau. Pour ce match, Ramy Ben-
sebaini devrait, comme à son habitude tenir sa place de
titulaire sur le terrain. D’ailleurs, le joueur algérien est
considéré comme un cadre du onze de Christian Gour-
cuff. Pour sa part, Mehdi Zeffane est convoqué pour ce
match, même s’il devrait débuter la rencontre sur le banc

des remplaçants.

La blessure empêche Mesbah de
faire ses débuts officiels  avec

le FC Crotone
Selon le site italien, tuttomercato,

l’ancien joueur de l’EN, Djamel Mesbah,
souffre d’une blessure qui l’a empêché

de faire ses débuts officiels sous le
maillot de son nouveau club du FC Cro-

tone. Selon la même source, le joueur en
question souffre d’une blessure à la che-

ville qui l’a contraint de s’entraîner en
marge du groupe ces derniers temps.

Pour rappel, Mesbah avait rejoint le FC
Crotone cet été en provenance de la Sampdoria.

Hamzaoui : «ça serait formidable pour
moi d’inscrire un autre triplé face à

Porto, mais…»
Auteur d’un triplé lors du précédent match de son
team face à Feirense, Hamzaoui a déclaré hier au quoti-
dien portugais, Record, qu’il espère marquer une
nouvelle fois ce week-end lors du prochain
match qui opposera son équipe au FC Porto
: «Evidemment ça serait formidable
pour moi de marquer un autre tri-
plé face au FC Porto. Mais cela
risque d’être vraiement
difficile contre un bon
adversaire qui joue la

Ligue des champions.» Et
d’ajouter : «Je n’ai jamais rencon-

tré Brahimi. J’espère que j’aurai l’occa-
sion de lui parler lors de cette rencontre et

d’changer nos maillot à l’issue de la partie.»
R.O.
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